
    

Observações Meteorológicas 
Informa a Faculdade de Filosofia de 

Presidente Prudente 

Tempo bom, Temperatura 26.2, estável, — A mi. 

nima das ultimas 24 horas 14,6 — a maxima das 
ultimas 24 horas 28,8 com umidade relativa de 

46,90 — ventos de este/nordeste — com velocidade 

de 10 km/hora — Pressão Atmosferica — 1.016.2 mb 
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CAMPANHA EM BREVE DOS 
PRODUTOS TITULÍVIO 

    
é | 

  

= 
Em Prudente, será lançada campanha publi- | 

citária dos produtos Titulívio. Aqui, seu 
sócio-gerente, Ivan Barrios. — PAGINA 6 
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NÃO HÁ NOVATOS NO 

VOO DA APOLO-O: 

SÃO TRES VETERANOS 
termino 

DO ESPAÇO 

Por Walter Froehlich, redator 

de Ciências 

ERES | 

ASSISTENTE EXPÕE PLANOS DA 

SECRETARIA DE PROMOÇÃO 
| 
| 
| 

| 
| 
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| AUTO-PLAN-LAR: GRANDE 
| INTERESSE NAS REUNIÕES 

| 
| 

  

Grande é o interêsse nas reuniões de sorteios   
  

Assistente social, profa. Dorotea expõe cs pla- | e lances de Auto-Plan-Lar, com -máciço 
nos da” Secretária da Promoção Social. Em | comparecimento, em Reportagem Social, 

Reportagens Sociais, na página 6 | Página 6. 

Durante uma entrevista há dois Eugene A. Cernan, de 34 respesctiva. 

  

anos atras, um jornalista perguntou a 

Donald K. Slayton, diretor de opera- 
ções da equipe de voo de astronautas, 

qcal a maior qualificação que êle achavia 

para a escolha da futura tripulação 

para os voos lunares, 

Sem hesitação, Slayton respondeu! 

“Experiencias em voos lunares”, mas 
pensou: em seguida: “Uma vez que 

não dispomos de alguem com esse tipo 

de experiencia, devemos ver aquele que 

reune as melhores condições,” 

Os tres tripulantes da proxima 

Apolo 10, que cireundarão a - Lua, no 
voo programado para O dia 18 deste 
mes, não tem ainda aquelas experien- 

cias em voos lunares, mas aquilo que 
legicamente podemos considerar come 
“as melhores condições”. 

Os astronautas da Apolo-10 são: 
“Thomas P. Stafford de 38 anos de ida 
de, John W. Young, de 38 tambem, € 

mente com 98 75 e 72 horas de perma. 

nencia no espaço em outros voos, 
Em junho de 1966, Stafford demons 

trou tres tecnicos diferentes para so 
juntar a outro objeto em orbita e efe- 
tuar voo em formação a curtissima dis 

“tancia. Ele f oi o contandante da, Ge- 
mini-9 e guiou-a em tres diferentes 

oportunidades para efetuar os tres en* 

contros espaciais com uma espaçonave 

sem tripulação colocado em--orbita es+ 
pecialmente para esse fim, 

  

Em principios de dezembro : de 
1965, Stafford acompanhou Walter M. 
Schirra Jr., no voo da Gemini-6 na 
qual os dois estabeleceramt o primeiro 

encontro da historia espacial (voo em 

formação a pequena distancia), entre 
duas espaçonaves em orbita. Eles con. 

duziram sua espaçonave a 30 centimes 

tros de distancia da Gemini-7 que trans 

portava dois astronautas para um voo 
de 14 dias de duração. 

(conclci na 6.a página) 

  

HOJE À NOITE, NA PRAÇA, 

Nossa tradicional banda local, a Corpora- 

ção Musical 7 de Setembro, fará mais uma 

apresentação hoje à noite nc: coreto da praça 

Monsenhor Sarrion, às 20h00, sob a regência 
do dedicado maestro Luís Cardillo. Serão 
apresentados os seguintes números musicais, 
tedo com arranjos do regente e alguns de 
sua autoria: 1) Desengano (dobrado); 2) 

Mulher enigma (valsa); 3) Você (balada); 4) 
Saudades (dobrado); 5) La Cumparsita e Te- 
ma de Lara (arranjo): e 6) Dois Corações 
(dobrado final). Deve-se ressaltar o esforço 
dêsses músicos abnegados que, apesar de seus 
ofícios, dedicam um pouco de seu tempo ao 

ensaio de suas músicas, com o único objetivo 
de tornar nosso domigo um pouco mais alegre, 
terminando com chave de ouro nosso descan- 
so de fim-de-semana. Parabéns. 

  

  

OUÇA NOSSA BANDA TOCAR 

CUMPRIMENTOS PELA VINDA 

DE NOVOS COLABORADORES 
“Com «1 presente, 

Vossa. Senhoria, 
vimos cumprimentar 

pala inclusão entre os seus 

MEDICINA: PREFEITO REÚNE 

ESTUDANTES E IMPRENSA 
Para promulgar a lei, “aprovada pela Cã- 

colaboradores, dos nomes dos srs. Hélio Athia 
e Gabriel Octávio de Souza, «1 primeiro como 
respcnsável pela secção “Reportagens So- 
ciais” e 'o segundo com seus apreciados co- 
mentários, sob o crinhecido psoudônimo de 

Ftolomeu. A inteligência dêsses novos co- 
laboradores, aliada ao grande amor que nu- 
trem por Prudente, tão scbejamente demons- 
trado o correr dos anos, virá por certo en- 

grandecer ainda mais êsse jornal e porque não 
atirmar, a própria imprensa interiorana”. 

Foram ésies «is têrmos do ofício que re- 
cebemos do Lions Clube de Presidente Pru- 
dente, assinado pelo seu presidente Atílio 
Fregoni'e Nilson Vitale. Nosso muito obriga- 
do. E 

  

mara, de sua autcria, que dispõe sôbre auto- 

rização para afirmar protocolo com os muni- 
cípios da região, para constituir uma insti- 

tuição de direito privado, denominada *Fun- 
daçãr, Regicnal de Ensino Superior da Alta 
Sorocabana”, o prefeito Antonio Sandoval 
Netto deverá reunir a classe estudantil de Pre- 
sidente Frudente e à imprensa falada e escri- 
ta, amanhã à tarde. A solenidade será reali- 
entre um discurso e cutrr: será finalmente as- 
zada provâvelmente no Teatro Municipal, 2 
assinada a lei, de capital importância para a 
instalação da Faculdade de Ciências Médi- 
cas de nossa cidade, criada pelo deputado es- 
tadual Domingos Leonardo Cerávolo, Diver- 
sas autoridades educacionais estarão presen- 
tes, inclusive o secretário da Educação local. 

  

AOS JOVENS, UM TESTE DE 

      

Ed 
a 

  

CAPACIDADE 

  
Nos últimos dias da semana que passou, os sa- 

lóes da Associação: Comercial de P, Prudente esti- 
veram inteiramente Ictados por jovens de nossa ci- 
dade que-foram participar de um teste de capacida- 
de. Os aprovados serão aproveitados como funcio- 
nários as SUPERLOJAS ARAPUA, nas: funções de 
vendedores e auxiliares de escritório. Os resultados 
serãr; fornecidos nos próximos dias, 

  

rça ou quarta, 
feira. As Superlojas Arapuã começarão a funcionar 

no início do próximo mês, ultimando-se agora os 
preparativos.   

A ULTIMA “EMPREITADA... | 
JOÃO DO MATO 

(O Picadeiro) 

Região agreste, aquela Capões de mato ralo + 

baixo parecidos com aqueles do Nordeste Bebo, INR s7 

monstrando a pobresa da terra, entremeados de cl 

reiras de campo limpo igualmente pobres de vegt 

tação, capim rasteiro amarelecido pela carencia d 

umidade e de seiva da terra, pontilhado de Jo 

em longe por arbustos igualmente raquiticos e én 

fesados, eram os únicos representantes da flor 

ical da região. 

E bibol de uma quinzena daquele intermin: 

caminhamento no qual seguia ao rumo pe ç 

nado de 26.000 N.E., com um percurso já regis pi 

do na minha caderneta de campo de cêrca de d 

zentos quilometros, sahiramos afinal num descam 

pado sem fim, no qual para todos os lados em qu 

se lançasse a vista desarmada de otica ou usos , 

das magnificas lentes Zeiss do meu taqueometro | 

gente sempre tinha como limite no horisonte ser 

tim o ceu encontrado-se com a terra O circul 

vertical do instrumento destinado a registrar O 

angulos zenitais para aproximado nivelamento d 

exploração de estrada de rodagem, isto é, simpl 

rodovia: o circulo vertical acusava zero em toda, 

as direções. Estavamos pois numa perfeita brio 

de bilrar Quando atingi o campo de horisonte 

sem fim, abandonei a mira mercê da qual registrav 

        

as distancias e passei a usar a trena porque er 

possivel registrar visadas de quinhentos metro 

distancia possivel de ser apreciada pela mira 

Desta forma o caminhamento progredia a passo 

de gigante, pois, estabelecendo a tarefa de sint 

estações diarias, tinha avanço de pelo menos 

quilômetros cada dia. Noites clara mesmo str 

Juar, durante as quais, a qualquer hora a gente sen 

pre enxergava 0 céu encontrando-se com à terra, n 

quele horisonte sem fim. 1% 

Nossa provisão de agua estava a terminar, 

mesmo sucedendo com as provisões de alimente 

cão. Para a frente era q deserto sem fimy par 

traz eram tresentos e cincoenta quilômetros E 

caminhada. No céu, nem uma ave à denunciar 

da. Tudo era silêncio, desolação e desengano. 

Res 

Foi nessa altura dos acontecimentos 

- receu-inesperadamente o Uchoa. Sim, Dr.) 

esse mesmo atual Secretaria de Obras, o amigo 

colega de sertão, o Uchoa... 4 

Nosso espanto foi reeciproco! E E 

    

      

   

  

a alegria do encontro... 

— João do Mato! O que é isto?... 

Ele sempre se dirige-a mim cerim 

o senhor p'aqui, o senhor p'rali, apesar da dh 

dade resultante de trabalharmos juntos, come 

o mesmo jabá juntos no mesmo acampamen 

dormindo em baixo das mesmas barracas, ás vê: 
tendo uma cascavel resonando embaixo da rede 

gente; derramando suor durante a canicula de = 

gos dia nas picadas, para chegar à noite, 

acampamento sedentos e famintos... Apesar d 

tes episodios que cimentam definitivamente a 

camaradagem entre os pioneiros sofredores, | 

Uchoa jamais deixou de me tratar cerimoniosa, 

respeitosamente, isto, explico eu, devido em 

a nossa diferença de idade e em maior parte 

soa fina educação de verdadeiro gentleman, oriy 
do de raça de boa cepa... Mas, voltemos ap fim 9 
meada. E 

A sua indagação sobre o motivo de minha pr. 

sença naquele ermo de fim de mundo respondi: 
— Estou fazendo a exploração do traçado. 

ra uma “Rodovia de Integração Nacional”... 
pondi enfatica e importantemente... Onde é 4 
estamos e onde é que irei sahir com o rumo. a 

  

    

  

     
    

  

   

  

   
   

    

  

    

vou seguindo, de 26.000 NE?... Eras R 

— Sei lá!!.. Nós estamos no planalto ee; 
de Goiás. Isto eu sei porque nós sahimos de Rr, 

silia no teco-teco do Edmur, mas êle, devido, 
arranjo qualquer que previu no motor, fez um. 
aterragem forçada numa varzea Eu sahi à pr 
cura dagua e me perdi. Estou aqui, estou perdido 
Por isso fico com o senhor! Respondera o Uchó 

— Otimo! Respondi. Somos dois perdidos nu 

deserto sem fim... Agora seguiremos env frem 

até o Tocantins... Ahi faremos uma jangada | 

deceremos rio abaixo até o Amazonas, Pesca 

  

comendo só peixe... 
— Mas o Tocantins já ficou para traz. Es! 

mos na margem direita. Depois, fazer jangada co. 
que material? Retrucou o Uchoa, mais entendi 
do que eu daquelas longinquas regiões. 

— Pelo menos, disse eu, a gente pode tom; 
banho e comer algum eixe. 

— Quanto comer algum peixe, tá certo; ma 
si entrar em qualquer rio desta região para + 
mar banho.,. o que sahirá de lá dentro de pouer. 
minutos será o seu esqueleto branquinho da Silk 
já no ponto de ser enviado para um museu de an. 
tomia: piranhas!... 

— Então, esse é o logar onde os macacos b. 
bem água de canudinho?... a 

Antes que o Uchoa respondesse, eu estendi | 
braço dei com ele na minha pesada lampada Ji 
cabeceira de cima do radio, a qual cahiu sob 
mim. Acordei, com uma sêde danada, bebi o co; 
dagua que ali estava como sempre preventivame 
te e raciocinei: [SR 

— Bta sonho louco! E como eu sou trabalh: 
dor! Na idade provecta em que me encontro, a: 
dormindo pego cada empreitada!.,. 
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“ASSINE 
rional de Habilitação . de 

fevereiro de 1967. 

  

de 1969. 
As) — Orley Zangirolami. 

EA 

  

  

     

      
   

      
   

     

  

  
“Caixa de Pecúlio: dos 
Militares - Beneficente 

Também para civis 
desde sua fundação 

Receba bem o Agente da 

mas exija suas 
credenciais 

GARANTE À FAMILIA 
AMPARA A CHINNÇA 

tencente ao veículo marca 
gem” fabricaçbo ano 1969, 

; PECÚLIOS , PENSÕES ane dnnipão SS 16 
APOSENTADORIA de 1969. 

/ 

- DECLARAÇÃO 
A Firma Maria Aparecida Trinda- 

de sita'a tua Maceió 18-38 em Presiden 
te Epitacio, sob INSC n/0 2.397 e CGC 
n.o 55.290.142, declara para todos os 
fins de direito que perdeu seu talão de 

As) — Maria Aparecida Trindade 

Declaração 
Declaro para fins de obtenção 

2.a via que perdi minha Carteira Na- 
Motorista 

“Amador” n.o 462 — prontuário 

DECLARAÇÃO 
Declaro para; fins de obtenção das 

2.as vias que perdi o Certificado de pro 
Priedade n.o 332.931, expedido pela De Z legacia Regional de Polícia de Presiden 
te Prudente, em data de 19 do março 
de 1969. o comprovante do imposto n.0 
487.660, quitado pela Coletoria 
dual local, em 19 de março de 1969 per 

“Volkswa. 
motor 

quatro cilindros n.o BF-245.525 — chas 
sis n.0 B9-577.900, tipo sedan, cor azul 
ecbalto, lotação para cinco lugares, em 
Pregado em transporte de Passageiros, 
licenciados neste municipio pela placa 

de 

As) — Dr. Ernizio Pio Daneluzzi 

  

Declara que a mesma fica sem efei 

Presidente Epitácio, 16 de maio de 

Presidente Prudente, 16. de maio 

Esta. 

maio, 

      

     

  

     
    
   
      

    

   

     
   
   
   

  

   
    

  

   
    

   

  

    

  

   
       

       

   
    

    
    

     
      
       

        

    
  

ENDEREÇO Rua 

Telefones 
Compro e Pago à Vista 

Tratar com Mário — Fone 2540 | 

4   

de 

ar) Prefeito 

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
ANHUMAS 

EDITAL DE CONCORRENCIA PÚBLICA n. 3 

MARIA RUIZ MARTINS — Prefei- 
to Municipal de Anhumas, Estado 
de São Paulo, usando das atribuiçues 
que a lei lhe confere, 

Foz ver -— gu: se acha aberta na Se- 
cretaria desta Prefeitura, concorrencia Pú- 
biica para aquisição de oitenta (80) postes de 
Ipé ou Arneira, com sete metres de compr.- 
mento, para a rêde telefônica do Munici o. 
As propostas devsrão ser apresentadas à Se- 
criaria da Prefeitura até o Gis 14 de Junho 
de 1969, às 14 h ras, em anyolone 1orp5 27, ron- 
tenda! preço, a forma de Pagamento eo prazo: 
para enticga. hoscrva-s, « 

o to de julgar a proposta mais conver 

  

não 

  

n. J 4 nte, À Puig 2.483, expedido pela 14.9  Circunseri- Se Cbrigando a aceitar q de menor raro, ta- SRS GANHE UM cão dc Transito local em data de 03 de Vando em consideração os: interesses de: mu- 
- Nicípio, podendo mesmo recusar a todas as 

propestas se assim juiga conveniente. As pro- postas serê:: abertas após O ssu encerramanio a O seu julgamento se dará dentro de cinco as 
Profei'ra Municipal dz 

Maio-de:1969, 
MARTA RUIZ MARTINS 

Prefeito: Municipal 

Anhumas, 13 de 

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
ANHUMAS 

EDITAL DE CONCORRENCIA PÚBLICA n. 4 
de 

MARIA RUIZ MARTINS — etel- 
feito Municipal de Anhumas, Estado 
de São Paulo, usando das atribuições 
que a lei lhe confere, 

Faz Saber — ques se acha aberta na Se- 
cretaria desta Prefeitura, concorrência públi- 
ca para aquisição de um ônibus — marca Mcr 
c-dez Benz — Ano de 1963/1967, Rodoviário, 
36 ou 40 iugares, que se encontre em perfeito 
estado. — “As ph. | deverão ser satragus 
até às 15 horas do dia 16 de Julho de 1969 
Das propostas*constará preço para pagamen- 
to à vista, à prazo, tarac' rísticas e à prazo do 
mano Ag poisratos é o Thertas no mes 

mo dia, isto é 16 de junho, riservando o Fre- 
resto O cursito da acs tar a proposta que me- 
lhor conciliar os interssses da Frsfeitura «um 
anular toda sas prop'stas. sé assim julgar, sem” 
que tenham cs concorrentes direito a oual- 
quer indenização. | na 

Prefeitura Municival de Anhumas, 14 de 
Maio da 1969. " Ê 

: MARIA RUIZ MARTINS 
! Municipal 

plena 

  

    

  

  

  

  

   e raça oi a 

* CUCA 

1/2 xicara água morna e 5 colh. (chá) ou 2 envelo- 
pes Fermento Sêco Fleischmann e 1/2 xícara + 2 
coth..(chá) de açúear * 1 1/2 colh. (chá) de sal e 1/2 
xicara de leite.» 3 ovos: e 4 coih. (sopa) de manteiga 
ou margarina «5 xícaras, (600 g) de farinha de trigo 

    

MODO DE PREPARAR: 

  

   
úgua-as 2 colheres de açúcar é polvi- 

Fermento Fleischmann (como se lôsse 
5 minútos. Adicione à 

edientes. Amasse 
superfície enfa- 

Ssove a mi até ficar macia e 
massa é bastante branda). Coleque-a 

untada, “cubraa com pano úmido e 
erescer em lugar mais aquecido, livre. de 

corrente de ar, até dobrar de tamanho (aprox. 1,30 h). 

  

   

    

   
   

  

in 

    

+ completamente, 

  

Prepare a farofa misturando 1 xicara de açúcar, 1/2 
xicara de farinha, 4 colheres (sopa) de manteiga e 
1 colher (sopa) de canela em pó. Abaixe a mas 

a 
untada (30x 20em ou 
24emde diâmetro), E 
cele com ger 

com a faroia e deixe 
crescer, como 
meira vez, d 
minutos. Asse em Tor- 
no moderado (180ºC) 
por 30 minutos. 

FERMENTO SÊCO FLEISee ag) y 
pe pit o Mais um produto de qualidade F ER Fieischman-toyal 

qe Para você fazer sua 
“Cuca”, esta receita não tem outra igual. Só que 
você precisa usar o melhor fermento que há. 
Exija Fermento Sêco Fleischmann. 

   
da cada por 

  

E stemimimie: 

a e,em' 

    

milórma bem 

in- 

  

» cubra, 

        
     

11982; taria cem 

Hospital das Clínicas recehe 

” eguipamento cirurgico 
O sr. Theobaldo De Nigris, presidente da Fe. 

Geração e Centro das Industrias do Estado de São 
Paulo e diretor regional do Sesi, esteve em visita 
ao Hospital das Clinicas, para fazer a entrega ce 
uma doação do Sesi e do Senai, de material cirur. 
glco e aparelhagem tecnica no valor de cinquenta 
milhões de cruzeiros velhos. Estavâm presentes 
9s srs. Mario Pugliese e Paulo Mariano dos Reis 
Ferraz, diretores da Fiesp-Ciesp; dr. Paulo ce 
Castro Correa, superintendente do Sesi; cr. Pal. 
miro Rocha, diretor da Divisão de Assistencia So. 
cial, dr. Rogerio Sampaio, diretor da Divisão de 
Relações Publicas. 

Recebidos, na oportunidade, por membros do 
Conselho de Administração do Hospital das Cli. 
nicas, profs. João Alves Meira, presidente e diretor 
da Faculdade ce Medicina da USP; Aderbal Tolo. 
za, Sebastião A.P. Sampaio é Cantidio de Mou- 
ta Campos e dr. Geraldo. Silva Ferreira, diretor 
superintendente do Hospital das Clinicas. 

Ao fazer a entrega Go material o diretor regio. 
nal do Sesi aproveitou a oportunidade para cum. 
primentar a direção do Hospital pelos serviços que 
vem prestando à população, esclarecendo que, graças ao carinho do Governo do Estado por aque. 
la casa de saúce, a doação do Sesi é antes uma ho. menagem da industria do que uma ajuda. Salien. tou também o paralelo existente nas atividades de ambas as entidades, já que o Sesi é obra da in. 
Gústria no sentido de servir sempre mais a popu. lação trabalhadora. 

O prot, João Alves Meira, presidente do Con. selho de Administração do Hospital das Clinicas agradeceu o valioso donativo ca industria. expres. sando o desejo de que o exemplo seja seguido por outras iniciativas, já que quanto mais se eleva q Padrão de atencimento do Hospital maiores são Os beneficios. 

PREFEITURA MUNIC I 

ANHUMAS 
EDITAL DE CONCORRENCIA PÚBLICA n. 2 

  

MARIA. RUIZ MARTINS — Prefei- 
to Municipal de -Anhumas. Estados ds 
São Paulo, usandr: das atribuições 

que a lei lhe'contere, 
Foz Saber que ss acha aberta na Socrsta- 

ria desta Prefeitura, concorrencia pública pa- 
ra a venda de dois veículos de proprisdado 
da Prefeitura Municipal. a seguir dsseritos: 

- va) Um automóvel Chevrolet; Luxo, ano 
2 tino estadi; E el 
b) Um caminhão: Ford F:600, ano 1,954 

com motor 1966, em regular estado. 
Os veículos mencionados, poderão 

vistos na Oficina da Mun'cipalidads, nesta 
cidade: de Anhumas, rr período das 8,00 às 
11,00 horas exceto Sábado e Domingo. 

Os interessados dzverão enviar à Secre 
taria da Municipalidado, suas propostas. con- 
tendo preço de cada veículo si interessar por 
am: 

ser 

  

O vencedor da concorrência deverá re- 
cclher aos cofres da Municipalidads a impor- 
tência aceita, dentro do prazo de 48 horas 
após o julgamento da proposta. 

As propostas deverão vir em envelopes 
lacrados. O encsrramento se dará no dia 30 
de máio de 1969, às 13 horas, ccasião em que 
será aberta as propostas . 5 

Prefeitura Muiiicipal de Anhumas, 14 de 
maio de 1969, 4 

MARIA RUIZ MARTINS 
Prefeito Municipal 

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
ANHUMAS 

EDITAL DE CONCORRENCIA PUBLICA n: 1 

    

MARIA RUIZ MARTINS — Prefei-: 
to Municipal da cidade de Anhumas, 
Estado de Sãc: Paulo, usando das 

atribuições que a lei lhe confere, 
Faz Saber — que se acha oberta na Se- 

cretaria desta Prefeitura concorrencia públi- 

ca para aquisição de um caminhão Ford — 
ano 1.969, gazolina, chassis médio, quatro 
marchas para frente e uma ré, 

Condições: — deverá a firma entregar O 
veículr! dentro de dez (10) dias após julgada 
a vencedora. 

As propostas, em duas vias, sem emendas. 
nem razurás e devidamente legalizadas, de- 

verão ser apresentadas na Secretaria da Pre- 
feitura, até às 14 horas do dia 15 de junho de 
1.969, em envólucros fechados, contendo pre 
ço para O veícula, prazos é condições de paga- 
mentos. — A Prefeitura Municipal reserva-se 
no direito de julgar as propostas mais con- 
venientes, não se obrigando a aceitar a de me 
nor preço, levandet-se em consideração os in- 

teresses do município, podendo recusar a to- 
das se assim julgar conveniente, 

As propostas serão abertas após o seu en- 
cerramento e c seu julgamento se dará dentrs 
do prazo de trzs dias, Quaisquer informações 
serão obtidas na Secretaria da Frefeitura, das 
13 às 17 horas, É 

Prefeitura Municipal de Anhumas, 14 de 
maio de 1.969. i 

MARIA RUIZ MARTINS 
Prefeito Municipal 

  

Prefeitura Municipal de 
Presidente Prudente 

DECRETO No 1092 
ANTÔNIO SANDOVAL NETTO, Prefei- 

to Municipal de Fresidente Prudente, Estado 
de São Paulo, usando de suas atribuições, 

4 - DECRETA: 
ARTIGO 1.0 — Autorizado pela Lei Mu- 

nicipal n.o 1.362, de 14 de maio de 1969. é 
aberto na Divisão de Contabilidade e Orça- 
mento da Secretaria de Finanças, e crédito 
especial de NCr$ 100.000,00 (cem mil cruzei- 
ros novos), destinado às despêsas com o fun- 
cionamento do escritório dc Grupc: de Traba- 
lho Pró implantação do Distrito Industrial. 

$ UNICO — O presente crédito será co- 
berto com «cs recursos provenientes da anula- 
çãc parcial da verba do orçamento vigente, 
mencionada no artigo 2.0 da citada lei, - 

ARTIGO 2.2 — Este decreto entrará em 
vigor na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário. À 

Presidente Frudente, Paço Municipal 
“Florivaldo Leal”, 14 de maio de 1969, 

ANTONIO SANDOVAL NETTO 
Prefeito Municipal 

CÉLIO DE OLIVEIRA COSTA 
Secretário das Finanças 

LUIZ MAURÍCIO SANDOVAL 
Secretário do Grwêrno e Planzjamento 

Registrado e publicado na Divisão de Ad- 
ministração, da Secretaria do Govérno e Pla- 
nejamento, aos 14 de maio ds 1969 

LEOCRÍSIA DE SOUZA TARRAFA 
Diretor, 

LEI N.o 1.362 
DISPONDO SOBRE: abertura de 
crédito: especial de NCt$ 109.000,00 
destinado às despesas cem o funcio- 
namente do escritório do Gruvo de 
Trabalho Pró implantação da Distri- 
to Industrial. 

ANTÔNIO SANDOVAL NETTO, Prefei- 
te! Municipal de Fresidente Prudente, Estado 
d: São Paulo, usando das atribuições que 
lhe são conferidas por lei, 

Faço saber que a Câmara Mun q. al de 
Frosidente Prudente decrsta = eu pr” ulgo e 
sanciono a seguinte lei: : » 

ARTIGO 1.0 — Fica aberto na Divisão 
de Contabilidade 2 Orçamento da Secretaria 
das Finanças, um crédito especial até a im- 
portá..cia de NCr$ 100.000,00 (cem mil cru- 
zeiros novos), destinado as despesas de fun- 
cionamento dr: escritório do Grupo de Troba- 

-lho Pró Implantação o Distrit> Industrial, 
conforme a seguinte distribuição : 

      

   

MATERIAL DE CONSUMO: NCr$ 
Aquisição de - impressos “e “material 
dis jexpedisnt: 3 À “1.500,00 
SERVIÇOS DE TERCEIROS: 
Publicação de atos oficiais « 
UND it o PCR a 8.000,09 
Despesas postais e telegráficas .. 150.00 
Despesas com taxas telefônicas .. 1.350.000 
Pagamentr: de serviços uta- H 
dos por terceiros “+. 70.000,00 
Despesas com viagens e estadias 
de pessoas a serviço do Distrito . 
ic ari A 12.000,00 
ENCARGOS DIVERSOS: 
Resepções, hospedagens e home- 
nagens 7.000,00 

  

à -.. NCr$ 100.000,00 
ARTIGO 2.0 — O presente crédito será 

cobertc: com os recursos provenientes da any 
lação parcial da seguinte verba do orçamen 
to vigente: 3 

— DISTRITO INDUSTRIAL SO 19 29 

'4000 | — Despesas de Capital 

4100. — Investimentos f 
411059 — Otras Públicas 

Instalação do Distrito 
Industrial ..... NCr$ 100.000.00 

ARTIGO 3,0 — Esta lei entrará em vigor 
na data de sua publicação, revcgadas as dis- 
posicões em contrário. 

Presidente Prudente, Paço Municipal 
“Florivaldo Leal”. 14 de maio de 1969. j 

ANTÔNIO SANDOVAL NETTO 
Prefeito Municip 

CELIO DE OLIVEIRA COSTA 
Secretário de Financas 

LUIZ MAURÍCIO SANDOVAL 
Secretario de Govêrno e Plansfamento 
Registrada e publicada na Divisãr: de Ad- 

ministracão, da Secretaria de Govérno e Fla- 
nejamento. aos 14 de maio de TaR9 

LEOCRÍSIA DE SOUZA TARRAFA 
Diretor, 

  

Dr. Katui Watanabe 

Cirurgia Dentária 

RAIOS X — Dentadura imediata 
Cirurgia Bucal 

Pontes fixas e móveis — Preços Módicos 

CLINICA DIURNA E NOTUPNA. 

” Pagamentos em Prestações 

Horário: Das 8 às 12 hs. - E das 14 às 18 hs 
À NOITE: 19,30 às 22 horas 

ATENDE-SE COM HORA MARCADA 
RUA DR. GURGEL, 660 — FONE 4451       
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sociedade 
  

BARBOSA DA SILVEIRA 
  

  

Debutantes | 
| 

Continuam os preparativos para «: Baile | 

das Debutantes da cidade de Alva: Ma- | 
| chado, no próximo aia 23 de maio, quan- | 

| do as Meninas-Mriças daquela cidade, des- | 
fijarão na passarela do Clubs Urcon, com a | 

Orquestra Marajoura de Bauru. Será 
grand: acontecimento social da simpática 

cidade vizinha, que pela primeira vez rea- 
| liza êsse baile, promoção da primeira dama 

| da cidade, a Senhora Izabel Boígues, To- 
| das as mesas ja foram vendidas o que já 
está antecipado o sucess7; absoluto do acon 

tecimento. O traje é PASSEIO. 

      

  

  

  
  

| Baile de Galy 
Dia 31 de máio, o Tenis Clube fará rea- | 

izar seu baile dº aniversário, quando esta- | 
| rão abrilnantando a noitada dois conjun- 
|ntos — POF 5 e MOUND SOUND. O traje é | 
| a rigor, sendo permitido o nso de Gola | 
| Olímpica e Palazzo-Pijama. Conversandr: | 
entim com Ótimo Carrara, o mesmo infor- | 

' mou que já foram vendidas 60 (sessenta) | 
mesas. A elegância da mulher prudentina 

| se fará nctar nessa noite. 
Um grupc' Ge jovens, elegerá as 

| mais elegantes da noite. 
Ótimo Carrara convidou Eliana Pit-| 

! man — convidada de honra — do grande 
acontecimento social. Naturalmente += ná 
tiver, comeromi sa noite (é dif 
poderemos ter a presença da renomada c: 

| tora que conquistou Presidente Prudente. 

duas 

    

  

  

Cusso de Alemãs 
Cemo surgiram interzssados para fazer o 

Curso de Alemão, =: Instituto Gesthe, anéxo à 
Aliança Francesa de Presidente Prudente abriu 
inscrições para um novo curso (principiantes) 
cujas aulas serão ministradas às segundas e 

quintas, Icgo que o número de inscritos che- 
gar ao minimr: exigido para formar uma clas- 
se. Matrículas na szcrataria da Aliança Fran- 

cesa, rua Tenente Nicolau Maffei, 419. 

  

     

  

e ,.o 
RIVersarios 

Hoje 18, nossa agenda marca, Mário Le- 

brão, Conceição Fereíra Martins, Irinsu Fur- 
Janato, Isabel Ferrer Nevarro, Lizena Rabo- 
ni Cruz, Hercílio Leite ds Paula = Silva, Dr. 

Nobuyoshi Akinaga. 
Amanhã, 19, Silvana Milanc;, Pedro Ce- 

rávolo e Irma Batista. 
a dia 20, Silma Martinez Tei- 

ita Fultina, residente em Para- 
guaçú Paulista, Maria Dolores Barrionuevo 
Alves, Carlos de Milon e Siva, Djalma B, de 
Oliveira residente em Firapózinho, Gina G. 

Jabur residente em Regente Feijó, Angelina 
Espolador Campeios resiâente em Presidente 
Bernardes, Eloisa Jorge Caiad-, João Batista 
Camargo. 

  

    

    

  

Correspondente 
Gilton Humberto Morgan de 

| secretário do Ginásio Estadual de Al 
' Marcondes, respondendo pelo sua dire: 
membro do Lions Clube, é nosso atual cor 

| respond:n'> naquela cidade. Enviará to- 
as notícias da comuna. administrativa 

grícrlas, pecuá: sociais, culturais, es-! 
| colares, etc. Nossos cumprimentos, 
| | 

Aguiar, 
do | 

j 
| 

| 
| 
| 

| 

   

        

  

o 
Noivado 

Ficaram noivos dia 11 último. na cida- 
de de Agudos. a Senhorita DOROTEA Fran- 
co Camargo, Assistente Social em Presid-mta 
Prudente e região, da S 

  

   TE: Juliani, da Casa da Ag,icultura ds P) 

dente Prudente, Nossos cumprimentos pelo 
feliz acontecimento, desejandr: que em breve 
subam até o altar. 

Fetas 
Hois às 10 horas hav importantíssima 

reuniar: da Federacão de Tzatro com a pra 

senca dos diretores e dos revresentantos dos 
gruvos teatrais Há uma puta com diversos 
assuntos para solucões decisivas. Deverá pre- 
sidí-la Luiz Maurício Sandoval. 

  

o. 
Visito 

Esteve visitando nossô jornal sexta-feira 
a tarde, o Senhor Carlos Roberto de Albega- 
ria, diretor-gerente de Autos Acessórios Ran- 
charia S.A., daquela simpática cidade, Carlos 
Roberto durante algum tempo “bateu um gos- 
tosa, papo”. abcrdandr: diversos assuntos, Ele 
é acadêmico de Direito na Faculdade de Uber 
lândia e vereador, sendo o segunda; secretário 
da Câmara Municipal e foi o vereador mais vo 
tado nas eleiçoss de 15 de novembroúltimo 
Agradecemos º convite para visitar as instala- 
ções da seu estabelecimento, 

  

Cardápio da Prudentina 
| A Prudentina para o almoço de pi! 
1a partir das 12 horas, estará apresentando | 

o seguinte cardápio: (trinta pratos) FRIOS | 
»OMBO ASSADO COM SUFLE DE MILHO | 

| VERDE — ARROZ — E como sobremesa | 
| SALADA DE FRUTAS. Façam suas reser- 

logo cêdo, a fim de ter seu lugar mar- 
| cade. 

   

  

Assistentes Sociais 
Sonia Maria da Rocha e Dorotéa Fran- 

cc Camargo, são as duas primeiras assistentes 
sociais, de Secretaria da Promoção Social, que 
há mais de um ano estão em nossa cidade € 
Negião, fazendo importantes lev: mentos 
Atualmente, há uma terceira, Carmen Berni 
Nascimento. O trabalh: dessas moças preci- 
sa ser divulgado, pois o que elas estão fazen- 
do, é qualquer coisa de fabuloso, 

  

Convite 
Dr. Flínio de Arruda Armelin, vai: ofé 

recer hoje em sua magnífica fazenda, chur- 
Tasco aos vereadi'res = funcionários da Câma- 
ra Municipal. Com aquela sua gentileza es- 
pecial, nos convidou para participar do acon- 
tecimento. Agradecemos, 

Novn Sade 
Amanhã, a APAE — Associação ds Pais e 

Amigos dos Excepcirmais de Presidente Pru- 
dente, mudar-se-á para a nova séde — AVE 
NIDA MANOEL GOULART, 1510, com o mes 
mc telefone, 3038. 

Prudente Clube 
Graças ao trabalho dos diretores, o Pru- 

dente Clube está em grande atividade, pois 
todzs os sábados, b adeiras dançantes das 
22 às 2 horas da manhã, e aos domingos, das 
14 às 18 horas. Os sócios precisam apresentar 

suas carteirinhas. O conjunto é o PRUDEN 
BOYS, formado por elementos dc; próprio 
Clube, o qual, graças aos ensáios, dia-a-dia 
vem melhorando suàs apresentações. 

  

Churrasco 
Já está em grandes preparativos o chur- 

rasco que a APAE vai promciver no próximo 

dia 15 de junho, domingo, no salão de festas 
da Paróquia da Igreja Nossa Senhora do Car- 
mo da Vila Maristela, à rua Faraguaçú. Os 
convitas estão sendo vendidas pela comissão 
organizadora, ao preço de NCr$ 5,00 (cinco 
cruzeiros novos). 

  

Teatro Infanti! 
Ontem em duas sessões, “As Aventuras da 

Maroquinha Fru-Fru » o teatre) ficou lotado. 
Hoje, "Dona Patinha quer ser Miss”. Levem 

suas crianças, pois o grupo é formidável, e é 
uma oportunidade para a garotada se divertir. 

EINE | 

  

  

  

Cardápio do Tenis 
Eis 0 cardápio para hºije no Tenis Clu- | 

| be, Almceo Americano e em seguida acom 
nanha o cardánio com SUPREMO DE FRAN | 

| GO A CUBANA — RIZOTO DE CAMARÃO. 
F como sobremesa uma Surpresa, Façam 
suas Teservas loga: pela manhã. 

  

  

Muvsa 
Falando com Ótimo Carrara guinta-fei- 

ra à noite em seu estabelecimento o Samburá, 
informou que já iniciou os primeiros comtátos 

para ver a possihilidade de vir dar um “show” 

no Tenis. — MAVSA — que está fazendo sx- 
traorinário sucesso nei Canecão, no Rio de Ja- 
neiro "o   

Atividade 

A Senhorita Maria Joaquina dos Santos 
Soares, cursando «ci 3.0 ano Normal noturno 
de Instituto de Educação “Fernando Costa”, é 
uma moça formidável. Está sempre pronta 
a ajudar no que é solicitada, e constantemen- 

te está em atividade. Maria Joaquina tem 

grandes plar«s para o futuro, inclusive deseja 
fazer um curso superior. Nossos votos são pa- 

ra que realmente realize seu scaho — o seber 

não ocupa lugar. 

Seminário 

Em outr”: local, nosso jornal está apresen 
tando uma matéria a resvsito do s:minário. 
Naturalmente. o novo prudentino em geral. e 
as entidades de classas, vão se interessar pelo 

assunto, que é muito imprrtante. 

Convocação 

A Inspetoria Auxiliar de Ensino de Fre- 

sidente Prudente, convoca os Senhores Pro- 

fessores das Escolas Iscladas e de Emergência 

para uma reunião nc dia 29 do corrente, às 18 

horas, no Grupo Escólar “Professor Arruda 

Mello”, apresentando na reunião os seguintes 

livros: 1) Livro de chamada dêste an e ano 

ant:rior. — 2) Livro de matrícula dêste ano e 

ano anterior — 3) Livro de inventário de ma- 

'terial, — A finalidade da reunião é cprsenchi- 

mento de impressos — Estatística dc IBGE 

Presidente Prudente, 17-5-69. Noemia Silva 

de Silos — Auxiliar de Inspeção. 

Batizado 

O titio Coruja mais uma vez. Ontem, às 

17 horas, na Catedral de São Faulo, foi batiza- 

da CYNTHIA, minha sobrinha que no dia 8 

completou seu primeiro aniversário. Os padri 

nhos, Milton Gomes Santiago e Professora Ma- 

ria Francisca de Moura. A noite, uma reunião 
com os familiores, e amigos. Uynithia está am 
estado de Graça. y 

Amanh”. na sede da Assrciação Comer- 
cial e Industrial, mais uma reunião ordinária 
da Socisdade Amigos da Cidade, que zstá em 
grande atividade. Convidado de honra, o Te- 
nente-Corcnel Juvenal Lopes da Silva. Dignis- 
simo Comandante dr) 18.0 Batalhão Policial. 

Brazão Restavranta 

O restaurante do Brazão Pálace Hotel, 
que terças, quintas e sábados aprssenta jan- 
tares musicados, tem como especialidade no 

dia de hoje, FRATOS SIRIOS”, muito bem 
preparadris pela Dona Ismênia. Vá hoje ao 

Brazão com teda sua família e no terceiro an- 
dar passe umas horas agradabilíssimas no seu 
restaurante, com toda a gentileza da Família 

Zacharias. 

Campanha 
O Inspetor Darcy Lima, à frente da Sub- 

Divisão da Guarda Civil está tendo uma profí- 
cua gestão, Tem iniciado diversas campanhas 
e atualmente vai iniciar uma de caráter Edu- 
cativa. Níssos cumprimentos pela atuação que 
vem tendo, modificando a Guarda-Civii, e to- 
dos aplaudem suas campanhas. á 

Esquema 
Quinta-feira a tarde, visitamos a sede do 

Esquema Vestibulares. O curso está cada vez 
mais s2 aparelhando com apostilas o materiais, 

preparando os candidatas para os vestibula- 
res, Logo serão iniciadas ncivas turmas em d:- 
versus horarics, A sede é Tenente Nicolau 
Mafei, 208, primeiro andar. 

  

   

Conferência 

Na próxima quarta-feira, Gia 2i na sede 

da Associaçaci Comercial 2 Industrial de Pre- 
sidente Prudente, numa promoção da entidad: 
com-a Associação dos Profissionais dos Conta- 

bilistas, as 20 horas, estará pronunciado im- 

portantíssima conferência o DR. GERALDO 
DE CARVALHO GAMA, Inspetor Geral do 
Ministério da Fazenda, uma das grandes auto- 
ridades em problemas tinar ras, fazendár os 
e econômicos. Sendo uma 
gabarito todos estão convidados a 
Após a conferência est; à disposição pa 
clarecimento sôbre as newvas diretrizes do im- 
posto de renda. Nosso agradecimento ac Dr. 

José Batalha de Souza, atual delzgado do Im- 

    

   

  

    

  

    
  

  

posto de Renda em nossá cidade, pelo; convite 
que ncs fez. Estaremos présentes. 

  

  

      

cial, que está em franca atividade, 
ceu ao Cemitério Municipal, tendo na opor- 

  

  

    

de. esteve recentémente 
ao Albergue dos Vicentinos, onde levou o seu 
apoio pessoal e o do Frsfeitc; Antonio Sango- 

val N-tto, à Obra filantrópica que está senda 
erigida, 

Munirip:> de 
Patr ta 
do Estadual dz Construções Escolares), or- 
gá- da secretaria 
Goverro 

Executivc, Senhor 

afirma o saguinte: 

  

veitamento a oportunidade para renovar 
meus protestos de 

  

  
Estado de São Fauio — FONE: 3599 

PREFEITURA MUNICIPAL DE 

PRESIDENTE PRUDENTE 
Serviço de Divulgação e Relações Públicas 

EM FRANCA ATIVIDADE O SECRETARIO 
DA SAUDE 

O Secretário da Saúde e Assistência So- 
comipare- 

tunidads, constando, o estado deplorável, a. 
que se encontra o Necrotério, assim como vá- 

rias ruas que precisam ser consertadas. No 

sentido de sanar com urgência problemas re- 
lacionados com a Necróp-le, c Dr. Jacomino 
Leonardo Cerávolo, 
nheiro de secretariado: municipal, Engenhe:-: : 

oficiou ao seu compa- 

ro Antonio Uchôa, titular da pasta de Viaçao- 
e Obras Públicas, que por sua vêz, prontifi- 
ccu-se em tomar todas as providencias que se 
fizerem necessárias. Outras falhas, estão sen- 
do sanadas no setor da Assistência Social, pelo 
Dr. Jacomino, contando com o apõ:o .nipre- 
cindível de prefeito do Municipio, Sr. Anto- 

nio Sandrwal Neito. O Senhor Secretário da 
Saúde, chama a atenção dos proprietários de 
bares de President> Prudente. para que pro- 
curem manter limpas as repartições sanitárias 
de seus estabelecii 
rio, que a Delsgacia Regional da Saúde, a pe- 
dido da sua secretaria, vai empreender rigo- 
grriosa fiscalização. 
continua sendo prestada eficientemente aos 
menes favorecidos pela sorte, através do orgão 
Municipal, especializado, ASSOM. O titular 

da Pasta da Saúde, determinou que uma via- 
tura faça todas as rv'tes, visitas aos Jograd-u- 
ros públicos, especialmente nas estações Ro- 
doviária e Ferroviária, a fim de amparar m1- 
digentes qu: constantemente estão ao relento, 

Afirmcu O secretá- 

  

entos, 

A Assistência Social, 

s Joca: 

  

+ ou perambulando pela cidade. 
Estas pessôas, são recolhidas ac; Albereu> No- 
turno, onde são inclusive 
quadamente. Outro assunto a se destacar na 
secretaria da Saúde do Município, diz respeit> 

alimentadas ace- 

levantamento sendo feito velas 

  

O Secretário da Saú- 
fazendo uma visita . 

ASSESSORIA DE IMPRENSA 
BOLETIM N.o 66 — is. 2 

MAIO | 16--1.969. 

  

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO INSISTE EM 
CONSEGUIR LABORATÓRIOS DE 
BIOLOGIA, QUIMICA E FÍSICA 

O Secretário da Educação e Cultura do 

Presidente Frudente, Professor 
*“e Almeida, rec:beu do DEGE (Fun- 

  

da Educação & Cultura do 
Estado, 

O Ofício, está assinado pelo diretor 

Antonio Etzel Netto. e 

  

Em atenção ao Ofício 74/69 de 14 de mar- 
ço do correntz, onde v. S. solicita laborató- 
r'os de Biologia, Quimica e Física, para os co- 
legios Monsenhor Sarrion e Comendador 'Ta- 
nº] Abbud, ness2 munic“pio, 

de inf rmar cue no prssente momento acha- 

se em falta. não podendo atender, portanto, 
a snlíritação. ficandri desd2 já, 

tendo a honra 

devidamente 
ido, para. atendimento oportuno, apru-. 

   

  

elevada estima e distinta 
consideraçac. 

O Secretário da Educação e Cultura ds: 

Municipir, Prof. Firmino de Almeida, não 
escondeu o seu descontentamento. ao tomar 
conhecimento do t-ãr do ofini 
no entanto. não faltará ccasião nara q pedias 
ser reiterado, pretendendo, 

- Afirmou que, 

  

não desistir de 
sua insistência para conseguir do FUNDO 
FSTADUAI. DE CONSTRUÇÕES | ESCOLA- 
RES. cs laboratórios. que aouêles estabsleci- 
mentes de Presidente Prudente têm necessi- 
dade 

ASSESSORIA DE IMPRENSA 
POTETIM N.o 66 
MAIO | 16 — 1.989 

FRESIDENTE PRUDENTE, 

  

  

CA consertalhe 
sua velha maquina !l . 

MECANOGRÁFICA PRUDENTE 
REGISTRADORAS. BALANÇAS, REFORMAS 

LIMPEZAS - COSERTOS 
Rua Rui Barbosa, 62 PRES. PRUDENTE 

RECADOS. 
    MAQUINAS DE ESCREVER, SO 

 



  

'S. PRUDENTE — (DOMINGO) 
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TRIPULAÇÃO DA APOLO-O 

  

Estes são os três ostronautas que tripularão a Apolo 

  

10, que vai até a Lua testar em sua órbita o Módulo Lunar. 

Da esquerda para a direita: Eugene Cernan, pilôto do Módulo 

H Lunar; John Young, pilôto ds: Módulo de Comando, e Thomas p; : A 

Stafford ccmandate da missão, Os três são veteranos do 

  

vôo o Programa Gemini, 

  

4 programa espacial dos Estados Unidos, tendo participado de 

  

Ginásio 

Clássico 

Científico 
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Av. Manoel Goulart 427 

“EM MADUREZA MUITO MAIS EXPERIENCIA | 

Apenas 

[1 Meses 

95% de Aprovação 

  

BRASILIA   
  

Pentin do ses programa de ama 

Parc uo menor, através de entidadis 
assistenciais, o Governo Abreu Sodré 

acaba de firmar ma':. 20 conyenios. 
dum: total superior a 1 bilhão e Ep 

nilhões de cruzeiros velhos, dos quais 
282 milhões para 4 instituições da ca 
Bital 847 milhões para 16 do interivr 

Esses convenios. asseguram amparo pa- 

“a mais 1.055 menores, com que o Fis. 

tado já está assistindo 25.200 crianças 

necessitadas. 

      

  

| A cerimronia da assinatura dos: con; 

  

imparo aos 
venios foi realizada no Palacio dos 

Bandeirantes, em solenidade - presidida 
Pelo secretário do Planejamento, sr. 
Onadyr Marcondes, em nome do go- 

vernador Abreu Sodré, e com a parti- 

cipação do sr. José Felicio Castellano, 

Secretario da Promoção Social, a cuja 
pasta está afeta a programação de dis. 
tribuição de auxilios as entidades as. 
sistenciais. 

Foram as seguintes as entidades 

da Capital favorecidas com os conve- 
nios pelo governador Abreu Sodré: As. 

sociação Lar das Flores —. (130 meno- 

   

  

    
A missão espacial da Apolo-10, que 

terá início hoje, dia 18, alem de ser a 
que levará o homem a distancia mai; 
proxima da Lua até hoje, será o mais 
ambicioso e sofisticado empreendimen 
to no espaço cosmico já levado a efeito. 

  

Forém, a Apolo-10 deverá ser bas 
tante lembrada no futuro não pelo 

eirismo historico, mas «por ter-se 
tuido no ultifo grand. preludio 

de uma missão espacial subsequente. 

   

   

Pois, se a Apolo-10 atingir seus ob- 
jetivos, es astronartas ameriápnos es- 
tarão prortos para tentar uma descida 
na Lua. Esse historico feito — um dos 
Triaiores acontecimentos de toda a his- 
tória da humanidade — poderá  ocor- 
rer na segunda quinzena de julho, du 
rate 0 voo da Apolo-11. 

Do ponto de vista tecrologico a 
missão da Apolo-10 é um ultimo teste 
meticuloso no espaco da nave e das 
tecnicas que os astronautas da Apo- 
10-10 fará tudo isso, sem contudo des 
ter no nosso satélite ratural. 

  

O ponto do voo da Apolo-10 será a 
descida de dois de seus astronautas até 
uma distancia d. 15 quilometros da su 
perficie lunar. 

A tripulação da proxima | missão 
espacial dos Estados Unidos é formada 
Por tres dos mais experientes astronau 
tas americanos, São eles Thomas P, 

  

Stafford, de 38 anos comandante do 
vco; Johr: W. Young, 38 anos, piloto do Módulo de Cmand e Eugene A. Cer 
nan 34 anos, piloto do Modulo Lunar. 

Stafford participou dos voos da Gemini 6 (15ºorbitas) eim 1965 e da 
Gemini 9 (44 orbitas) em 1966 Yourg 
tambem esteve em duas missões Pacial antes: Gemini 3 em 1985 e Ge. mini 10 ocasião em que permaneceu 
fora da Capsula executando tarefas no espaço, por mais de duas horas, 

   

    

  

  

Os três astronautas serão lançados, a bordo da Apolo-10, da plataforma 39-B de Cabo Kennedy, às 16h48 no Bra Sil) do dia 18. O Saturno-5 o mais po- deroso foguete do mundo, com um em- 
Puxo: inicial de 3.375 milhões de quilos, 
será O veículo lançador. 

   

Durante cêrca de 100 minutos em 
órbita terrestre, os astronautas verifica. 
rão o funcionamento de todo o equipa, 
mento. Ss tudo estiver bem, êles vol- 
tarão a ligar o foguete impulsor berto 
do início da segunda órbita para que ês 
te os coloque na trajetória rumo à Lua. 

Pouco depois de terem iniciado êsse 
caminho, Stafford, Young e Cernan co- 
mecarão a executar uma manobra com- 
Plexa. Eles terão que remancjar a dis. 
Posição dos veículos da espaçonave, 

Durante o lançamento e quase tô- 
da a missão, êles ficarão no Módulo de 
Comando, um veículo em forma de cone 
que conténr os contrôles da espaçonave. 
e as necessidades de vida. Ligado a êle, 
em sua parte posterior, vai o Módulo de 

Serviço, uma secção-cilíndrica, maior, 
que contém suprimentos e equipamen- 
tos como células de combustíveis gera- 
doras de eletricidade e o motor princi-    

  

Tres) — NCr$ 159.120,00; Associação 

das Damas de Caridade São Vicente de 
Paula — (39 menores) — NCr$ 36.720,00 
Instituto Beneficiento da Anunciação — 
(50 menores) — NCr$ 28.800,00; Lar 
Escola Bela Vista — (30 menores) — 
NCr$ 7.680,00. 

Quanto ao interior, foram benefi- 
Ciadas as seguintes entidades de 14 mu 
nicipios: Amparo — Lar Escola da Di. 

vina Providencia — (20 menores) — 
NCr$ 24.480,00; Araras — Sociedade 
Madalena Canossa — (100 menoras) — 
NCr$ 57.600,00; Atibais — Sociedade 

timo Pa 

a Descida na 
pal da espaçonave, o sistema de propul- 

são de serviço. 

Mas, um terceiro veículo também 

será necessário para a missão da Apolo- 

-10. Trata-se do Módulo Lunar, projeta- 

do para descer na Lua, mas que será 
utilizado nêsse vôo apenas para levar 
dois astronautas à mais curta distância 

que o homem já chegou da superfície 

do satélite. 

Durante o lançamento e o período 
em que a Apolo-10 ficar em órbita ter- 
restre, o Módulo Lunar permanece en. 

vôlto por um cilindro metálico que o 
protege das severas fôrças aerodinâmi- 
cas dos primeiros momentos do vôo. En 
tretanto, a caminho da Lua, o Módulo 
Lunar precisa ser libertado de seu abri- 

go, conhecido pela sigla SLA, 

Para retirar o Módulo Lunar, os as- 

tronautas devem, primeiro, desligar os 

Módulos de Comando e de Serviço do 

que de frente para o SLA. Os painéis 

metálicos que cobrem o SLA, abrem-se e 

são ejetados automáticamente, para 

que, pela abertura, a extremidade aguda 
do Módulo do Comando possa unir-se jao 
Módulo Lunar e retirá-lo do envoltório. 

Durante três dias, percorrendo os 

mais de 300 mil quilômetros que sepa- 

ram a Terra da Lua, Stafford, Young e 

Cernan poderão ter que fazer ligeiras 

correções na trajetória da espaçonav: 

mediante o disparo de jatos do sistema 
de contrôle a reação da Apolo-10. Para 

alterações maiores no curso, poderão 

usar o sistema de propulsão de serviço. 

  

   Esse último sistema será empregado 

quando a espaçonave chegar nas ime- 

diações da Lua, para reduzir a velocida- 

de e entrar numa órbita lunar oval, cujo 

ponto mais alto será de 312 quilômetros 

e O mais baixo, de 112. Posteriorntente, 

os astronautas ajustarão a Apolo-10 nu-. 

ma órbita circular de 112 quilômetros 

de altitude. 

    

Stafford e Cernan passarão por um. 

túnel estreito do Módulo de Comando, 
Lunar, o qual separarão da nave-mãe — 

Módulos de Comando e de Serviço uni. 

dos. Pela primeira vez na história, dois 
veiculos tripulados estarão simultânea- 

mente em órbita da Lua. 

Stafford e Cernan porão em “fun- 

cionamento então o motor de descida 

do Módulo Lunar — o mesmo que será 

usado para pousar o veículo na Lua nos 
vôos futuros — a fim de alterarem sua 

trajetória para uma órbita elípica bas- 
tante pronunciada, cuja maior altitude 

será de 112 quilômetros e menor distân- 

cia da Lua, de apenas 15 mil metros, 

  

Subsequeritemente, eles altirarão 

por diversas vêzes sua trajetória orbital 
para depois, finalmente, mediante o mo 

tor de subida, elevarem o Módulo Lunar 
até a órbita da nave-mãe para reunião 

e regresso à Terra. 

Depois de seis horas de operação in. 
dependente, Stafford e Cernan farão seu 

veículo voltar à órbita circular de 112 
quilômetros de atitude, onde engatarão o 

Mógulo Lunár com os Módulos de Co- 
mando e de Serviço, com John Young a 
bordo. ., 

Uma vez reunido novamente os três 

astronautas, êles desligarão do conjunto 
o Módulo Lunar, que será deixado em ór-. 
bita da Lua, e acionarão os motores da 

Apolo-10 para entrar na trajetória que os 

trará de volta à Terra, numa viagem de 

dois dias o meio. 

A descida da Apolo-10 deverá ocorrer 

num ponto situado a 1.609 quilômetros a 

sudoestes do Havaí, local onde têm ter- | 

minado regularmente os últimos vôos es- 

paciais dos Estados Unidos. Com cêrca de 

dois dias e meio em órbita lunar e mais , 
dois dias e meio para o retôrno ao nos- 

so vlaneta todo, a missão -demorará 
aproximadamente oito dias. 

  

  

FÁBRICA DE MÓVEIS PAD 
  

  

  

  

  

  

    

      

  

    

  

ARMÁRIOS EMBUTIDOS — SERVIÇO DE FÓRMICA, BATENTES 
FORTAS DE ALMOFADAS 

A única marcenaria com máquina especializada na fabricação de 

portas mexicanas e de almofadas. com furos quadrados. 

FÁBRICA DE MÓVEIS PADILHA 

Rua São Sebastião 25 — Telefone 5026 — PRESIDENTE PRUDENTE   
  

Benificente “Nosso Lar” — (90 menores 

excepcionais) — NCr$ 162.000,00; Cam 

pos do Jordão —  Educandario ' Santo 
Antonio — (20 menores) — NCr-..... 

24.480,00; Catanduva — Associação Lar 

da Criança — (70 menores) — NOCYS.. 

“5.680,00; Matão — Educandario San- 

to Antonio — (60 menores) — NCr$... 
73.440,00; Pederneiras — Conferencia. 

São Vicente de Paula — (70 menores) — 

"(70 mienores) — NCr$ 49.320,00 Pinhal 
— Educandario de Menores — (65 meno 
res) — NCr$ 79.560,00; Ribeirão Preto 

— Casa da Criança “Santo Antonio” — 

    

(35 menores) — NOCr$ 20.160,00 — San 
tos — Educandario Bom Pastor — (30 
menores) — NCr$ 36.720,00 — Associa 
ção das Filhas de Maria Imaculada -— 
+15 menores) — NCr$ 18.360,00; São 
Carlos — Clube das Mães — Creche 

Anita Costa — (75 menores) — NCr$.. 

43.200,00; São José do Rio Pardo — 

Educandário São José — (35 menores) 

  

— NOCr$ 42.840,00; Serra Negra — Edu 

candario Nossy Senhora Aparecida — 

(20 menores) — NCr$ 24.480,00; Tatui 

— Associação das Mães de Tatui — (50 
menores) — NCr$ 28.800,00. 

 



  

  

Agricultura Paulista: Distribuição regional 
  

A maior produção de arroz - de 
São Paulo, no corrente ano caberá à 

região agricola de São José do Rio Pre 

to com 4.770 mil sacas de 60 quilos, 

em casca correspondente a 38%"do to- 

tal esperado de 12.600 mil sacas se. 
gundo a terceira previsão da safra agri 

cola de 1968-1.969, realizada pelo Ins- 

tituto de Economia Agricola da Secre- 
taria da Agricultura. Tambem se lo. 

caliza naquela região a maior area ocu 

pada com essa lavoura, com 130.540 

dos 320000 alqueires plantados com 

arroz em todo o Estado. 

A segunda região produtora será 
a de Ribeirão Preto, onde se espera co- 

lher 2.88) mil sacas enquanto a de 

Bauru, com 1.130 mil sacas aparece em 
terceiro lugar. 

As tres regiões responderão por qua 

se 70% da produção estadual de arroz 

em casca, mas outras regiões tambem 

contribuirão embora com porcentagens 
menores. E 

MILHO Er 

A produção paulista de milho na 

  

presente -safra está estimada em 32.400 

mil sacas de 80 kg. mais uniforntemen 

te distribuida entre as 9 Divisões 

gionais Agrícolas da Secretaria da Agri 

cultura. A principal produtora deverá. 
ser a de Ribeirão Preto, com 7.850 mil 

sacac e area plantada de 112.340 al- 
queires num total de 515 mil aqueires 
pelo cereal no Estado. As regiões 
São José do Rio Preto (6.410 mil sa. 

cas), a de Sorocaba (6.150 mil sacas) 
e Bauru (4.360 mil sacas) são as prin- 

cipais regiões produtoras corresponden- 

  

  

  

Cs Cananéia» gor JOAQUIM Z. NASCIMENTO. 
  

| 
| 

  

Agora há o ferry-boat barulhento, 

rápido. Era uma barcaça velha ou ca. 

noas mais ligeiras no seu tempo. Cana- 

neia era a mesma, sem hotel de turista, 

porém. No mais, aquela doçura de ci. 

dade quinhentista, casa de taipa, barcos 

no porto, cheiro de peixe, e uma gente 

que se conhecia inteira nos hábitos, nas 

qualidades, nos defeitos. 

As manjubas em cardume devora 

restos de biscoito. O ferry na outra mar 

gem, amarelo e preto, deixa-lhe o cora- 

ção apertado. É a volta. Lá se vão 23 

asos. Deixou à Ilha numa noite de ju- 

nho. Vento frio. Almia fria. Havia um 

amigo no continente esperando com o 

velho ford e uma esperança de vida em 

São Paulo. Pensou que fosse chorar mas 
O que veio foi saliva na boca, um travo 
amargo, comum aos seus momentos de 
tristeza. 

O ferry está mais perto. Um sino 
de comando diminui o motor. O segun- 

do corta de vez e principia a manobra de 

acostamento. Duas cordas grossas en- 
trelaçam-se no suporte de madeira. Há 
a prisão. Carlos sente o atraque. Em 
sua vida a imagem se repetia incons- 

ciente, Soltava-se e prendia-se a Cana 

neia com uma constância de linha re. 
guiar. Ao soltar, era corda que se des- 
vencilhava do amarrilho. Ao se pren- 

der, era O suporte de madeira que se ofe 

recia para as amarras. Sempre, há 23 

anos era assim. Distante de Cananeia 

Seu pensamento alimentava-se de uma 

repetição constante. Fuga e retorno. 

Hoje estava ali fundido em corda e 

madeira — atracando — aturdido com o 
motor do ferry-boat. 

A travessia demorou 23 anos de re- 

cordações. Tôda sua vida na Ilha eram 

três fatos. A chegada, Albertina e a 
noite de Junho em que deixara Cana. 

neia. Outros fatos se perdiam dentre os 
três. A compra de um pesqueiro, a Com 
prida, a Cardoso, a Bom Abrigo, ilhas. 

Apenas ilhas, Cordeiro, pescador vindo 

do sul, falante e contador de histórias, 

bom de remo e de previsão dos ventos; 
Ediberto, ilheu de pouca fala e muitos 

prestimos, companheiro dos silencios 
mais longos; Norata, a cozinheira. Pe- 
dro, João, Raul, Tião, Gumercindo, Ti- 

dico, seriam homens ou barcos? Alberti. 
na êle sabe que era mulher. 

— Tina, deixa eu pôr seu nome no 

meu barco? 

— Nunca. Dá a impressão de mu- 
fher que largou o homem sozinho no 
mar. Quero não, Carlos. 

— Escuta, eu mando pintar todo de 

branco e escrevo seu nome dos dois la. 
dos, em azul. Azul da cor do céu. 

— Deixa disso. Me dá sua não é 

chega mais perto. Parece que o mar ta 
te roubando de mim. 

  

— Você apanhou o presente? 

— Sim, Carlos. Tava lá na boca ró 

canhão. Linda. Peguei depressa, escon- 

di no vestido pra ninguém ver. Fui pro 

quarto com ela. Fiquei um tempão tran 

cada. Depois Norata me chamou. Es. 
condi no travesseiro. Me abraça mais 

forte Carlos, estou comt frio. Com medo 

não sei. 

Ao lado da Igreja, a praça em cireu- 
jo guardava a cidade de Cananéia ar- 

mada de dois velhos canhões voltados 
para o porto. As placas contavam da 

epopeia de Pedro Lobo e Martim Afon- 

so nos idos de 1531. Em baixo, um cais 
desfeito e amurada larga acompanhan. 

do a silhueta das águas. Nas noites 

mais escuras, quando o silêncio era mais 
pesado e comunicativo, Carlos esquecia 

os braços nas ancas de Albertina, dei- 

xava as pernas se roçaremr descuidadas e 

passavam horas inteiras, mudas, olhos 
fixos nos lampiões de pescadores na 
margem da Comprida. Pra isso que exis 

tia aquela amurada larga de Cananéia 

A Igreja existia também. Um pouco pa. 

ra às rezas um pouco para as desculpas 
que Tina dava em casa para poder sair. 

Depois que Carlos partiu em junho a 
Igreja teve mais seventia, foi mais fre- 
quentada. Primeiro para as promessas, 
si êle voltasse. Depois, para pedir à Nos 
sa Senhora dos Navegantes que 0 pro- 

tegesse onde estivesse. Depois ... de. 
pois para pedir coragem para esquecer. 

Depois para diminuir o desespero da 
saudade. E ainda mais, depois, para 

“agradecer a graça do esquecimento, 

Um dia também serviu para um casa. 
mento em que Carlos não estava presen- 
te. Depois foi sempre Igreja para tris- 

tezas e alegrias, bem poucas é verdade 
— Vamos à Praça levar os meninos, 

Albertina? Y + 

— Vou não. Num gosto da Praça. 

Vou na Igreja rezar um pouco e volto 
pra Casa. Tem costura pra terminar. 

Albertina, a casada Albertina, não 

gostava mais da Praça de Cananeia, nem 

dos seus dois canhões voltados para o 
porto, onde procurava a tardinha, boca 
da noite, os presentes que Carlos deixa- 

va, uma concha de Camberiu, un cara-. 
mujo rosa claro, ou, como na noite de 

junho, uma rosa da montanha e um bi- 

lhcte, o primeiro, e já de despedida. 

Não, Albertina não gostava mais de pas. 

sear na Praça de Cananeia, nem nunca 

mais tinha sentido o arrepio do vento 
na amurada do porto com os- lampiões 
dos pescadores na costa da Comprida. 

O carro veio ligeiro do Ferry-Boat 

até perto da cidade. O motorista do 
caminhão até estranhou quando aque- 

le passageiro já de seus quarenta anos 
pediu-lhe que parasse no lugar onde não 

havia casa. Olhou pelo" espelho e viu 
Carlos continuar a pé, olhos perdidos na. 

paisagem. Murmurou: 

— Sujeito esquisito. Falta um qui. 

lômetro para a cidade e vai comer uma 

poeira destas. 

Deu de ombros e tocou pra cidade, 

jogando as pedras da estrada para fora 

do leito com as rodas trazeiras do F-600. 

Carlos atrazou ainda mais os passos 
lentos, livrou-se do pó e foi perdendo 

ainda mais a vista na paisagem e no pas 
sado. Arrancava umas flores miudas na 

borda da estrada. Lembrou-se perfeita. 
mente dumas madresilvas que nasciam 

junto às casas antigas de Cananeia. Um 
perfume perdido há mais de vinte anos 
reviveu forte, encheu o ntundo. 

Havia tôdas as casas de seu tempo. 

e outras mais, não muitas. Carlos evitou 
uma rua. Teve impetos de descer por 
ela. Refreou-se. O mar estava ali na 
frente. Entre êle e a cidade havia um 
longo muro de pedra e cimento, Auto- 

mato, foi até êle. Lá longe, no pontão 
da Comprida, a Cardoso imponente com 

suas montanhas. Um sol em declínio 
anunciava entardecer. Barcos se prepa- 

ravam para -zarpar em busca de peixe. 
“arlos iniciou a caminhada, na anturada 

que o levaria fatalmente à Praça. Um 
coração apertado e saliva na boca, tris.. 

tesa. Sentou-se e por ntuito tempo olhou 

as ilhas, os barcos, as tralhas de pesca. 
Lembrava nomes, Cordeiro, Ediberto, Pe 
dro João, Raul, Tião, Gumercindo, Tí- 

dico... Seriam homens ou barcos? Vo. 
zes e frazes de ontem se misturavam 

com a fala dos; pescadores e das crian- 
cas que mais acima, na rua, brincavam 

os brinquedos de senfpre. Ao fundo, um, 
mar sem marolas sussurrava a lingua- 
gem incompreensível das distâncias. 
Foi muito o tempo que Carlos passou ali, 
balançando as pernas que não roçavam 

outras pernas, as pernas de Albertina. 

Esta era mulher, êle sabia. 

Uma sombra de noite invadiu à 
Iiha. Ele levantou-se e seguiu a peque- 

na extensão do muro. O velho cais em 

destroços estava ainda no mar. Subiu a 
rampa lentamente. Quem apareceu pri- 

meiro foi a Igreja com suas portas de 
madeira maciça. Depois, um marco com 

a cruz dos navegantes. Ao pé dêles, 
sentinelas, os dois canhões, bocas vol. 
tadas para a rampa do porto. Carlos es 
tremeceu, sorriu, sentiu um aperto for- 

te e mais saliva na boca. 
Esperou que passassem uns pesca- 

dores que subiam do mercado, con- 
tando histórias de valentia e de terras 
mais longinquas. Sentiu-se só, seguro. A 
mão tremula, esquiva, Teçou a borda da 

peca do canhão e depositou meio palmto 

a dentro a rosa que colhera na estrada. 
Certificou-se de que ninguém estava por 

ali. Voltou sôbre os passos e percorreu 
de novo q amurada. Na costa da Com- 

prida acendiam-se os primeiros - lam-. 
piões de. pescadores quando él. terminou 
o trajeto. Teve impetos de passar por 
uma rua. Réfrcou-so. outra vez. Não 

tanto que não se detivesse para olhar. 
Olhou-a tôda, de comprido. Teve a sen. 
sação absoluta de ter visto um vulto co 

nhecido que se evadira furtivo a meia 
quadra. Balançou à cabeça como quem 

espanta pensamentos impossiveis e to- 
cou para o ferry-boat. Uma busina es- 
tridente de F-600, minutos depois, o 

trouxe de volta à realidade. Estendeu o 
braço, pediu carena. 

— Sujeito esquisito, murmurou o 

motorista. cambiando para a primeira 
e jogando com, as rodas trazeiras as pe- 
dras para fora do leito da estrada. 

Na Praça da Igreja de Cananeia 

juntavamí-se as crianças e os adultos. 

Um alto-falante anunciava ofertas de 

músicas de namorados trocando juras 

de amor eterno. Os adultos conversa. 
vam sobre o mar, as viagens e outras 
coisas de menos importancia. As crian 

ças brincavam de “piques”. Eram mui- 

tas e divididas em duas turmas, uma pa- 

ra cada canhão. Os casais desciam abra. 

bados rumo à amurada do porto. Tam 
segurar as ancas e roçar as pernas olhan 
do os lampiões na costa da Comprida. 

Na brincadeira das crianças, uma 
detas encostou-se ao canhão. arredondou 
Os braços sôbre a boca da velha peça pa- 

ra não ver onde se escondiam os  par- 
ceiros. Uma restea de luz coada entre o 

vão dos braços mostrou-lhe uma rosa 
meio palmo a dentro. Gostou, e ficou 
olhando, dando tempo dos outros se es- 

conderem. Da porta da Igreja uma voz 

de mulher chamou: 

— Marina, vamos embora, minha 
filha. 

Ao chamado, a menina apanhou à ro 

sa na boca do canhão, correu para a 

mãe, e disse sem” dar importância: 

— Mãe, olha a Rosa-que eu achei; 
“Tava dentro do canhão. 

Duas mãos mais trêmulas que de 

costume seguraram a flor, depressa, 

entiaram no vestido, decote a dentro. 
E depois Albertina trancou-se no quarto 

e passou um tempão lá dentro. Depois 
Norata bem velhinha chamou, e ela es- 

condeu a rosa debaixo do travesseiro. 

NOTA DA REDAÇÃO — Este conto não 

foi eserito para ser publicado. E a sua 

publicação sai à revelia do autor, mal 

sabendo da trama que se urdiu para que 

uma produção literária da melhor la- 
vra não permanecesse num ineditismo 

inutil. Ectz conto de Jeaguim Zefermo 

Nascimento revela a multiplicidade do 
espírito criador de um jovem que das 
bateias dos garimpos aos labirintos da 
política, já fez de tudo um pouco. 

Evidentemente o autor preparou 
êste conto num instante de devaneio, 

muito raro num espírito trepidante e 

agitado. Mesmo na solidão de uma tar- 

de no litoral era preciso criar. E Jooa. 

quim Z. Nascimento deu asas à imagi. 
nação fértil e fecundou esta história de 

rara beleza. 
Submetendo-a à apreciação da 

prof.a Jupira Cunha Marcondes, a quem 

pediu a correção gramatical do que es. 

crevêra, retiramos êstes conceitos cheios 
de incentivo: 

“Jaca, você é escritor nato e escri. 
tor não precisa ser gramático. Espremer — 
seu belo conto entre rígidas formas gra 
matirais seria mutilar seu estilo pitores. 
co, personalissimo. Deixe.o como está, 
apenas espalhando algumas virgulas por 

aí... É todo lindo e sua leitura produz 

inefável prazer. Aquele “perfume per- 

dido há mais de vinte anos reviveu for. | 

te, encheu o mundo” é lindo de morrer. 
E, ainda mais lindo aquela imagem an- 
tologica “ao fundo um mar sem maro- 

Tas sussurrava a linguagem incompre- 

ensível das distâncias”. Escreva sempre 

Jaca. Não guarde avaramente o talento 
que Deus lheu deu, Reparta-o, Sincera- 

mente Jupyra.   
  

do as 'quatro a- 76% da produção - to-. 

tal, 

FEIAO! 
A DIRA de Sorocaba , aparece na 

3.a previsão da safra agricola paulista 

com o principal produtor de feijão das 

aguas com cerca de 37% do total (206 

mil saacs de 60: kg, em 550:mil) e tam 

bem dê feijão da seca com 40% - (346 
mil sacas de 60 kg; em 550 mil) e tem 

As demais “regiões. aparecem . tambem 
como. produtoras de; feijão das aguas, 

mas com porcentagens menores sendo 
que a segunda produtora, que é a 
Bauru, deverá, produzir 93 mil “sacas 

  

enquanto a-de Presidente Prudente terá 
prodeção de 77 mil sacas. 

seca será Bauru, com 214 ' mil sacas, DS dd 

A segunda produtora de feijão da 

aparecendo em -seguida as de Presiden 

te Prudente (62 mil sacãs) Campinas 

- AGO mil) Ribeirão Preto: (56. mil) e São 

Paulo (50 mil). 

AMENDOIN 
Com “relacão ao amtendoin observa- 

=Se Jmaidr concentração, de produção, 
com 45% ou seja, 5.936 mil) sacas de 

!  26kg do total de 13.000 sacas a serem 

produzidas pela região . de . Presidente 

Prudente; e 'de Bauru aparece em se- 
gúndo lúgar com 3.626 sacas. (cerca 
de 279%) enquanto a de Ribeirão Preto 

“tem sua produção estimada em 1.558 | 

“mil sácas e a de Araçatuba, em 1.092 
TRI Sagas 1 + 

   

  

“> Or dados delma st referem ao amen 
Quanto ao. amendoin 
e maior concentração 

ainda com Presidente Prudente (3.870 
mil sacas de 25 kg.) e Bauru (1718 mi! 
sacas) respondendo: por quase 90% da, 

“Produção paulista. * 

    

    

  

l 

  

  

  

Eis o jôgo esportivo do momento que reunirá praticantes em 

recreação. — Gonheça a nova sensação em esporte, conhecendo 

MINI-BOCHA. Adequado para o seu clube, salão 

comercial ou residência. 

PATENTE N.o 11.611 
INFORMAÇÕES A RUA RIBEIRO DE BARROS, 690 á 

PRESIDENTE PRUDENTE 

   
cluass, bares e até residências, em instalações de salutar 

p | 

  

  

  
  

    
Já notou como quase tôdas as frotas 

de camionetas do País são compostas de: 
Kombi? 

E o curioso é que muitas frotas 
de Kombi do País começaram de maneira: 
singular: com uma Kombi só. 

Aliás, muitas firmas compraram essa 
primeira Kombi achando que nunca iriam ter 
uma frota. 

Mas logo de início perceberam a. 
economia que ela fazia, em comparação - 
com as outras camionetas: consumia pouca 
gasolina e pouca óleo. , 

ft Os pneus rodavam uns 10 mil'kmimais. 
+ E quase nunca. pedia para iriã oficinas, 

CIA. PRUDENTINA DÉ AUTOMÓVEIS 
Avenida. Brasil, 943 — Telefone, 4679 

    

“Uma Kombi puxa outra. | 

  

  
' Como dinheirinho economizado eos + 

regócios indo bem, mais dia menos dia tinha. 
de acontecer: havia uma segunda Kombi 
na família. 

Daí para a frente, era só uma questão | 
de tempo. + 

+ De repente, a firma já estava com uma | 
Trota,no pátio. . ER 

. Foi assim que nasceram algumas das 
maiores frotas de Kombi que existem por af, 

* Se v. também está pensando em ter 
á suá frotd, éscolha bem a primeira ds 
camionet q 
“Depois, éscolha'um grande pátio para | 
estacionar a frota, á 

  

   

                 



PRES. PRUDENTE — (DOMINGO) — 18 de maio dé 1.969 

o a TARDE Sd 

  

-V Regngas io 

  

    

  

  

cinemas cinemas - Cinemas - cinemas 
  

    

a PRESIDENTE 
O Homem Crocodilo 

Vesperal às 13h30 com Johnny Weissmuller 
e TEX GRANGER 8 e 9 episódios 

AMANHA 

Amante à Holiana 
à noite duas sessões às 19 e 21 hs. COLORIDO 

Cinemascops com Gina Lollobrigida 

JOAO GOMES 
Deu a Louca no Dr. 

Vesperal às 13h30 com Leslie Philips 

AMANHA 

Os Seus, Os Meus, Os Nossos 
com Henry Fenda duas sessões às 19 e às 21 hs. 

OURO BRANCO 
Barbarela 

Com Jane Fonda — Sessões 18, 20 e 22 horas 
Venda de ingressos a partir das 12 horas. 

AMANHÃ 

Barborela 
Com Jane Fonda — sessões as 19h30 e 21h30 

CINEMASCOPE COLORIDO 

MEM CINERAMA 
A Queda do Império Romano 

Vesperal às 14 hs. e à noite sessão única às 

20 hs. em CINERAMA 

  

“a PARAMOUNT PICTURES apresenta 
A PRODUÇÃO DE DINO DE LAURENTIS 

“*, JanE Fonda 

figur 
ais: bizarra 

amais. vistas; 

+ VEM 

“Barbara. 
MANDANDO BRASA! 

O] PP ARE RCE 

  

De 16 a 22 no Cine Ouro Branco 

  

fee so 

  

. WNICIA-SE UMA NOVA ERA NA CINEMATOGRAFIA...COM A CRIAÇÃO DE 

Technicolor? /Ultra-Panavision*/ Distribuição Paramount gm 

HOJE — SUPER CINERAMA 

em sessão única às 20 horas 

   

  

PROGRAMAÇÃO DO 
CINE PRESIDENTE 

Dia 19-2.a feira AMANTE A ITALIANA sessão 

única às 20h15 Colorido cinemascope. 
Com Gina” Lollobrigida 

DIA 20-3.a feira SEIS NÃO REGRESSA- 

RAM sessões as 19h30 e 21h15 Colorido cine- 
mascope — Com James Cann 

DIA 21-4a feiraSEIS NÃO REGRESSA- 
RAM sessões às 19h30 e 21h15 horas 
DIA 22-5.a feira NAMU, A BALEIA ASSAS- 

SINA culcrido duas sessões 19h30 e 21h15 com 
Robzrt Lansing. 

DIA 23-6.a feira NAMU, A BALEIA AS- 
SASINA colorido duas sessões 19h30 e 21h15. 

DIA 24-sábado — 55 DIAS EM PEQUIM 
Charlton Hestcn — Ava Gardner, 19 e 21 hs, 

DIA 25-domingo vesperal as 13h30 ODIO 

E TERNURA — Aldo Ray à ncite às 19 hs 
21 horas — 55 DIAS EM PEQUIM 

PROGRAMAÇÃO DO 
CINE JOÃO GOMES 

Dia 19,2a feira — “OS SEUS, OS MEUS, OS 
NOSSOS” — colorido cinemascop: — às 20,15 

  

ho:as — c/ Henry Fonda 

Dia 20, 3a feira — O MESMO PROGRAMA 
vesperal as 14 e sessão única às 20,15 hs. 

  

Numa era muito avançada e 
esclarecida no filme, Barbarella é 

  

ameaça a serenidade da galaxia 
cisando portanto ser eliminado. 

  

CAMPANHA EM BREVE DOS 
PRODUTOS TITULÍVIO 

Será lançada em breve em residente ] 
Prudente a Campanha publicitária dos Produ- | 

conceituada 

Seu sócio-gerente esteve 

em n«assa cidade na semana que passou e veio | 
Esteve | 

visitando nossas instalações, e ficou satisfeito 
com o mercado prudantino no qual passará a 

tos Titulívio Ltda., 
mercado brasileiro. 

firma já 

    

até nossa redação, sr. Ivan Barrio 

  

trabalhar dentro de pruco tempo 
Recebemos também a visita de Vicente Fe- 

reira da Silva, empalhador de cadeiras e con- 

no | 

dantes enfrentados 
que não foi bem 

   

  

  tir a 2001. 

  

| Eração entro dois s 

nais de hoje e acaba preferindo o 

sertos ds móveis em geral, localizada na rua 
Eliseu Prestes, 246. 

cumbida pelo Presidente da Republica 
da Terra de chegar a Sogo a fim de 
destruir um terrestre que lá se insta- 

lou e semeia o mal pelo planeta. Como 
a terra está num tal avanço que revo- 

| luções pertencem a historia, e onde a 
| saudação é AMOR esse genio do mal 

Parte então rumo a Sogo a intre. 

pida Barbarella voando por ceus nunca 

Aqui está o ponto 
lvido por Vadim. 

A nave de Barbarella é algo decepciona 
do, principalmente depois de se assis. 

Num estranho lugar, Tau Ceti, pou 

sa o engenho que está avariado. No que 

se passa ao entrarmos em contato com 
a pilula do amor. Uma bolinha mara. 
vilhosa que permite uma perfeita inte- 

s até que atin- 

gem o auge, mas o veiculo de integração 

é o contato da palma das mãos, só. Re 
cusado pelo habitante de Tau Ceti, 

Barbarelia aceita os nretodos convencio 

BARBARELA 
pilulas. 

Pcem em pratica sua utilização e 

consegue com isso reativar as asas de 

um anjo louro que vivia na periferia 
de Sogo. O anjo levava a Sogo, usan- 

do suas asas renovadas. 
Em Sogo, Vadim consegue o mara- 

vilhoso. Não há mais o decepcionante 

na concepção plastica. O ambiente é 
sensual e envolvente Uma util:zação 

realmente supreendente dos matrieis 
mcdernos cria uma atmosfera de medo 
misterio e fascínio. 

O ambiente do mal, de Sogo, é uma 
tentação que nos chama a participar. 
As forças negativas do matmos, liquido 

que constitui o sub-solo do planeta é o 
deus que guia a ação de todos. Mas nos 

subterraneos desse: reino estranho há 

uma conspiração revolucionaria para 

derrubar Durand-Durand, o governa- 

dor do Mal. Para isso é preciso matar a 

Rainha de Sogo, que é guardada por 
guardas de couro, 'O final é feliz claro. 

Este Barbarella não chega a decepcio- 
nar, é envolvente e uma criação nova 
em termos de recursos mate: s e cine 

matografico. A duvida fica aqui, quan 
to as suas proposições. 

   

    

Dia 21, 4.a feira — “O GRANDE GOLFE DOS 
| SETE BILHÕES" — colorido cinemascope 

sessões às 13,30 e 21,15 hs. — Dana Andrzws, 
Dia 22 5. fzira — “O BANDIDO DA LUZ VER 
MELHA” — vesperal às 14 hs. e sessões às 

| 

| 19,30 e 21,15 hs. — c/ Paulo Vilasa | Í 
| 

   

Dia 23, 6.a féira — O MESMO PROGRAMA — 

vespe al às 14 e 
Dia 24, sábado — 

vespsral às 14 e duas sessões à nº 
c/ Richard Egan 

Domingo, dia 25-5. em vasoeral às 13.30 hs. : 
“GAROTA ENXUTA” — Ankito 

A noite: “A TORMENTA SOBRE O RIO 
AMARELO” — c/ Anita Ekberg — sessões às 

19 e 21 horas, 

PROGRAMAÇÃO DO 
CINE OURO BRANCO 

Dias 19, 20 e 21-55 — “BARBARELA” — ses- 
sões às 19,30 e 21,30 horas, 

Dia 22-5 — “AS TRES FACES DO AMOR” — 
Super Froduçãc: Japonesa 

Dia 23-5 — Início da grande película 
S MERCENARIOS” 

Dia 24 e 25-5 — O MESMO PROGRAMA 

PROGRAMAÇÃO DO 
CINE FENIX 

* duas sessões à ncits 

“O VALE DO MISTERIO" 
ita — colorido 

      

De hoje à dia 24-5 — “A QUEDA DO IMPE- 
RIO ROMANO" — c/ Sophia Loren e Omar 
Shariff — colcrido — Sessões Unicas às 20 hs. 

Dia 25-5, em vesperal, às 13,30 horas; 
O MESMO FILME   

NÃO HÁ NOVATOS NO VÔO DA APOLO.IO; SÃO DS TRES 

(Conclusão da 1.a página) 

Antes de se tornar astronauta, em 

setembro de 1962, Stafford já era bem 

conhecido pela abertura de novos ho- 
rizontes em materia de aviação. Foi 

co-autor de dois classicos: “Manual do 

Piloto para Execução de Voos de Pro- 

va” e “Manual de Aerodinantica para a 

Execcção de Voos de Prova”. ei 

Natural de Weatherford, uma peque 

na cidade de 5.000 habitantes em Okla 

homa, no centro sul dos Estados Uni- 

dos, Stafford obteve o titulo vacha- 
rel em Ciencias na Academia Naval dos 

EUA, em 1952, e formou-se em 1959 pe- 

la Escola de Prova da Fôrça Aérea. É 
casado é pai de duas filhas, uma de 11 

e Outra de 14 anos de idade. 

John | Young, como Stafford, foi 
um pioneiro da aviação antes de esta- 
belecer recordes espaciais. 

  

Pouco antes de se tornar astronau- 
ta, em setembro de 1962 estabeleceu 

dois recordes de altura na Aviação Ná 

  

VETERANOS DO ESPALO 
val dos EUA, nos 3.000 e 25.000 metros 

de altitude. Em março de 1965, serviu 

como piloto com o falecido Virgil I. 

Grissom, que foi o comandante) da 

voo da Gemini 3, o primeiro da serie 
americana de voos para dois tripulan- 

tes. Pela primeira vez na historia, os 

dois dirigiram a espaçonave para um 

ciclo orbital diferente, abrindo q era da 

idirigibilidade de capsulas tripuladas. 

Posteriormente, como “piloto coman 
dante da missão Gemini.l0 Young 
aperfeiçoou as tecnicas de encontros 

espaciais, realizando primeiramente um 

voo em formação com outra nave, de- 
pois com um outro veículo não tripu- 

lado, como alvo, e finalmente estabe- 

lecendo um recorde de altitude: 760 km. 

Young nasceu em, San Francisco na 

California, obteve o titulo de bacharel 
em ciencias em engenharia aeronautica 
pelo Instituto de Tecnologia da Geor- 

gia em 1952. E' casado e pai de dois 

filhos unt com 10 e outra com 14 anos M 
de idade. 

  

ii bai) jota ita) 

  

Para Cernan, o mais novo inte- 
grante da equipe da Gemini-10 sendo o 
mais jovem e praticamente não com 

tanta experiencia como seus colegas, a 

proxima missão é a segunda vez que 

tem Stafford como contandante. Cer- 
nan toi o piloto da Gemini.9 na mis- 

são de junho de 197%, tambem coman- 

dada por Stafford. Nesse voo orbital, 
por duas horas e sete minutos tornan- 

do-se assim a terceira pessoa do mundo 
a realizar tal passeio, que tevo a dura- 
cão de seis vezes mais longo que qual. 

quer outro antes dele. 

Natural de Chicago, Cernan diplo- 

mou-se pela Universidade de Purue, em 

1956, com o grau de bacharel em cien. 

cias em engenharia eletrica. Mais tar- 
de obteve o titulo de “Master” (Mes- 

trç) em ciencias em engenharia, ae- 
ronautica sa Escola Naval de Pos Gra. 
duação dos EUA, em Monterey, Cali. 

fornia. E' casado pai de uma menina 
de cinco anos de idade, 

  

     

  

VOCÊ NÃO PODERIA TER UM INÍCIO DE ANO 
MAIS ALEGRE 

À ODISSÉIA (VERDADEIRA) DE UM in Com 10 
 HLHOS E UMA NSIVA COM 8, QUE ESPERAM O 18º... 

E UM FILME 
E DEAIÇADO 

NO OD ATIDA 

     

    

       

       

  

co-geregiaco nor 

VAN N JOHNSON e mm Ve TOM pOsLEy 

| TUCILIE BALL PN 
“HENRY PONDA 

     

   

  

   
[côr De uuxe] 

-— United Artists 
     OS NOSSC YOURS, MINE AND QURS 

      

Os Seus, Os Meus, Os Nossos 
Cine João Gomes — dias 

7 1819 e 20 

 



    

  

  

  

A va Antonino Leite de Oliveira, prefeito 
de fnópolis, esteve em visita ao presigente da 

Fedéridão e Centro das Inausírias co Estado de 
São Pauto, sr. Theohaldo De Nigris, com que man- 

teve pale: informal, No Departamento de 
Coordenação dos Serviços Regionais teve oportu- 

nidade dk avistar-me com o chefe desse órgão, pros. 

Clovis de Oliveira. 

  

INDUSTRIALIVAÇÃO 

O pref. Antonino Leite de Oliveira é um jo- 

vem é atuante prefeito que aspira incrementar a 

industrialização em Martinópolis. Apoiado pelo 

municipio que dirige, está trabalhando ativamene 

nesse sêntido, mantendo os mais diferentes conta. 

tos em São Paulo. 
Expôs ao presidente Theobalão De Nigris os 

seus planos com o objetivo de que novas industrias 
se“instalem em sua cidade, esperando que as enti- 
dades representativas da industria paulista- de 

há muito empenhacas numa política de tsescen- 
ralização industrial que vem colhendo frutos vo- 

sitivos, prestigiem o empreendimento, recomengan. 

do-o ao empresariado fabril que tenha 6 escopo de 

promover investimento no Interior. A idéia básica 

  

  

Departamento de Estrados de 
Redagem 

Divisão de Serviços Rodoviários 

  

“Sem 

O Departamento! de Estradas de Rodagem 

taz- caber que José Brambilla, permissionário ce 

linha de auto ônibus entre Adamantina e Pres. 

Prudente. via Oswado Cruz, requereu autorização * 

para estabelecer mais dois horários, de ida e vol. 

tias com; escala em Parapuã, como segue. 

ttA IDA 

Parte de Adamantina + 9,80 17,80 

    

    

      

Passa em Lucélia 960. 17,50 

Passa em Osvaldo Cruz 10,20 18,20 
Passa em Parapuã - 10,50 1850 

Plhidai bm Martinópolis “41,40: 19,40 
Púséh em Indiana 2. 420072000 

Chega em Pres, Pludente 1230 20,30 

VOLTA 

Parte e Pres. Prudente . “830 18,30 
Passa em Indiana ccace 9,00, 19,00 

Pesza em Martinópolis 9.20 19,20 

Passa eim Parapuã 10,10 20,19 
Passa em Osvaldo Cruz 10,40 20,40 

Passa em Lucélia 11,10 21,10 
Crega em Adamantina 11,30: 21,30 

  

OBS: (3) Horário facultativo 

Durante o prazo de 15 dias, a contar da data 

desta publicação serão recebidas no DER (Bauru) 

tgestões, novas propostas. impugnações e reclama 

ções relacionadas com 'o pedido supra. 

DER, 29 de abril de 1969. 

* Luíz Antonio Leite Ribeiro 

Eng.o Chefe €o STR. 

“GOVERNO: QUER ELEVAR 

O NÍVEL CULTURAL DO POVO 
4 

Ê 
FSÃO PAULO — SSI — Atendendo a car- 

ta Que lhe envicu o escritor Miroel Silveira, 
ringo aceleramento e dinamização do 
Essa de culturação do povo paulista, em 

os setores, o governador Abreu Sodré 
jhu à Secretaria de Turismo as medi- 

ecessárias ao atendimento da sugestão. 

     

   
Feaberá àquela pasta constituir grupo de 

tr: abalho, presidido pelo próprio escritor, pa- 
ra estudar a viabilidade de criar-se organis- 
mo de coordenação dos setores de atividades 
culturais de São Pauls, para apoiar seu de- 
senvolvimento e assegurar sua extensão. Es- 
sa Operação, que terá o noms de “Mário de 

Andrade, também sugerindo por Miroel Sil- 
veira, teve todri O apoio do governador Abreu 
Sodré, que salicgntou em carta dirigida ao s=- 
cretatio do Turismo: “O governador tem pro- 
curado. a todo «: custo elevar o nivel cultu- 
val do povo. Basta mencionar a criação do 
“undo de Cultura, reorganização do Crmso- 
E la de Cultura, instituição da Se- 
cretária da Fromoção Social, implantação da 

TV Educativa, etc.” 

  

grupo de trabalho mangado consti- 
tuir pelo governador Abreu Sodré deverão 
fazer parte representantes dos Conselhos Es- 
tadual e Musicipal de Cultura, Conselho de 
Educação, Universidade de Sar Paulo, Funda- 
ção Padre arichieta (TV Educativa) e outras 
entidades culturais, 

  

€ aproveitar o que Martinópolis possui em recur 
sos: potenciais, como ma nas sistema de 
transportes, energia elétrica abundante e mão. 

de-obra disponivel; embora hão quaiíticaça, 

     

AS CONDIÇÕES 
í 

O sr. Theobaldo De Nigris enfatizou ao visi. 

tante o imperativo da cescentralização industrial, 

tanto assim que constiui um dos pontos mais sa. 
Hentes e importantes do programa de-trabalho Ga 

FTESP.CIESP. Enumerou varios municípios que 

estão recebendo novas industrias, muitas já | em 

funcionamento, outras em ifase de projetos ou 
instalação Paralelamente, o SENAI e o SESI de. 

senvolvem um programa Ge construção de novas 

escolas profissionais e de conjuntos assistenciais e 

educacionais, cumprindo a zua filosofia destinaca 

à formação de mão-Ce.obrã operaria e de nível 

mídio e de prestar tóda assifência possivel aos ira. 

balhadores e suas famílias. . 

  

O prefeito Antonino Leite Oliveira, -por - sua 
vez. transmitiu ap presigente da Federação e “do 

Centro das Indústrias do - Estado Ce: São Paulo 

as concições reinantés em' sua terra e as facilida. 

des instituídas pela Prefeitura no sentido - Ge des. 

pertar o interêsse pela instalação de empresas in. 

Gustriais, Está em pleno vigor a lei que concede 
isenção de impostos municipais por tempo propor. 

cional ao valor do capital a ser investido. Foi es. 

tabelecida a Goação de terrenos para a constru. 
cão de fábricas. Em determinados casos, a Pre. 

feitura Municipal propiciará financiamento parcial 

centorme o custo total Co empreendimento, na faz 

se da construção civil e unicamente levando-se em 

conta, ainda, o tio de indústria a ser instalaca, o 

número de empregados que irá absorver etc. 

Nc tocante às  materias.primas, em grances 
ouantidades e com perspectivas de aumento de 

sua producão, os cereais e o gado. No momento, 
as atividades industriais existentes se restringem 

à cerâmica, olaria, descaroçamento e ceslindamen 
to de algodão, salientando-se, porém, as empresas 
agropecuárias, destacacamente as pertencentes à 
Sonbra, Coonerativa' de Cotia, Companhia Saad do 
Brasil e Companhia Latino.Amedicana. 

A população de Martinópolis se compõe ce 
36.000 habitantes, sendo apenas 10.000 na | área 

urbana. A superficie territorial do município 

abrange 50.000 alqueires paulistas. Martinópolis é 

em Martinópolis --.=.:-=- 

  

    

  

    
  

        

  

  

  

  
  

  

  

em comum com o Volkswagen? 
Éle sempre foi um companheiro 

de confiança desde o primeiro dia, 
Nas tarefas fáceis, e naquelas 

não tão fáceis. . 
Pois mesmo quando v. exigia 

esburacado. 

jamais ferveu. 
Graças a seu motor refrigerado exigiu muito. 

aar. Sempre se contentou com pouca 

    
  

  

      
    

  

    

  

    
  

Porque usa barras de torção, 
longas viagens dêle, sem parar, êle praticamente inquebráveis, 

E em troca de tudo isso, êle nunca que v. precisa para começar tudo de 

E 
Lembra como começou a sua vida viambém não dei, Mas fiada, “que v, resolveu 

Graças à chapa de aço que fecha. vender o seu Volkswagen. 
o chassi embaixo, 

Éle também nunca quebrou mola 
alguma, no meio de um caminho 

Como serão as coisas nessa hora? 
Nós sabemos: tudo vai terminar bem, 
Sempre tem gente querendo pagar 

um bom preço para ter tudo aquilo 
que v. teve com o seu Volkswagen. 

E êsse dinheiro já é boa parte do 

nôvo. 
Comprar um Volkswagen “O” km, 

E quando v. andava por estradas gasolina, pouco óleo, pouca oficinas com aquela certeza de que tudo 
Cheias de agua e lama, êle Muito bem, 

  

re O que começa bem, termina bem. 

CIA. MARCONDES DE AUTOMOVEIS E COMERCIO 1%) E 

Rua Rui Barbosa 609 — Fone 2038 
REVENDEDOR 
AUTORIZADO 

Presidente Prudente |   
  

  

  

     

  

    

    

  

    
    

   

    

      

    

    

    

   

  

    

    

    

   

    

   

    

    

   

   

minieigio: chave da niatgdesa da Alta Sorocata.— 

na com, o Norte Go Paraná, pela sua maior proxi- 

midade e possui eixo rodoviário dos mais degiieiA 

giados, .constituito pela: Rodovia Raposo Tavares, Í 

Rodovia São José do Rio Preto — Presidente Pru. 

dente e pelo tracaco, em desenvolvimento, da Ro- | 

covia Presidente Castelo Branco, conhecida como. 
Rodovia D'Oeste. E' servico pela Estrada de Per. 

ro Sorocabana, e de linhas Ge ônibus a tôda hory 

Possui aeroporto comercial. Distancia-se do mar. 
co zero de São Paulo cerca Ge 500 quilômetros li. 

neares. Há, no Municipio, uma já considerável Tê. 

de de escolas ginasiais e primárias e cd de 

ensino comercial. e 
Finalmente, Martinópolis propícia ao visitante. 

o desfrute de uma represa balnaária para a prática 
de esportes náuticos e pescaria que é considerada. 

% maior atração: turística de tôda a Alta Soroca. | 
bana. + 

Ê 

« - NM cespedída. o presidente Theobaldo De Nigris | 

manifestou-se bem impressionado com as infor. 

  

Situação do Mercado Puts 
Farto — mercado estável. Say beneficiado inoi 

espeeitto y ê 

    

   

Amarelão do Estado ......... 45,00 à 48,00 
Amar:lão dos Est. Centrais ... 46,00 a 4850 
Amarelão de Santa Catarina ..' 44,00 a 46,00 
q ata do Ric do Sul ... 39,50 a 42,00 À 
Alfinot: 3 Wa 3050 

Agulha e Estado: 35,00 à 3600 
Agulha ges Est. Centrais ..... 340 A gi) 
Cateto do R'o Grande do Sul .. a75N a 39,50 É 
Feijão mercado estável — tipo especial : 
Chumbinho Gauy à 6800 | 

    

   
. 67 a 70,00 
65,00 a 75,00. 

: 85,00 a 38,00 
7300 a 78,00. 
65,00 a 68,4 00 

MILHO — meresdo “estável — tipo especial 

    

  

Amarelinho gia 1,06 a 11,50 

Amarelo .....,. -. 10,80 4 11,00 
Amareião «1060 a “10,00 
AMENDOIM — mercado estável — Nesmpoi 
quilo descascado. 
Catacr 0,85 à 0, 90, 
Industrial 0,68 a 072 -    e 

    FARINHA DE MANDIOCA — msteRão 
vel, NCr$ por quilo. 
Crua 021 a 0,26 q 
Torrada 026 a 0.30, É 

  

    
   

    

    

  

CEBOLA - mercado estável. As entradas fo- j 
ram de 28 camnhões, do Rio Graride do Sul. 
-— NCr$ por sata de 54 quilos. 
Felota do Rio Grande di Sul 1450 a 1750 
Norte do Rio Grande do Sul 18,00 a 19,50 E 
BATATA — mercado estável. 

15,00 
10,00 
Rag a Ei b 

2800 a 3800 
. 19,00 
10,00 -a 

Comum especial 
Comum primeira 
Cemum seminda 
Lisa Especial .. 
Lisa primsira 
Lisa segunda 

= 

    

COTAÇÕES NA CEASA: y 
TOMATE — mercado estável, As entradas. ú 
foram de 12.000 cx. prerezdente de Capão Bo- 
nito, Inaiatuba, Pilar do Sul, Ibiuna, Sena 

    

      

Amaro e outros, Fi 

Extra A. PRRRE GRASS Aida peu 
Extra * 2800 a 3000 | 
Especial . 25.00 a RE 
Primeira . . 2000 a 2400 À 
Segunda .. . 13,00 a 1800 | 
PESCADO “- Água salgad: q 
Paixe — Mercado estável. - H 
Sardinha — mercado fraco. EE : 
As entradas de sardinha fresca na C5ASA fo- . 

   

      

        
   
   

    

    

      

     

    
   

ram ds 136.600 quilos 
0,10 a 0,15 por quilm; 

x 

CABELOS 
NÃO OS JOGUE FORA 

COMPRO 

Acima de 20 Centimetros 

  

FAGO BEM 

i 

Rua Cícero de Barros, 290 o       



      

  

| Convite à 1 Prudenfil 

        

  

    

  

      

+ identificador,  possibi 

  

A I PRUDENFIL é uma idéia sur+ 

gida do seio do GREFIL (Gremio Fila- 

télico) que congrega un punhado de 
entusiastas e dinamicos filatelistas do 

Banco Libanes do Comercio de Presiden 
te Prudente, que hoje podemos assim 

denominar de Célula Mater da Filaté- 

la Prudentina, muito bem estruturada 

e Organizada pelo' Yogi, Rubens, Penat- 

ti e outros colegas e que vem aglutinan. 

do outros filatelistas prudentinos e de 
cidades vizinhas; podemos afiançar que 

o GREFIL é o núcleo ao entusiasnro ca- 
rinho e dedicação dos já citados e seus 
companheiros está retirando da estag- 
nação da pratica da filatelia estatica e 
egoistica para transformar em filatelia; 
dinamica e pujante a que agora se ini. 

cia em Presidente Prudente sob os 
auspícios do “GREFIL”. 

Sim “caros companheiros e colegas 
a Filatelia é uma Arte-Ciencia que é 
praticada dinamicamente em todo O 
mundo civilizado" tendo raizes mais pro 
fundas entre os povos mais evoluídos 
do mundo. Há muito que à filatelia 
deixou de ser um simples capricho de 
requintado bom gosto para se tornar 
em fonte inspiradgoura da pesquisa 
cientifica e artistica. Uma coleção de 
selos bem organizada representa uma 
verdadeira enciclopédia em quadrinhos 
que ao ser mranuseada dia, apos dia, vai 
transmitindo ao seu possuidor um ver 
dadeiro caudal de informações sobre to 
das as atividades humanas, atraves da 
Visualização e do convite à pesquisa 
que o selo postal nos motiva. 

Atualmente, em todo o mundo en- 

tre as civilizações mais avançadas tecno 
lógicamente a filatelia é carinhosamen 
te cultivada como coadjuvante da edu- 
“Cação e instrução desses povos e des. 
sas Nações que os educadores dos Pai- 

mais cultos: do mundo como Suis+ 
Sa, Alemanha, Japão, França Italia alent 
de outros no mundo oriental utiliza in 
teligentemente para a divulgação de 
toda sorte de atividades e conhecimen- 
tos humanos. E" o selo postal atual, 
mente um eficaz veículo de comunica. 
ção entre os povos e entre nações. 

Tem a filatelia alem das virtudes 
acima enumeradas uma função social 
profundamente desenvolvida somente 
com parada à função social dos clubes de 
serviço como Rotary, Lions ou do mo- 
vimento Escoteiro, Como as organiza 
çôts já citadas a-filatelia é de ambito 
internacional, propicia a - aproximação 

entre os povos « possu: a grande vir- 

tude de proporcionar, atraves da sua 

pratica e da aproximação entre os ho 

mens a realização de grandes amizades 

porque ela tem o caracter seletivo e 

itando desta for. 

ma uma melhor identificação entre os 
homens, fator essencial para o alicer- 

camento de uma amizade sincera e du 

radcura. E, a aproximação entre os 
homens, é fator determinante para a 

aproximação entre os povos e a perfei 
ta compreensão e entendimento entre 

as nações “modus vivendi” altamente 
procurado e desejado por todos os po- 
vos do mundo na atualidade. 
4 Psicologicamente, ja Arte Cientia 

da Filatelia exerce sobre os homens in 

fluencias altamente beneficas principal 

mente na formação da personalidade 

: a noção de ordenação o con- 

vite a pesquisa, q predisposição para O 

associativismo e para a comunicação, a 
noção de poupança, a predisposição pa 

Ta à solidariedade humana, e muitas 

outras influencias benéficas que atuan 
do sobre os homens forjam um tipo de 
rryrsonplidade inteiramente compativel 

com a organização a que se pretende 

ating'r no mundo moderno. . 

Alem do que já dissemos, acre: 

mos ainda o fator economica atendenlo 
assim ao que já citamos anteriormente 

no que se refere as poupança, concomi 

tantemente com as vantagens « virtu- 
des já expostas, uma coleção de selos 

representa um verdadeiro patrimonio 
que vai se formando paulatinamente e 

                

- tos desejados, pois cla foi 

  

  

que poderá a qualquer momento - cola- 
borar para à solução de problemas eco. 

nomicos imprevisíveis. 
No campo da satistação pessoal, pa 

ra os aficionados da filatelia, não exis 
te maior divertimento que manusear a 
sua coleção de selos, divertimento espi- 
ritual, praticado em ambiente seguro e 
sadio no. ambiente do seu lar sem atro 
pelos ou. maiores preocupações, pro- 
picando a pessoa, aquilo que ela ne- 
cessita para uma “higiene mental” per 
feita apos uma jornada ou uma se- 
mana de, labutas profissionais. Feita 
esta pequena e sucinta explanação so 
bre a filatelia, falemos agora sobre a 
1.0 Prudenfil, ou seja a 1.a Exposição 
Filatelica de Presidente Prudente. Há 
pouco tempo tivemos na sede dos Cor- 
rios uma, pequenina . “mostra : filatelica” 
improvisada graças aos esforços de Fi 
lateliskas -Prudentinos! erpabpçados pe 
Jo sr. Paulo Roriz e que sentiu os efei 

como - uma 
Preparação uma motivação. para que 
Possamos realizar a 1.a: Prudenfil. 

Aqueles que tiveram a oportunida- 
de de presenciar aquela pequena mos- 
tra poderá melhor avaliar o que seja 
esta nova promoção filatelica em Pre- 
sidente Prudente. As proporções serão 
muitas vezes nraiores, uma vez que terá 
ambito regional, será organizada de 
acordo com os ditames da F.I.P. (Fe- 
deração Internacional de Filatelia); 
concorrerão Filatelistas de São Paulo, 
Dracena, Marilia, Bauru, Piraju Santo 
Anastácio, Presidente Venceslau Pre. 
sidente Bernardes, Regente Feijó e de 
muitas outras cidades, iremos contar 
com a colaboração da Comissão Esta- 
dual! de Filatelia, orgão da Secretaria 
do Governo do Estado de São Paulo, 
esperamos contar, sabemos e temos a 
certeza que não nos faltará com a va 
fiosa e indispensável colaboração da Pre 
feitura de Presidente Prudente e Ca- 
mara Municipal local, assim como de 
todas as Representações Prudentinas e 
enfim do Povo em geral. 

A promoção em apreço está em 
Principio marcada para fins do mes de 
“gusto, em data anda a ser fixada logo 
a seguir da Exposição Filatélica de 
Bauru. O mes de agosto foi escolhido 
Por ser o nres em que no Brasil se co- 
memora o lançamento dos seus primer 
ros selos postais durante o Reinado do 
Imperador D. Pedro II lá pelos idos de 
lv43, sendo o 2.a pais do Mundo a 
emitir selos postais seguindo o exemplo 
da Inglaterra, que no Reinado da Rai- 
nha Victoria em 1840 introduziu - no 
mundo civilizado o uso do selo postal. 

Incluamos Presidente Prudente, a 
já Capital da Alta Sorocabana que 
Paulatinamente, se torna. tambem ' no 
centro cultural do Oeste Faulista, no 
rol das cidades civilizadas e eruditas 
a exemplo do que ocorre nas principais 
capitais do Brasil, e cidades de maior 
Proeminencia do interior , paulista 
façamos da pratica filatelica o indica- 
dor do indice da nossa maturidade cul 
turdl, sigamos o exemplo dos grandes 
centros culturais do mundo - civilizado 
que a exemplo do que ocorre ent Viena 
Berlim ,Paris Praga, Milão Turin Lon.. 
dres Bruxelas e outros grandes centros 
europeus, realizam anualmente as suas 
grandes Exposições Filatelicas de 
bito internacional, reunindo o que há 

de mais expressivo na intelectualidade 
mundial. Não esquaçamos que a Fila- 

tela é cultura e que a cultura somente 
eleva o nivel intelectual de um povo e 
de uma nação. 

Iremos ter a feliz oportunidade de 

admirar belissimas coleções de | selos 

de grandes filatelistas paulistanos da 
nossa terra e de cidades vizinhas, cole- 

cões importantes do Brasil Suissa do 
Japão, Alemanha França Italia e ou- 

tros paises assim como coleções temá- 

ticas sobre os mais variados temas co- 
mo: pintura, astronautica Flora Fauna 
Centenario do Selo Postal Esportes dte 

resfilando ante nossos' olhos em uma 

   

          

  
  

Fernando Andrade Sampaio 

verdade:ra e magestosa galeria de arte 

onae o bom gosto a beleza e a intor- 

Niação erudita sobre os mais variados as 
suntos da atividade humana irá estar 

ao alcance de todos aquetes que de cer- 

to nos darão a satisfação de visitar a 
1 Prudenfil ao preço altissimo de uma 

graciosa visita que nos encherá de pra 
zer e eatistação. 

Nesta oportunidade, portanto faz 

o GREFIL atraves das colunas do “O IM 
PARCIAL” o convite a população pru- 

dentina e das cidades de toda a Região 

para visitar e prestigiar a “I Pruden- 

fil” as autoridaaes Municipais Esta- 

duais e Federais o apelo para que nos 

ajudem a concretizar a realização des 
ta magna promoção cultural e por fim 

o nosso convite a todos os Filatelistas 
paulistas e em particular aos Filatelis. 

tas de Presidente Prudente, e ' toda a 

Região da Alta Sorocabana e Alta Pau- 

dis ao Clube Filatélico de Marilia de 

Pirajú ao Dr. Afranio Gomi 

cena e seus companheiros ao Tomitaru 

Matsuda, ao sr. Norberto Pinto «e seus 

companheiros de Presidente Venceslau 

ao Dr. Karl Deúenhard e seus compa- 

nhciros de Santo Anastacio ao Dr. Te 

desco, digno prefeito de Presidente Epi 

tacio, ao Sr, Rosario Caselenuevo So- 
brinho dr. Carlito e Dna. Maria Bre- 

mer de Presidente Bernardes, ao Dr. 

Genessy Angelo Bortolazzo digno En- 
genheiro Agronomo e alto dignatário 

do Lions Clube de Rancharia ao Dr. 
Rubens Patricio de 'Martinopolis, e a 
todos os demais filatelistas e numisma 

tas sem exceção os quais deixamos de 
citar nomes por se tornar demasiada- 

mente cansativo ou por não termos ain 

da o prazer de conhece-lo, a todos o con: 
vite e o apelo para que nos procurem 

no Banco Libanes do Comercio em 

Presidente Prudente, a fim de partici. 

par como expositor da I. Prudenfil, 

Procurem Yogi e Rubens. 

Fazemos tambem um apelo aos clu 

bes de serviços, Rotary Clubes e Lions 

Clube de Presidente Prudente, e das 

cidades vizinhas que nos ajudem à pro 

mover tal exibição cultural em - Presi- 

dente Prudente atraves de suas Ave- 

nidas de Serviços a Comunidade e Ser 

viços Internacionais. Esta ajuda é im 
prescindivel e valioslssimta a execução 

desta “I Prudenfil” e será recebida gos 

tosamente por todos os membros do 

GREFIL. 

    

  

  

      

NOTAS — 

— JB Oliveira — rua Barão de Pa 

ranapiacaba 73 — 4.0 andar — sala 47 

São Paulo — está organizando um 

cadastro dos filatelistas do Brasil e 
da América do Sul. Informdções 
com o filatelista J.B. Oliveira. 

— De 10 & 18 ultimo foi utilizado um 
carimbo comemorativo referente aos 
22 anos de Maringá e 6.a Exposi- 

cão estadual de filatelia de Maringá. 
Local Agencia Postal de Maringá, 
Paraná. 

— Bloco comemorativo da FEIRA MUN 
DIAL DE NOVA YORK, valor NCIS 
10,00 (deis cruzeiros velhos) emiti. 
do em 1943 e pelo Catalogo Santos 
Leitão tem o no 7 na seção de 
blocos e folhinhas. Quem tiver dis 
ponivel, poderá entrar em entendi- 
mentos com J.B. Oliveira — rua 
Barão de Paranapiacaba — 73 — 

4.0 andar — sala 47 — São Paulo, 

No dia das Mães, 
a EBOT, através 
da Diretoria de 
Cortreios, fez 
cular o selo aci- 
ma. 

  

de Dra- | 

  

  

  | 
| 

“Todo homem | 
aprecia, a deseja 
e quer porque ela 
é boa, bonita 
e durável. 
(ela é o melhor agasalho 

neste inverno) 

“Todo homem veste roupa 
Dalow porque ela é 

| boa, bonita, durável. 
' Confeccionada em 
| tecidos de alta 
| qualidade, assegura 
| um caimento impecável, 
| corte moderno. 
Acabamento manual. 

  

    

  
MENSNIS « SEM ENTRADA 
facilitado pelo 

(128 + BRÁS «BELÉM » IPIRANGA , 

SANTO AMARO « SANTO ANDRE + SÃO BERNARO! 
» SÃO CAETANO » SANTOS * CAMPINAS + SOROCAI 
e Ri) PRETO» PRESIDENTE PRUDENTE 
» SAD JOSE DOS CAMPOS Ea   

    

   
    

  

| + SANTANA é VILA MARIA * LAPA » OSASCO * GUARULHOS 

Pega 4 

  
   

  
  

  

Claro. Inda: 

  

1969. 

  

Horárii   

NORMALISTAS DE 18 a 30 ANOS 
O SERVIÇO SOCIAL DA INDÚSTRIA — SESI, dará início no 

próximo mês de Junho à um treinamento de normalistas para traba- 

lharem no campo da Educação Sanitária e Educação Alimentar. 

Haverá provas de seleção e os candidatos aptes farão um curso 
de seis mêses, em São Paulo, com remuneração. 

Após o treinamento. serão contratados para trabalhar nas se- 

guintes cidades do interior dz: Estado: Campo de Jordão, Firacicaba, Rio 
uba, Itú, Presidente Prudente e Santos. 

INSCRIÇÕES: SESI — Divisão de Melhoria da Saúde — Fraça D. José 
Gaspar, n.0 30 — 12.0 andar — De 15 a 23 de maio de 

das 9,00 às-12,00 horas e das 15.00 às 23,00 horas. 

DIVISÃO DE MELHORIA DA SAUDE — São Paul, maio de 1969.   
  

diretamente da 
feira do couro 
para você. 

venha conhecer 
a coleção de 
vadin para 1969. 

Propaga 69-034 

  
Declaração 

HIROSHI, HIROMA, KANEI- 
TI e TATUO KAWANO, residentes 

e domiciliados na Rodovia Raposo 
Tavares, quilômetro 114, município 
de Sorccaba, dêste Estado, declaram 
haver perdido o certificado de pro- 
priedade n.º 265.539, expedido em 
1.0 de março de 1968, pela Delega- 
cia d2 Polícia lccal, pertencente ao 
caminhão marca Mercedes Benz”, 
motor nº OM-326.974-10.002.158, 
fabricado no ano de 1965, côr verde 
e branco, 

Declaram mais, que em virtude 

da referida perda, o certificado de 
propriedade em apre fica sem 

efeito visto estarem providenciando 
a 2.0 via do mesmo. 

Fres. Prudente, 16 de maio de 
1969. a di 

  

  

    

  

HIROSHI KAWANO



    

PRES. PRUDENTE O 1.0 DISTRITO INDUSTRIAL DO ESTADO 
  

“O ÚNICO JORNAL DIÁRIO DA REGIAC — PRES. PRUDENTE — (DOMINGO) — 18 de maio de 1.969 

2.0 CADERNO | ni
) 

Port. 23 — BTU. 22/3/1965. 

  

N.o 6.059 
  

Por que ningué 

  

olha 

  

pelo nosso seminário? 
  

  

FRUSTRAÇÕES, ROMANCES E 

TRAGÉDIAS 
  

(rIULUMEU ) 

Despertamos pelos gritos nervo- 

sos de um homem : 

Seu Sílvio, lavante-se que « Mineiro ati- 

rou na mulher e ela vem aí merre não morre. 

De fato, não tardcu ouvir-se às impreca- 

ções da vítima. Suas palavras sajam em ritmo 

de fuzilaria, = ninguém mais se entendeu. 

Como se aproveitasse de uma brecha aber- 

a pela perda do fôlegm: daquela metralhado- 

ra vociferant2, o Mineiro, calmo, seguro de 

sua razão, explicava: “Esta mulher dos infer- 

nos queria me matar com. esta faca que eu lhe 

tirei dos seios. E a mulher: “Nisto êle não 

está mentinda. Enquanto existir sôbre o chão 

um hcmsm vivo eu não largo minha faca. 
— Ela, atalhçu o mineiro, estava carre- 

gando a espingarda para me atirar e eu lha 

tomei antes da carga de chumbo. O tiro foi de 

poivora sêca e no jozlho, à desgraçada está é 

com jôgo sujo, pois só fala em receber o que 

acha que lhe devo pelo tempo em que juntos 
vivemos nêst miserável barranco de rio. 

Um pro lema: de-conseiência surgiu» Era 
“preciso salvar uma vida, e de recursos havia 

água tirada do rio que lá em baixo refletia, em 
tôda sua largura e magestade, a luz fulva de 
uma lua quarto crescente e entre nuvens. 

Silvio Papacosta' sentenciou, na qualida- 

de de dono da casa e da proprisdade: “Chama 

o “Baixinho” para levar esta mulher a Fóôrtr: 
Epitácio, quanto antes, e do Mineiro a polícia 
que se encarregue. O rio Paraná não é só 2x- 
tensão e largura. Três mil quilômetros é o 
quanto meds até um poucr: abaixo do Poção 
do Jacó, onde é abismal em profundidade (50 

metros) 2 amazônico em largura (dois mil). 

Ele teria sua biografia volumosa, como a do 
Na, se Emil Ludwig lhe conhecesse a nascen- 

te e percorssse todo seu curso divisório de 
três Estados do centro brasileiro. A diforença 
é-que, enquanto o Nilo inicia-se bramindo e 
corre na direça: do mar, o Paraná começa em 
aclive suaves, colhendo seus primeiros tribu- 

tarios em vastas planíceis e corre para o inte- 

rior. 
Daquele ponto, oito quilômetros para Pôr 

to-Epitácia, até ao cais fluvial, êle é temeroso, 
especialmente pela largura, profundidade e 
surpresas ao ser batido pelo vento Sul 

, Naquela noite, 11 horas o “Paraná” dera o 
primeiro sinal de que à borrasca era iminen- 

te. Mas a solidariedade humana aliada ao te- 
mor da responsabilidade, apelou para Deus, e 
o bote preparava-se para sua missão arriscada. 

- Há um roteiro luminoso que os ribeirinhos 

gostariam de evitar: As luzes da cidade esfia- 

pando-se sôbre a face do rio, enquanto êste 

pn? curva. Aquilo atrapalha, não deixando 

vêr o perigo lã adiante. 
“Baixinho” está pronto e disfarça os re- 

ceios que só deviam estar com os que ficavam 

no barranco temendo pela sorte dos dis. O 
barco com seu motor dz centro parte metra- 

lhando c silêncio e a escuridão. E fc afastan- 
do-se e pipoqueado em estalido ritmico, até 

não ser mais ouvido. 
No barranco energrecid”: pela noite, o Mi 

neiro medita, Sabe lá se aquêle tiro de poivo- 

ra, apenas, produz efeitos inesperados; se a 

companheira deixaria por tôda a vida seu ran- 

cho vazio, sem amores, sem calzr humano, sem 
costela feminina, sem aquela rusga tradicional 
que lhe calejou a paciência e enrijou os nervos, 

'Tudo desfeito depois de um tiro casual e sem 
importância, E pensava: E' melhor suportar a 

calamitosa convivência que se partia, do que 

a solidão de um rancho de pescador, de onde 
batera asas > sumira a última de suas ilusões. 

Na margem do rio ds água uivantes e trá- 

fegas, ficou o comentáric. 

  

  

    

  

      

   

— Que diabo tem o Mineiro para repar- 

tir com aquela jararaca para indenizá-la pelo 

tempo em que foram marido e mulher !... 

E o outro: Ela fica com o galo, a choca e 
o cachorro, 2 o Mineiro com a tralha de pes- 

“car e as contas do armazem, 

  

O ânimo que circuncidava o Seminário Dioce- 

sano em seus primeiros tempos, há muito arrefeceu 

Hoje, aquela casa, de Deus e ut kn. 

sino, vem passando por grandes dificuldades sem 

que a população de Presicente Prudente saiba dis- 

so. Se soubesse, certamente não permitiria que 

essa situação continuasse. Ali, os problemas se 

avolumam, sem que seja dado aos seus dirigentes 

o apôio necessário para sua solução 

Vá ao seminário, mas leia antes o-que está se 

passando com êle. E saiba como e porque deve. 
mos auxiliar aqueles que estão precisando de nós, 

O QUE É O SEMINÁRIO? 

O Seminário Diocesano foi fundado no . dia 

19 ce marco de 1966, sendo sua finalidade, formar 

na própria terra, filhos da mesma terra para sex, 

virem como padres a cidade, e toda a diocese. 
Sua construção foi feita graças à campanhas de 

arrecadações do povo de Presidente Prudente e Ga 

região, portanto, o Seminário é um patrimônio da 

cidade, e por tal razão, espera que a própria cida. 

ce zele pelo bom andamento, seu funcionamento 
geral podendo assim servir a sua finalidade preci- 

pua que é formar padres. 

FUNCIONAMENTO 

O Seminário atualmente está contando com 59 

(cincoenta) alunos, sendo a anuidade de NCr$ .. 

500,00 (quinhentos cruzeiros novos), os aluhos 
pobres não pagam, e êsses meninos precisam rece. 

ber todo apôio, porquanto estão se preparando 

para ser padres, pois há falta na cidade e região, 

que abrange a ciocese. 
A administração interna está a cargo de um 

único padre, João Goetz, que cuida da vida espi- 
ritual, da vida escolar, da vida econômica, da vida 

administrativa em geral, enfim tugo é feito por 

êle, e sômente por êle, ficando o mesmo com um 

trabalho e uma responsabilidade sobrehumanos, e 

é por tal razão que no início, chamamos de HEROL.. 

  

E, paradoxalmente, embora êle sômente na 
direção de tudo, o seminário está funcionando, ao 
contrário de outros estabelecimentos similares 
com perfeito corpo administrativo, os quais vêem 
suas portas fechadas em consequência Ge crises 
internas. 

CORPO DOCENTE 

OQ atual corpo docente do estabelecimento, es.. 

tá aliado ao padre João, tanto que leciona gra- 

tuitamente, ajudando assim na formação dos me. 

ninos, e há o ginásial e o colegial que é chamado 
SEMINARIO MENOR — " (sete) anos — devendo 
no próximo ano ser instalado o SEMINARIO 
MAIOR — 7 (sete) anos de Filosofia, Teologia, etc. 

(Conclui na última página) 

  

    
  

Calçados 
tcaba de 

à população 
vrudentina 

modernissima 
loja que será um 

novo cartão de 
visitas a enfeitar 

a rua Nicolau 
Maffei  Notiria 

na página 7, 

  

PRUDENTE: EM BREVE, SEDE 
DA FANTA E DA COCA-COLA 

Para que Presidente Prudente venha a 
tornãf-se em breve a séde de fabricação dos 
famosos refrigerantes Cola-Cola e Fanta, bas- 
ta apenas que Baurú receba novcs maquiná- 
rios para sua fabricação, que serão enviados 
à nossa cidade. Está sendo aguardada em Bau- 
rú a chegada do Vice-presidente do Brasil da 

“Coca-Cola Refrescos”, para que a idéia seja 
levada à frente. Sãri informações do vereador 
Aurelino Alves Coutinho que, em Baurú. este- 
ve em contacto com os dirigentes locais daque- 
la indústria, Mr. James Russel, dr. Horácio 

  

Frederico Pyles e dr. Mário Casarin, stes 
estarão em breve com ncsso prefeito, “para 
acertarem a localização da indústria dentro 

do Distrito Industrial. Na Semana da Crian- 
ça, em outubro, a “Coca-Cola Refrescos” virá 
a Presidente Prudente apresentar grandes 
atrações. 

A Industria de 
Samello 
entregar 

  

| FENÍCIA E ARAPUÃ A 
SERVIÇO DE PRUDENTE 

í 

especializada na venda de utilidades domés 

cas, com fi 
dv estado, 2 agora em Presidente Prudente 
Com ela, instala-se. também, aqui a Fenici 
S/A., Crédito Financiamento e Investimei er 
tas, financiadora que associada à Arapuã, p) 
porcionará o financiamento de veículos, cor 
cultórios: dentários. implementos agrícola: 

além de prestar serviços aos clientes da su 
PERLOJAS, Seu representante é o gerente 
crédttri e cobranças da ARAPUAÃ, elemento jc 
vem e dinâmico. João Rui Claro. recém-ché 
gado a nossa cidade: onde última as provi 

dências. A Fenícia será instalada poucos dia 

após a inauguração as Supérlojas Arapuã, n 
mesm: local. Trará sem dúvida grandes van 
tagens ao comprador e investidor prudentint 
que terá agora maiores e melhores opções. 
fazer no mercado de financiamentos, 

      

   j 

  

REPORTER CU REDATOR: 

[UMA NOVA OPORTUNIDADE 
Dentro de suas atividades de expansão. 

O IMFARCIAL está oferecendo uma nova 
oportunidade aqueles que desejarem seguir 

| a carreira jornalistica. Estamos admitinde 
| elementos jovens, estudantes, para ingres: 
sarzm nas funções de repórtere ou redatores 

  

Dentro de pouco sdias será inaugurad 

em nrissa cidade a SUPERLOJAS ARAPU:    
s espalhadas por todo “ interic 

Darão aqui os primeiros passos, aprenden: 
do as primeiras lições de como se faz 

   tícias, Não se espante e você ainda não   

Venha até a redação de O IMPARCIAL, 

nosco, para maicres informações.     
jornal: buscar dados, entrevistar, redigir no 

ber nada disso: ninguém nasceu sabendo, 

no período da tards e entre em contacto cor 

  

  

“NENHUM SANTO DEIXOU DE 
SER SANTO”, DIZ D. AGNELO 

A respeiio dos santos que os jornais do 

Brasil e de todo o mundo dizem terem--sida 
cassados, c arcebispo da Arquidiocese de São 

Paulo, cardeal Agnelo Rossi afirmou, ao che- 
gar da Eurcpa: 

“Está havendo uma confusão nesse senti- 
do, A Cúria Romana está sendo orientada pa- 
ra a internacionalização e isto confirma so- 
bretudo na recente eleição dci cardsal' Villiot 
para S do cardeal Wright 

para a Congregação dos Clérigos. Ora, no novo 

calendário dos santcs, de caráter universal, 
ficaram mantidos aqueles que, ao lado de Cris 

to e de Nessa Senhora, recebem um culto ge- 
neralizado. Mas Sãr: Januário (San Genaro) 
(continua cultuads: em Nápoles e nas regiões 

para cnde emigraram os napolitanos. E tam- 
bém o santo dc meu nomes, Santo Agnelo, ain- 

da é sanio, em Sorrentci”. 

  

MISS PRUDENTE: CRIADA A 

COMISSÃO ORGANIZADORA 
Já está formada a Comissão Organizado- 

ra ds, Concurso: Miss São Paulo que cuidará 

da escolha de uma candidata em nossa cidade 

e naregião. A criação fo: feita atrazés de de- 

ereto, n.o 1.094 do prefeito Sandoval Netto 

que estabelece os seguintes membros para 

constituí-la: prcia. Edna Almeida Delphim, 

Maria Madalena Simões Sério, Luíza Saivador 

Damato, Helen Gonçalves Sanches, Thaís Fer- 

reira Netto, Dolores Fregoni, Regina Apare- 

cida Nsgrinho Rosas, Marília Libório e Regi 

na Siqueira, tendo como presidente a profa. 

Edna Delphim, A comissão deverá nomear 

sub-comissões que juntas promaverão prepa- 

rativos, apressadamente, para a eleição da 

Miss Prudente e Miss Região. Prudente é a 

cidade-séde. & as outras cidades ligadas são: 
Assis, Paraguaçu Paulita, Martinópolis. Pres;- 

dente Bernardes, Santo Anastácio e Fresiden- 

te Venceslau. 

          

  

  

      Degas       



  

  

   
   

due viriam entre 1 cruzeiro no 

“Operação Arrastão” tsrmi- 

  

t Estado, mas obrigações 
quem viva em sociedade, Agora 

ação deixa de sor usada, 
lugar de rutra ménós imperarti- 

Turmã ds Identificação dus 

    

= /BRI ho 1.963 — 
Dispondo Sobre: a inclusão de tre 

y cho da Rua Siqueira Campos no 
=» Plano de Pavimentação. 
| ANTONIO SANDOVAL NEFTO, Pro 
“feito Municipal de Pres. Pridente Es 
tado de São Eaulo, usando de suas atri 
—Buições que lhe são conferidas por lei: 

Faço saber que a Camara Miinicipal 
de Pres. Prudente decreta e cit pro. 

go é sanciono a seguinte lei: 
FIGO 1.0 — Fica incluido no Plano 

fé Fovirtientação do ate trata a Lei 
uhicipal n.o 892 ds 9 de abril de 1964 
Seguinte trecho: Rua Siqueira Cam- 

do final do trecho pavimentado até 
| Riva Domingos de Morais. 

1GO 2.0 — Esta lei chitrará em vis 

    

     

    
    

    

     

    

  

     

   

    

EFEITURA MUNICIPAL Dj 

  

   

  

    
    

  

Sorteio Geral 

    

    

  

  

vos € 10) centavos a 1,90. O estabe. 
tecimento oficial de crédito pretende 
araar ger hiedida em todas 
as suas agéri Por 3 motivos: 6 
sistima  désocupa os arriazeiis, 
gisnde- 56 povo e berieficia à enti- 
danes ossistencia's que pecedem 
Pequenas porcentagens ds lWueero 
obtido, 

    

“ ACABOU A CPERAÇÃO ARRASTÃO 
Omisstãy A operação deu fritos, 
A pressão já cumpriu seu papel, 
segundo o, Superintendent: da Ré. 
ceita Federaf em São Paulo, Nume- 
11 de declarações recebidas dentr> 
do prazo até 34 « abril: Capital, 
441.075. Campinas 56.347. Fresi- 
dente Prudente 14,569, Santos — 
47.528. Sorocaba —— Taubaté 
18.894. 

E PRES. PRUDENTE 
&or na data ds sua publicação revoga. 
das as disposições em contrario. a 

í Presidente Prudente, -Facp Munitj 
Florivaldo Leal 14 de maio de 1969, 
ANTONIO SANDOVAL NETTO 
Prefeito Municipal a 
ANTONIO UCHOA FILHO 
Secretario de Obras e Serviços Pu- 
bticos 
IuÍZ MAURÍCIO SANDOVAL 
Secretario de Governo e Plane- 
jamento 

Registrada e publicada na Divisão 
de Administração da Secretaria do Go- 
Yérno e Planejamento aos 14 de maio 
de 1969. 

LFOCRISIA DE SOUZA TARRAFA 
Diretor Roca 

pal 

  

PALAVRA EMPENHADA 
PALAVRA CUMPRIDA 

ATO PLAN LAR 
ão .PROMETEU E ENTREGOU 

Contenus de mutuários já beneficiados cem 
— Veleuos de marcas diferentes. | 

m apenas NCr$ 36,00 mensais você poderá 
nrer” tronquilemento. 

FUNDO MUTUO ATO PLAN LAR 
É VOCÊ CONFIA PORQUE CONHECE 

| Escolha a marca do seu carro e faça 
sua inscrição, agora no PLANO €. . 
Eis a lista des últimos felizardos: 

Reinção dos Participantes Contemplados 
na 15.0 Assembiéia 

é co 

“Dinâmico de 

Situação do Mercado Paulista 
A situação do méttndo do Arroz, Feijão, Milho, 

continua estável. Os precos também não sofreram 
alterações esta semana na Capitál. j 

Cetações é entradas na CEASA. 

BATATA — mercado firme. As entradas fóram Ge 
27 caminhões. 

  

Lisa espécial 35,00 a 38,00 
primeira 32,00 a 35,00 
segunda 28,00 a 30,00 

Comum especial 22,00 a 26,00 
primeira «:18,00 a 21,00 

  

Segunda rd 

CEBOLA — mercado estável. As entradas toram de 
10 caminhões 

Pêra co Estado 14,00 a 16,00 

18,00 a 22,06 

  

ALHO — mercado firme — cx. de 10 quilos: 
Chileno 22,00 a 26,00 
Peruano .. « 24,00 a 28,00 

  

TOMATE — mercado fraco. As entradas toram de 
15.000 ex. procedente de Carlópolis, Ibiuiia, Ita. 
petininga, Pilar do Sul, Bragânça Paulista, 

  

extra A 32,00 a 35,00 
extra 29,00 a 31,00 
especial 26,00 a 28,00 
primeira 21,00 a 25,00 
séguhta 14,00 a 19,09 
ihdustrial 230 a 2,50 

Ovos — mercado estável. As entradas na CEASA 
foram de 2.000 cx. 

ER o Rod era +. 4700 extra 

grande 44,00 
médio 42,00 
pequeno 38,00 
industrial 34,00 

  

  

DIFUGORA 
PRA 5 

Me'hor Som! 
Niolhor Programação! 
Musical 
Noticia! 
Novelg! 
Na Programação 

   

DIFUDRA 
  

  

ESTOPAS | 
Para Mecânica ou Polimento 
Destiados para Colehoarias. 

Rr+ Bahia 359 — Fone 5974 

Fábrica de Estopas 
ADRIANA LTDA.   
  

  

 ASRENDA MÚSICA 
Com o maestro Dimas de Mora 

- Teriasido um benefício a libertação dos escrave 

   

        
INTERIOR EM REVISTA 

Com éste título peiíssimo artigo foi escrito num dos jornais de uma cidade do interior fazendo considerações interessantes à Tespeito da abolição dcs estravos, mestrando que até hoje sác marginalizados em tocris cs satorês, No final do artigo, transcrevemos o seguinte. “A VER- DADEIRA libertação dos escravos ainda está por vir, não apenas nos FE UU. que encaram o problema do racismo com 
tim franqueza, mas entre Nós, que negamos x sua émo: Corraçamos o prêto como um ser abemihav:l, com epitstos Juriosos, e que neonitram ressonância deve-se mais a hós próprios, que forçamos o negro a agir como um marginal, como um Iser dar zível, em que pess a violência da afirmativa. que encontra na a sua veracidade”. (A COMARCA, de Araçatuba). 

Monumento à mão negra em nessa cidads 
Uma crimissão entregou ao Sr. Fresidente da Camara Muniei.., 

ado a todos os vereadores, um sfício solicitando os bons 
à horses vereadores, no sentido de qua preste uma homena- 

gem (merecedíssima) a raça hegra, erigindo uma estátua a Mãe Negra, 
em nossa cidade. A idéia, a nosso ver, é das melhoras .:. das ma.s jus, - 
pois quantos e quantos jauenses não foram amamentados e criados por 
senheras negras, O nosso Jahu. como São Paulo 3 «1 Brasil, muito devem ao Sahgué suor € lágrimas dos negros que aqui deixorami 4 Próvris vida, trabalhando para o enriguesimenta da nação. Assim sendo, nada mais Justo die se pretar tima homenagem ab negros, iriandando se erguer uma estáttia em algum ponto da cidade, a MAE NEGRA “4: anijna Cfício tenha repercussão na Câmara Municipal de Jahu é hos corações 
de todos. Estaremes a ompanhando o desenrolar desse emprsendim=fs to que nos entusiasm 1, (COMÉRCIO DO JAHU, da cidade de Jahu). 

Inicindo a Construção das salas do Pluri $i 
Tão logo o preísito Adail Vettorazzo soube da liberação da verba para à constrição de hevos prédios escolares em nossa cidade, no valor de 200 mil crtzeiros nóvos determinou o im=d'ato inicio da constrncão das salas do Ginásio Plurricuricular do Crlégio Estadual Alberto Anda- ló. As chtas toraim iniciadas ontem com 6s trabalhos iniciais de ergui- 

mênto das 2 (duas saiás que abrigarão os materiais da Artes Industriais 
e de Economia Doméstica, (FOLHA DE RIO PRETO, de São José do Rio Preto). ; 26 

Curso Livre ds Jornalismo 
Recebemos à visita do professor Nestor Gonçalves, secretário geral « 

Instituto Cilttiral Montsirc; Lobato. o qual vai estabalecer = dirigir em 
nossa cidade um Curso Livre de Jornalismo, destinado a crientar e for- 
mar Os prcfissionais dá nova geração, A finalidade do curs-, entrs nós 
— declarou — é a de criar facilidades àos interessados bropórcionando- 
lhes adui em nossa terra, agnilo que, desde que daséiastom é 
gomhecimentos teriam que ir buscá-los em nossa capital. (A VOZ DO. 
VALE DO FARAIBA, de Taubaté). 

Reunião do técnicos na Casa da Agricultura 
Realizot-se na última semana na Casa da Agricultura lesal a Temo, 

nião mensal dos técnicos das Sub-Regiões de Jundiaí e Bragança Pau- 
Fista que cont tom a participação do Se. Eirstor Regional Agrícola 
da Capitol, Engenheiro Agrô o Pedro Arinos da Cunha. que <a fazia 
acompanhar pelos seus sucessores em assuntos da Zootécnica, Conser- 
vagão de Solo, Dsfesa Sanitária Vegatal, Planejamento Dofesa Banitá 
ria Animal. Comparéczram tambem à Engenhsiro Agrôbimo Al 

do Fosto de Sementes da Capital e D. Hilda Hildebranid, 
Assitent> de Economia Doméstica Rural. Dando inicio à ramniã” o En: 
genheiro Agrôrrimo Milton Coli, Técnico Responsável péla Casa id 
Agricultura local, mari'festou aos visitantes a satisfação em r=eapá-los 
nesta Região Agrícola. | Em pross:guimento, foram debatidos diversos 
asstbicis conforme agenda elaborada peles assessores da DIRA (BRA- 
GANÇA-JCRNAL, de Brangança Paulista). : 

Concurso na Penitenciária 2 
Informam nos que os candidatos aprovados em português. nas, 

prevas realizadas dia 26 p. passado. .eújes nomes publicamos noutrr. lo; f 

cai desta edição, deverão submeter-ss a novas prová dia 17 próximo, às 
14 horas, no Institutr: e Enio “Sedes Sapiehtias”, Como se sabe. sssas 
provas válida para ingresso ho Cargo de Guarda de Presídio futura 
Penitenciária Regional ds Avaré. (O AVARE, da cidade de Avaré). 

    
    

  

     

   

   

  

  

   

  

    

  

  

   

      

    
      

  

   

  

Estante de livros 
  

  

ATÉÊMIS E JIUJITSU 
de Robert Lasserre EDITORA “MESTRE JOU”. 

  

O histórico da origem do Jiu-ditsu 
remonta ao VI Sec. de nossa era; e/re 
lata que um velho medico japones ob 

servou apos forte nevasta, que os. ra- 

Apos o vitorioso lançamento da 
obra de Robert Lasserre KARATE-DO 
tom edição esgotada em poucos mesés 
acaba a Editora Mestre Jour de publi- 

q é - A ns |. Sorteio Geral : : 
469 — IVAL SIENA ciceiictusivis +... Carro Usado 

Faixas ; Resradigas 
189 — JOSE TRENTIN NETÍO Carro Usado 

; 35 — BENEDITO M. DE LIMÁ Carro Usado 
181 — IVANILDO ARAUJO ......... Carro Usado 
455 — LUIZ BATISTA NETO Kombi Std. 

5 057 — SMBASTIÃO MORALES k Corcel Stad, 
041 ==: JULIÃO MOBCARBI. sois... Kombi Luxo 

    

para informações.     

  

      

         Materiais para construções. 
Madeirás em géral 

Revendedores Eucatex: Duratex: Duraplac 
Esquadrias tacos 

  

Rua Joaquim Nabuco, 932 (fundos). 

  

  

CARROS NOVOS E USADOS 
SO NA CIA. MARCONDES 

CIA. MARCONDES DE 
AUTOMÓVEIS E CO- 

MERCIO — R. Rui Bar- 
bosa, 609 P. Prudente 

  

FONE, 2058 
1 KOMBI VW 68 
í DXKW. Belcar 60 
i DKW. Vemguet |. [od 
1 Gordini 63 
1 SiMCA 62 
1 Sedan VW 65 
i Sedan VW — Pé de Boi 66 

1 Sedan VW 67 
t Sedan VW 68 

NÃO COMPRA CARRO, QUEM NÃO QUER 
FINANCIAMOS ATE' 24 MÉSES, JUROS BAN- 
CARIOS: RESOLUÇÃO 45 DO BANCO CEN- 
TRAL. SEM PARCELAS INTÉRMEDIARIAS, 
PRESTAÇÕES MENSAIS IGUAIS. 
NAO COMPRE CARRO NOVO OU USADO, 
SEM CONSULTAR-NOS PRÍMEIRO. ] 
ATENÇÃO — ACESSÓRIOS ATE 6 (SEIS) PA- 

GAMENTOS SEM ACRESCIMO,   SO" NÁ CIA. MARCONDES. 

  

  
  

   

car na sua coleção “Esporte” ATEMIS 

e JIU-JITSU do mesmo autor, 
A popularidade da tecnica do pre 

paro fisico usada pelos orientais vem 

tetdo grande difusão por toda parte. 
Entre nós alem do seu largo emprego 

nas forcas armadas e policiais inúme- 

ras aos demais a empregam exclusiva- 

mente e já se contam centeras de mi 
lnares de adeptos. y 

mos grossos das arvores, sobrecaregadas 
de reve partiam-se ao passo que os 
mais finos é flexiveis vergaram-se para 
livrar-se do peso, e, voltavam-se a er- 
guerse. Daí concluir o principio da 
não resistencia, base desse treiriamen- 
to fisico. O JÍU-JÍTSU proporciona re 
tlexos rapidos, vigor, elasticidade mus 
cular, fortaleza de espirito é auto- 
corfiança. Livro ricamente ilustrado, 
proporciona facil aprendizagem, ua. 

q 

  

OS FINS DA EDUCAÇÃO 

de AlfredNorih Whitehead 
Ed. Cia, Editora NACIONAL 

  

Este livro é uma obra: fundamens 

tal. Um grande espirito se debriça 
sobre a confusa e fragmentaria merte 
humana e busta restaurar-lhe a unia 

dade e o sentido profundo do seu es- 

forcô. As arvores hão deixam ter a 
tlóresta. Whitehead sobê a moritanha é 
de lá, contemplando a floresta, esboça 

as suas grafides linhas e nos ajudam a 
desvendar seu alcance e suas perspec. 
tivas. Quado o lemos, ficamos mais hu - 

mildes é mais reverentes, pois ele nos 
deixa entrever as ilimitadas possibiliz 
dades do univêrso é da vida. O livro é 

um passeio pela Via Lactea da inteli+ 

gencia que não nos ensing o orgulho 

mas 6 respeito pela extráordinaria gran 

deza do espirito humano por compreen 
«der o mindo e a vida. Profundamente 
benetrante, está entre os poucos livros 
cuja leiftita é verdadeiramente neces 
saria no mundo moderno: ninguém mé 

lhor penetrou a diferença e a continui 
dade entre a educação classica do seculo 
XIX c a educação cientifica do nosso 
tempó. Ele não é de ontem, ném, dé'ro 
je. E atúal é permanehte. A copas 
nhia Editora Nacional dá ao publico 
mais um livro que fica, 

 



à É A 

       “PRES, PRUDENTE — (DOMINGO) — 18 de maio de 1.969    

  

  

contra a 

meningite espinha! 
por Charles Schroth 

Uma vacina experimental para prevenir a 

meningite espinhal, um problema mundial Ge saú- 

de, particularmente na Africa, foi produzida pe- 
os cientistas do Instituto de Pesquisa do Centro 

Médico Militar Walter Reed. 

O acontecimento reveste-se de grande impor- 

tância para o mundo em geral que está sujeito a 
epidemias “periócicas da enfermidade, principal. 

mente na Africa, onde a meningite espinhal cau- 
sa a morte de milhares de pessoas por ano, segun- 

do informou o dr. Malcom aArtenrtein, diretor do 
Departamento de Enfermidades Bacterianas do 
citado instituto. Z 

A vicina, que se aúministra numa só dose por 
injeção, foi provada nos acampamentos militares 
dos Estados Unidos. Sôbre os resultados, o dr 
Emil C. Gotschlich, que dirige o grupo produtor 
da vacina, disse que ela “reduz a transmissão da 
meningite espinhal de pessoa a pessoa”, 

Acvertir, porém, que a vacina se acha ainda 
em fase experimental e que tem que ser submeti. 
da à prova clínica entre a população civil, estan. 
do, portanto, muito distante do alcance do. pubi. 
co. 

O dr. Gotschiich explicou que apesar da va. 

Associação des Engenheiros e 
Arquitetos da Alta Sorecabema 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA 
Convocamos a todos rs associados à com- 

parecerem à Assembléia Geral Ordinária, a 
realizar-:> às 20 horas de dia 21 de maio p: 
ximo futuro, a fim de tratarem da seguinte or- 
dem do diz: 

1) Eleição da direteria para o biênio 
1969-760 

Local — Sede da Associação, à Av. 
noel & ulart, 843, nesta cidade 

Prbs. Prudente, 14 de maio de 1969. 
Eng. Mec. JOÃO MARIO KROZAS FIO 

Presidente 

     

Ma- 

  

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE PRESIDENTE PRUDENTE 

DECRETO N.o 1.094 
“ANTÔNIO SANDOVAL NETTO, Prsfei. 

to Muinicipal de Prssidente Prudente, Estado 
de São Paulo, usandc, de suas atribuições e 
atendendo cs ofícios do Sr. Secretário de 
Cultura, Esportes e Turismo e dos Diários 
e Emissoras Associads ds São Paulo, reieren- 
tes ao CONSURSO “MISS S. PAULO"; 

Considerando quz a Secrataria de Cultu- 
ra, Esportes e Turismo pretende estimular v 
aspecto turístico do Concurso “Miss São Pau- 

lc” eim ravor das cidades do interior; 
Considerando que o referido concurso 

conta com o patrocinio da Secretaria da Cul- 

tura, Esportes e Turismo e das Freisituras ci- 
dades-regiáci do interior paulista, 

DECRETA: 
ARTIGO 1.0 — Fica constituída a CO 

MISSAO ORGANIZADORA DO CONCURSO 
o da Alta 

            

Cigaús — séde: PRESIDENTE PRUDENTE 
Cigades ligadas: Assis Paragueom Paylist?, 
Martinopolis, Presidente Bernardes, Santo 
Anastácio e Presideriie Vencssiau, 

ARTIGO 2.0 — A Comissão Organizac 
rá consvtuida dos seguintes membros : 

Prora. Edna Almeida Ds 
Frota, Maria Medalena 
Frota, Luiza Salvador Damato - 
Profa. Heisna aiçalves Sanches 
Sra. Thais Ferreira Neto 
Sra. DoiOres Fregoni 
Sra, Regina Aparecida Negrinho Rozas 

Sra, Marilia Libório 
Sra. Regina Siqueira 
$ ÚNICO — A Comissão Orvanizadora 

terá como Presidente a Profa, Edna Almeida 
Delphim. 

ARTIGO 3 0 — A Comissãr: Orcanizado- 

ra promoverá o concurso “Miss São Paulo”, 
nos têrmos dc regulamento instituído, pel: 

Ipartamento de Promoções e Certamzs dos 
Diários e Emissoras Associados, 

$ ÚNICO — Fica a E cmeação 
de Sub-Comissões tantas quantas f'rem ne- 
cessárias e as providências que julgar con- 
venientos para O iiel cumprimento Go pre- 
sente decrero. 

ARTIGO 4.0 — Este decreto entrará »m 
vigor na data de sua publicação, revogadas as 
disp-sicções em contrário 

Fresidente Prudente, Faço Municipal, 
“Florivaldo 1721", 1A ds maio ds 1987 

“ANTÔNIO SANDOVAL NETTO 
Profaito Municinal 

FIRN TO DE ALMEIDA 

Secretário de Fducacão e Critura 
LUIZ MATPÍCIO SANDOVAL 

Secretario de "> rno ) Planosamento 

Registrado e publicado na Divisão de Ad- 
ministracir da Secretaria ds Govêrno e Pla- 
nejamenio. aos 16 de maio de 1969 

LEOCRÍCIA DE SOUZA TARRAFA 
Diretor. 

  

        

   

    

   

    
  

  

  

cina produzir anticorpos contra a enfermidade, 

não se sabe se pode evitar a meningite espinhal 

em pessoas suscetíveis à doença e que tenham sido 

expostas a mesma. 

A vacina tem que ser aGministrada antes que 

a pessoa esteja exposta à enfermidade para que 

se torne eficaz. 

A vacina, que é o resultado de seis anos de 

pesquisas naquêle instituto, consiste de antigeno 

de polissacarideo (grandes moléculas de açúcar) 

extraído da bactéria que causa a enfermidade. 

Os antigenos, substâncias que estimulam a 

produção de anticorpos quando se introduzem no 

corpo, foram mortos e purificados quimicamente 

antes de serem injetados nos voluntários do Exer- 

cito. A vacina cumpre os níveis de esterilidace e 

ereitos tóxicos que, como salvaguarda, prescreve o 

govêrno federal. 

O'dr. Artenstein disse que o ulterior aperfei. 

coamento da vacina promete o contrôle da efer- 

midade globalmente. 
A meningite espinhal, que é transmitida pelo 

alimento humano, começa como um resfriado co- 

mum. vem quase sempre acompahada ce um co- 
michão na pele e causa febre alta. Um paciente 
enfermo pode ter convulsões, cair em coma e pos. 
sivelmente morrer. 

Recapeada Inteiramente a 
Rodovia Assis-Pres. Prudente 

Como parte do plano de restauração de estra. 

Gas rodoviárias determinadas pelo governador 

Abreu Sodré, por itermédio do eng. Firmino ko- 

cha de Freitas, dos Transportes, o Departamento 

de Estradas de Rodagem, acabs de entregar ao 

tráfego, totalmente recapeado, o trecho de estra- 

«a que liga Assis a Presidene Prudente, na via Ra- 

poso Tavares. São 27 km restaurando em 6 meses 
E que custaram NCr$ 1.350,00 

  

00 TEM MÉDO DA CORREÇÃO MONETÁRIA QUEM NÃO A CONHECE 
Ademar de Gáspari 

A Correção Monetária, que para 
outros é desumana, nada mais é do que, 

senão, a Justiça Social de noskos dias, 
aplicada pelo Govêrno Revolucionário. 
A maioria dos que reclamam da Cor- 
reção Monetária, são elementos que com 
prometeram mais de 25% de seus orca- 
mentos familiares num plano de casa 
Própria. Não se concebe que, num pais 

como o nosso, onde à estrutura Sócio- 
-Ecorômica é ainda bastante falha, dei. 
xando a desejar o homem assume um 
compromisso a longo prazo, que ultra- 

  

  

  

   
    

   

- Se fosse permitido 

até uma criança poderia | 

&, viajar tranquilamente ,. 
pela ANDORINHA A 

    

       

  

afirmar que o homem pode ocupar unia 
casa ou apartamento até por 
Pois, Os recursos aplicados retornam no 
vaor do pagamento «das: prestações. 

Muitos afirmam que, aó adquirir um 
imóvel com Correção Monetária, sômen- nas de milhares. dos tratadas mais 286.090 (Duzentas e « 
te pagará sua dívida com a morte, ou algumas dezenas consegciam o tenta Mil) unidades. Recorde Mi Rj 
seja, quando falecer. Quem assim afir- financiamento. Os restantes também em tôda a História da Humanidade. É) 
mia, se esquece que todos os 
tem um prazo final e de forma algu- condenados a pagar aluguel pelo resto -sidente do Banco Nacional da Habit 
ma, pode ultrapassar tal prazo. da vida? Eis aí porque foi instituida a ção, Dr. Mário Trindade: “Muitos ga, 

Outros atirmam que, quanto mais Correção Monetária e o Banco Nacional batem a Correção Monetária, mas, E 
Ê a Ê da Habitação — BNH. verdade, poucos a conhecem”, se paga, mais se paga, mais aumenta a 

cuvida. Tais informações são ditas sem e 

     alguém falar, que, por sua vêz não: cow 
nhece O assunto. 

Há poucos anos atraz, quando-as Caí 
xas Econômicas, lançevam um praúo 

para casa própria, Os interessados so- 

Apenas para que tenham uma id 
mais concreta, podemos afirmar qui 
1964 a 1968, foram financiadas pe. 
BNH no Brasil, 330.000 (Trezentos | 
“Trinta Mil Unidades) residenciais e ct 

anúncio, 

     
     

  

Contratos não tinham o mesmo direito? Estavam Aproveitamos as palavras do Pr. 

   

   

  

   

  

    

  

  
passe 25% de seu orçamento e que che- 
Ba a atingir 30% ou mesmo 40%. Este 
elemento, por culpa única e exclusiva- 
mente sua, não poderá cumprir com o 
que se comprometeu, provocando então 
a critica à Correção Monetária, critica 
injusta, pois a falha foi sômeste sua. 

Sem a Correção Monetária, êstes re- 
cursos aplicados a longo prazo no Plano. 

Nacional de Habitação, se veriam râpi- 
damente reduzidos e prejudicados, 
acarretando em prejuizo , não só àque- 
Jes que acreditara no sistema « nêle in. 

Vestiram suas economias, como também 
Os futuros interessados, ou sejam, nos- 
sos filhos ou nossos netos. Deve haver 
Justiça Social e é por isso que afirma- 
mos que a Correção Monetária, nada 
mais é do que uma aplicação dessa jus+ 
tiça. 

A Correção Monetária, segundo nos 
sos princípios Sociais e Humanos, tem 
sua razão de ser, pois é feita em favor 
da grande maioria de assalariados que 
colaboram mensalmente com o descon- 
to em suas Folhas de Pagamento, uma 
Parcela para o Fundo de Garantia por 
“Tempo de Serviço. Quem faz êsse de- 
Pósito inegávelmente, é a classe menor 
Poder aquisitivo, pois, compõe a maior 
parte de nossos trabalhadores. 

Também devemos lembrar que q Cor 
reção Monetária teve a feliz incumbên- 
Cia de impulsionar a Indústria da Cons-. 
trução Civil em nosso País, proporcio- 
nando assim, emprêgos a milhões de 
brasileiros. 

Antes da instituição da Correção 
Monetária, sómente no Rio de Janeiro, 
haviam 12.000 apartamentos paraliza- 
dos, além de 10.500 em São Paulo, sem 
levar em conta os que haviam ainda nos 
dias atuais, pessoas pagando NCr$ 2,50 
(Dois Cruzeiros Novos e Cincoenta Cen 
tavos) men: - É um pano sem Cor- 
reção Monetária e sem possibilidades 
d- antecipar pagamento. Acham 
uma Justica Social? 

Segundo um levantamento feito em 
1964. toi constatado que 30.000 famílias 
haviam aplicado suas economias na 
comvra de apartamentos e todos esta- 
vam raralizados. Cabe então a pergun- 
ta: Significa isso Justica Social? 

Hoje, temos condições seguras de 

        

isso 

  

qualquer fundamento. Todos sabem que 
o Brasil é um País infracionário e a 
Correçao Monetária é o perfeito refle- 
xo dessa situação, que chegou a atingir 
1UU%o, ao ano, mas, que agora, a porcen- 
tagem diminui cons:deraveimente. Tor- 
Na-se lógico que, se a tôrça da Moeda 
enfraquece, será necessário mais di- 
hheiro para pagar aquela divida. Por is 
so podemos afirmar que, o feliz Plano 
Nacional da Habitação, não faz mila- 
gres, não faz doações, simplesmente faz 
Justica para todos. 

Nunca podemos esquecer que o di- 
nheiro que o BNH empresta Para cons- 
truir sua casa, deve ser devolvido com o 
poder aquisitivo igual. O fato é que o 
Sistema Nacional, de Habitação, foi feito 
para FINANCIAR casas ao povo, inclu- 
sive à classe média. O Govêrno Federal, 
por intermédio do BNH, não ganha 
um centavo siquer com a Correção Mo- 
netária, O que acontece, é recebe para 
reaplicar, construindo mais casas que 
não são dêle, e sim, do povo. 

Esses pensamentos com relação à 
Correção Monetária, não têm funda- 
mentos, pois, os insatisfeitos não conhe 
cem a matéria e falam porque ouviram 

  

   

are auE RC Ria dei 

Uma casa na Av. Washington 
Luíz, com 3 dormitórios, sala, 
copa, cozinha, área de sorviço, 

banheiro completo, Terreno 11 x 
44. Facilito o pagamento on tro. 

co com carro, Tratar nesta reda- 
cão com sr. Mário ou telefonar 
para 2540. 

  

   

  

  
  

ELETRICIDADE 

PARA AUTOS? 

CAICARA 
Av. Brasil, 625 

TELEFONE, 5532     
  

     

      
   
   
    

     
   
   

   
   

   
     
   
    

    

   
   
   
   
   

   

      

     
   

    
   

      
    

   
    
   

      

“UMA FAMILIA COM FUTURO 
ASSERURADO 

  

Ele aplica as suas economias na 

INDEPENDÊNCIA S.A 
FINANCIAMENTO, CRE OE "MESTIMENTO 

  

     

LETRAS DE CÂMBIO COM RENDA MENSAL 

NDFPENDENCIA S. A. 
Financiamento — Crédit=: e Investimentos. 

Capital e RESERVAS, NCR$ 18.154.702,36. à 

Representante Reg'onal — alfredo de Almeida Martins 

Rua Siqueira Campos, 602 — 7.0 andar — Conj. 704 — Fone 4309 

Aut. Banco Central, 64 de 30-10-1956   | PRESIDENTE PRUDENTE
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— O IMPARCIAL — 4 
        & eflorestadora a Sorocabana Lida. 

istiveram na tarde de ontem em é 

  

de 30-11-86, quanto aos firma recemr constituída nesta cidade, 
e com escritório provisório a Rua Ga- 
bricl Lessa, 251. Esta firma se prepõe 
a efetuar reflorestamento 
Estado de São Paulo para aproveita. 
mento dos recursos que permitem a lei 
n.o 5.106, do 2-9.66 e decreto 59.615 

- redação os Srs. Dr. Ivandro Ma- 
3anches, Dr. Moacyr Antunes da 
ae Dr. Ocyr Azevedo, os dois pri 
's engenheiros agronomos, e o ul 
advogado e Economista, diretores 
aflorestadora Alta Sorocabana Ltda 

dentro do 

  

SALÃO COMERCIAL 
FIRMA ESPECIALIZADA NO RAMO DE AUTOMOVEIS, FRO- 

CURA SALAO COMERCIAL PARA ESTABELECER-SE EM PRESI 

incentivos fis- 
cais 

    

    

      

   

icos efe 

cultura 
e is de Fa. 

ista e Assis concluiram 
ita adaptação do “Pinus” na 

da Alta Sorocabana. 

  

PARQUE FLORESTAL ALTA 
SOROCABASA 
Fela. empresa "r 

toi adquirida uma gleb 
alqueires, s 

    
cem constituida 

e 1.815 Ha, ou 
ituada bem pro- 

de no cruzamento da 
com a Es- 

rto Alvorada, 
Estas terras tem condições perfeitas pa 
ra desenvolvimento da quantidade de 
3.640.000 mudas, que serão plantadas 

ftr ainda deste ano, completando- 
e este tio em meados de 1970. 

O maior parque Florestal do in. 
tericr do Est. de 'S 

   

  

     

  
  

  

  

    

  

Paulo, e o que 

Rancharia em direção a Assis, a mar- 
gem esquerda da estrada Raposo Tava- 
res, e cerca 
aquele cruzamento em direção a Ran. 
Charia, ao lado direito da rodovia 

quilometros 

O projeto geral está sendo 
rado pela equipe. da Empresa Pruden. 
tina de Planejamento e Agronomia So 
ciedade Civil Ltda. da qual fazem par- 
te dois diretores da Reflorestadora 
firma já inscrita para êsse fim, no IBDF 
— Instituto Brasileiro de 
mento Florestal sob n.0 142. 

Desenvolvi- 

INCENTIVOS FíSCAIS 

A legislação em vigor 
o sistema de incentivos fis 
o desenvolvimento da iniciativa parti. 

Enquanto qus para Os 
vos destinados a empreendimentos 
Sudam Sudene, Sudepe e Embratur as 
aplicações são efetuadas por opção no 

  

ais visando 

DENTE PRUDENTE, MEDINDO 200 METROS QUADRADOS, APRO- | 
XIMADAMENTE, 

RESPOSTA FESSOAL OU TELEFONE A ESTE JORNAL AOS 
CUIDADOS DO SR. SERGIO. 

EXIGE-SE QUE O IMÓVEL SEJA LOCALIZADO NO CENTRO 

MÓVEIS, 

| 

| | 
| 

COMERCIAL, OU JUNTO A UM DOS REVENDEDORES DE AUTO- | 

  

reunirá melhores condi 
e mercado. Visando um aproveitamen- 

onal e o intere: 

  

deprodução 

    e todos quan 
varticiparem do empreendimento é 

reflorestadora, 
epriado, dentro 

no momen 
nos 

com- 
ma. 

o de papel 

Fara tal fim já 
   

adquirirá a 

  

lão e celulose 
se reservou uma. ái 

O Parque Florestal tem extenção de 
3 quilometros desde o crezamento de 

  

“Vem queira saber 
como foi duro 
conseguir 
esta «= 

  

placa” 

      
     

  

  

exercicio financeiro, os incentivos pa- 
ra Reflorestamento deverão ser con. 

vencionados dentro do proprio ano ba 

se. Assim, é perfeitamente portuna a 
criação do Parque Florestal da Alta So 
rocabana, que captará os recursos ne. 
cessários ainda este ano de 1969. É o 
sistema de antecipação. 

Um dos fatores que decidem a pre 
ferencia dos investidores em Reflores- 
tamento, é o de sua altissima rentab'li- 
dade, em relação aos demais investimen 
tos. A necessidade da madeira conto ma 
téria prima para os mais variados tipos 

NOTICIAS DE 

ALFREDO MARCONDE 
(do Correspondente Humberto Morgan» 

x No dia 13 p.p., esteve em Botucatú 0 

preísito Orlando Granérlfo. Com c 

Diretor Regional do Correios e Telégrafos, 
Ruy Fortunat: da Silva, tratou de reror- 

s e melhor as no prédi=: do Correio loca!; 
ou o Snr, Prefeito Municipal que con- 

2 entendimento cum o snr. Diretor Re- 
gional, a municipalidade no atã de “ciaborar 
cem a Emprêsa Brasileira de Correios e Telé- 
grafos, construirá um mod-rno prédio para 
a Agência do Correio de Alfredo Marcondes, 

tucri conforme planta fernecida pala E B. 
CT, — “tenstraido. o prédio será doado a 

E B.C.T., hem como serão isentados os im- 
postos 2 taxas que possam recair sobre-o mes-. 

mc, também a taxa de agua será isentada 
atravez de Lei que será enviada a Câmera Mu- 

nicipal na próxima sessão do dia 30 do com- 

  

   

  

de atividade, em nosso faís, determina 
mesmo essa valorização. Com nossas re- 
servas esgotadas ou quase a este ponto, 
foi muito feliz a orientação governa- 
mental no sentido do movimento Flo. 
restal no Brasil. Existe uma demanda, 
em tese de aproximadamente 1.500.000 
Hectares de fiorestas suficientes para 

      

fornecer materia prima ao nosso con- 

sumo. O esforço destes 3 anos, já atin 

gu cerca de 200.000 hect: nas, e 
quanto mais cedo se plantar. mais per 
to se colherão os frutos. 

RENTABILIDADE 

Para que se tenha idéia da alta 

rentabilidade do empreendimento, bas 

ta que se diga que a quantidade de 
10.000 de Pinus (quantidade mini 
ma exigida) plantada em area de 45 
hectares em que foi dividida toda a gle 

ta, permitem uma renda total de apro 

ximadamiente NCr$ 100.000,00 que pe 

perceberá bienalmente a partir do 6.0 

ano de vida util da arvore. Not 

que o valor do investiminto é de ape 

nas NCr$ 8.500,00 por aquela quanti- 

dade rvores. 

Hã ainda a possibilidade de coleta 

de resina, para a produção de breu e 

agua rás vegetal. O primeiro é 
na produção de tintas, vernizes, sabões 
adesivos, revestimento de condutores de 

eletricidade tecidos oleados, etc. O se-| 
gundo é usado na fabricação de canfo- 

ra sintética, inseticidas, celulóidss, e 

outro A vore méd'a produz celulo- 

se para papel, papelão, e lastas para 
chapas de mad: Quando adulta a 
arvorc se prestará a industria de cons 
trução civil e mobiliário em geral 

Finalmente tenha.se em considera< 

cão que o Brasil é grande importador 

d- todos esses produtos, que carrsiam 

divisas para o exterior. E nesse senti- 
do o de colaborar com o movimenta re- 
florestador nacional que a Refloreste 

dora Alta Sorocabana Ltda. vem d: 

constituir nessa cidade apre: 

    

  

        

     
   

  

     

   

  

    
    

      

      

se 
tando- 

-nos o primeiro empreendimento nesse 
setor, para & região. 

COMO EFETIVAR A APLICAÇÃO 

EM PEFLORESTAMENTO? 

A legislação dos incentivos fiscais, 

permite aizlicação em reflorestamento. 

não sómenite as jurídicas mas 
tambem as pessoas fisicas. E' uma das 

inovações, aliás substancial, pois que o 

individuo pode investir importancia 
que corresponda até 50% (cincoenta 
por cento) de sua renda bruta. 

O projeto total efetuado sobre 

uma area grande como é a do PARQUE 

FLORESTAL ALTA SOROCABANA, vem 

  

    

      

focilitar is aplicagões em pequenos 
talhões com plantio minimo de 10.000 

pés de “pi a 

Os pai tradicionalmente flores- 

tados como Finlandia, Suécia, Chile, Por 
tugal Canadá tem em alta conta para 

efeito de investimento lucrativo, o plan 

  

rem Colabora assim a municipalidade, no 
setor d= comunicações do nosso Govêmo, o 
Eminente Presidente Crsta e Silva. 

V. nem queira 
saber como é difícil 
conseguir ser : e : 

À | , - ESTATE EEE pas É. 
revendedor Chrysler... É onerosa so sás 

   
         

    

x Esteve o Snr. Prefeito Orlando Gran- 

ç dolfo, em visita no dia de ontem (15) 

  

      
  

    

ao Snr. Delegado Regional da Fazenda de tio da arvore. Bem apreciada a situa- ; A Chrysler exige um. 
Presidente Prudente, ção, sente-se que é verdadeiro êsse en. E mundo de coisas da 

tendimento. E' garantidor do futuro 
: : idade ; gente: capaci dos filhos e da grandeza da nação. 

J de Dr. Moacir Ribeiro des Santos, 
quando foi tratado o assunto da nomeação ur- 

gentes de um médico para atender a laboriosa 
população marccndense. 

  

financeira, equipe de técnicos 

especializados, completo 

e moderno 

equipamento mecânico, 

amplas instalações, 

conceito firmado, grandes 

estoques de peças, revisões 

minuciosas, etc, etc... 

Bem, quem sai ganhando 

é Você. Terá o melhor 
serviço possível. 

E, sejamos honestos, nós 

também ganhamos muito, 

Vale a pena ser revendedor 

  

stifica-se até plenamente o in. 

vesti nto particular, as proprias ex- 

* pensas. Inelusive são considerados os 
reflorestamentos, para os efeitos da Re 
solução 69, do Banco Central, 

rações de credito rural, »n 

apresentação do projeto tecnico que 

poderá ser elaborado especificamente 
pela firma ora constituida. 

A Reflorestadora Alta Sorocabana 

PECAS 
CHRYSLER 

  

t 

[ci Também estevs com o Delegado da Saú- 
| 
| 

| 

  

     
  

  Estadual de Saneamento Básico, estu- 
dos para a instalação dx serviço de esgotos 

na cidade. Atendendo solicitação do Snr. 
Prefeito. esteve hoje (15) nesta cidade o enge- 
nheiro Dr. Chaim Zepper, que realizou um Nádia opor sóis (dilmtore: e Cau ceico 

levantamento sóbre a viabilidade da instata- locam a disposição dos senhores interes 
| cão cri servico de esgotos na cidade de Alfre- sados para quaisquer esclarecimentos. 

do Marcondes. 

    | x O Frefeito Grandolfo, solicitou ao Fundo 

! 

|      
    

              x Estas foram algumas notícias do seu pn 

correspondente na “capital do amen- 

ninim” a enloscal  Alfredri Marcondes, rico cº- 
da marca mundialmente 

famosa pela qualidade, 

fá 

É | | 
. leiro da Alta Sorocabana. Na próxima sema- | 

j e na, aqui estaremos com novas notícias. | 

HRYSLER Ra REVENDEDOR AUTORIZADO CHRYSLER 
| SFPGIO PERES SALVADOR 

ú JOSE! AURELIO BARCELOS *ossa entupida foi um proble- 
, TRA ma em P Prudente, porque ago- "Comércio de Veículos Ltda. | ADVOGADOS | ra existe AUTO FOSSA TAPUJA| 

| Rua Siqueira Campos, 580 Telefone para 4151 o tudo será 

e P E R E T T | da Ra e Presidente Prudente resolvido. | 

Av. Brasil, 1053 Fones, 2132 e 2983 Pres. Prudento — SR, Es 

“CARROS USAD/ 4 MESES DE PRAZO 
Venka visitar a AGÊNCIA FORD, escolha o morco o ano de fabricação e nós lhe daremos 24 mêses 

sara pager. Qualquer marea de veículo com ama 'o financiamento. Cominhões usados também a 

longo Prazo. O melhor negocio em carros usosos está na Avenida Brasil, 693, Fone 3604 . 

      

  

  

    
  

  

  

  
  

          



ES. PRUDENTE — (DOMINGO) — 18 de maio de 1.969     

          

Pon 
19. TMPARORAS, -—s à 

  
  

    

  
  

  

YOLANDA PEREIRA DE SOUZA, 
Escrivã do Oficio do Registro Civil 
das Pessoas Naturais deste distrito, 
municipio e comarca da Presidente 
Prudentt, Estado de São Paulo etc... 

FAZ SABER que pretendem casar- 
apresentaram os documentos exi- 

artigo 180; n.0s 1, 2 e 4, do 
1 Brasileiro, RAUL JOSsó 

THEODORO e Srta. MARIA DIVINA 
LUIZ DE MOURA. Ele nascido nesta ci. 

dade de Presidente Prudente, a 15 de 

maio de 1.943, de profissão fundidor, es- 

tado civil solteiro, resigante nesta cida- 

de, filho de José Paulo Teodoro e de 

copa Antonia Marcelina de Jesus, fale- 
3. Ela nascida nesta cidade de Pre. 

side aos 26 de dezembro de 

1947, de profissão prendas domésticas, 
astado civil solteira residente nesta ci- 

dade, filha de Diomara Luiz de Moura. 
Se alguém souber de algum impedimen- 
to oponha-o' na forma da lei. Lavro o 

presente para ser afixado neste cartório 
durant» o' prazo legal e publicado pela 

imprensa — “O Imparcial", 

, Presidente Prudente, 14 de maio de 
1969. 

en-se 

    

     

PLINIO ALESSI 

Escrevente Autorizado 

FAZ SABER que pretendem casar- 
-Se e apresentaram os documentos exi- 
gidos pelo artigo 180, n.os 1, 2 e 4, do 
Cêédigo Civil Brasileiro, NELSON PE- 
REIRA DA SILVA e Srta. AUREA APA 
RECIDA ESTECIO. Rle nascido em 
União dos Palmares, Estado de Alagoas, 
a 1.0 de maio de 1.939, de profissão me 
cânico, estado civil solteiro, residente 
nesta cidade, filho de José Pereira da 
Silva, falecido e de dona Bola Tibureio, 
falecida. Ela nascida em Santo Anastá- 
cia, d Estado, aos 7 de junho de 1943, 
de profissão prendas domésticas, esta- 
do civil solteira residente nesta cidade, 
filha de Sebastião Estecio e de dona 
Maria Olinda da Cunha, Se al. 

    

“dade de Presidente Prudente, 

guém souber de album impedimento 

cponha-o na forma da lei. Lavro o pre 
sente para ser afixado neste cartório 

durante o prazo legal e publicado pela 
immrensa — “O Imparcial 

Presidente Prudente, 14 de maio de 

1969. 

  

  

  

PLINIO ALESSI 
Escrevente Autorizado 

FAZ SABER que pretendem casar- 
-Se e apresentaram os documentos exi- 
sidos pelo artigo 180, n.os 1, 2 e 4, do 
Código Civil Brasileiro, JACY BARBO- 

SA DA SILVA e Srta. MARILENE NU. 

NES DE SOUZA. Ele nascido nesta ci- 
a 12 de se- 

tembro de 1.946, de profissão motorista. 

estado civil solteiro, residente nesta ci- 

dade, filho de dona Sebastiana Barbosa 
da Silva.. Ela nascida em Sorocaba, dês. 
te Estado, aos 20 de dezembro de 1946, 
de profissão professôra, estado civil sol- 
teira resident. nesta cidade, filha de 
Demingos Nunes de Sovza e de dona 
Belicia Maria de. Souza. Se alguém sou- 
ber de algum impedimento oponha-o na 

forma da lei. Lavro o presente para ser 

afixado neste cartório durante o prazo 
legal e publicado pela imprensa — “O 
Imparcial”. 

Presidente Prudente. 14 de maio de 
1969. 

    

PLINIO ALESSI 
Escrevente Autorizado 

  

FAZ SABER que pretendem casar- 
-Se e apresentaram os docuntentos exi- 
gidos peló artigo 180, n.0s 1.2. 3c 4 do 
Código Civil Brasileiro, SEVERINO SOU 
ZA NASOIMENTO e Srta. NADIR MA- 
RIA FRADO. Ele nascido em Timbaúba, 
Est. de Pernembuco, a 922 de agôsto de 
1946, de profissão viajante, estado civil 
solteiro, residente n/ cidade, filho de Ma 
noci Serafim do Nascimiento e de dona 
R'ta de Souza Nascimento. Ela nascida 
em Porecatu, Estado do Paraná, aos 15 
de dezembro de 1947, de profissão pren 

  

Qual deles é o seu ? 

  

NÃO IMPORTA! 

O QUE IMPORTA É QUE DEIXANDO-O NA 

BRAQMEÂNICA KATO 
- ELE SAIRA' ENXUTINHO, 

Uma oficina especiaiizada em VOLKSWAGEN 
Preços e cortesia já conhecidos entre os srs. 

motoristas. 
P.S.7 À única oficina particular com elevadores 

pura atender o seu VOLKSWAGEN. 

BRAGMEGANICA RATO 
Avenida Brasil, 1,687 - Fone, 3221 

ai - 

  
  

  

TOTALMENTE 

  

PROMOCÃO:   PASSE do DIAS NA EUROPA 

POR APENAS NCr$ 255,65 POR MES 
A Excursão PRUDENTINOS NA EUROPA MARAVILHOSA, 

ofereço a V. hoteis de 1.a, passeios guia especializado, passagem pelos ja- 

g (Transportes Aéreos Portugueses), tudo financiado até 30 
tando PORTUGAL, ESFANHA, ITALIA, AUSTRIA, SUICA, 

ALEMANHA, BÉLGICA, HOLANDA e FRANÇA. aproveitando o mara- 
vilhoso Verão Europeu, com a Garantia ABREU e FRANCO. 

AGENCIA FRANCO, passagens e turismo — Rua Tte, Nicolau 
maffei, 148 ou pelos telefones 2625 e 2531 

FINANCIADOS 

  
  

EDITAIS DE PROCLAMAS 
  

das domésticas, estado civil solteira re- 
sidente em Porecatu, Estado do Paraná, 
filha de Constantino Moreira Prado e de 
qona Aparecida Maria Prado, falecida. 
Se alguém souber ge algum impedimento 
eponha-o na formia da lei. Lavro o pre- 
sente para ser afixado neste cartório du. 
Tante o prazo legal e pubilcado pela im- 
Prensa — “O Imparcial”. Cópia rece- 
bida de Porecatu, Estado do Paraná. 

Presidente Prudente, 13 de maio de 
1969. 

  

PLINIO ALESSI 
Escrevente Autorizado 

FAZ SABER que pretendem casar- 
-Se e apresentaram os documentos exi- 
gidos pelo artigo 180, n.os 1.2.3 € 4 do 
Código Civil Brasileiro, ADOLFO . ZA- 
GUE e Srta. VERA LUCIA PRIOR. le 
nascido em Santo Anastácio, dêste Es- 
tado, a 18 de abril de 1.948, de profissão 
moterista, estada civil solteiro. residente 
nesta cidade, filho de Guido Zague, fa- 
lecida c de dona Ida Verone. El nasei- 
da nesta cidade d» Presidente Prudente, 
aos 11 de abril de 1950, de ' profissão 
prendas domésticas, estado civil salteira 
residente nesta cidade. filha de Nicala 
Prior e de dona Aparecida Antonio 
Prior. Se alguém souber de algum impe- 
dimento opanha-o na forma da lei. La- 
Vro O presente para ser afixado neste 
cartório durante o prazo legal e publi- 
cado pela imprensa — “O Imparcial". 
E si Prudente, 14 de maio de 
969. 

  

PLINIO ALESSI 
Escrevente Autorizado 

FAZ SABER que pretendem casar- 
-Se e apresentaram os documentos exi- 
gidos pelo artigo 180, n.os 1, 2 e 4, do 
Código Civil Brasileiro, LEANDRO ROL 
DAO DE. OLIVEIRA e Srta. APAREOI. 
DA NEUSA DA CUNHA. Ele naseido em 
Eneida, desta Comarca, a 24 de fevereiro 
de 1.948; de profissão comerciário, esta- 
do civil solteiro, residente nesta cidade, 
filho de José Roldão de Oliveira e de 
dona Maria Vitoria Roldão de Oliveira 
Ela nascida em Montalvão, desta Comar 
Ca, aos 2 de abril de 1948, de profissão 
costureira, estado civil solteira resi- 
dente nesta cidade, filha de Antonio da 
Cunha e de dona Rolina Caubianco Cu- 
nha. Se alguém souber de algum im- 
Pedimento vpanha-o na forma da lei. 
Lavro o presente para ser afixado neste 
cartório. durante o prazo legal e publi- 
cedo pela imprensa — «o Imparcial”. 

Presidente Prudente, 14 de maio de 
1969. 

PLINIO ALESST 

Escrevente Autorizado 
  , 

FAZ SABER que pretendem casar- 
-Se e apresentaram os documentos exi- 
gidos pelo artigo 180, n.os 1,2e4. do 
Código Civil Brasileiro, ANACLETO 
CARLOS DE OLIVEIRA e Srta. MARIA 
PEREIRA DE JESUS. Ele nascido er 
Terra Roxa, dêste Estado, a 13 de julho 
de 1.929, de profissão motorista, estado 
civil solteiro, residente nesta cidade, fi- 
lho de Francisco Carlos do Oliveira e de 
dona Benigna Maria de Jesus. Ela nas- 
cida em Turmalina, Estado de Minas 
Gerais, aos 8 de dezembro do 1935, de 
Profissão prendas domésticas, estado ci- 
v'] solteira residente nesta cidade, filha 
de Crispim Pereira dos Santos, falecido 
e de dona Gabrisla Rodrigues dos San. 
tos. Se alguém soúber de algum impedi- 
mento oponha.o na forma da lei. Lavro 
O presente para ser afixado neste cartó- 
rio durante q prazo legal e publicado pe. 
la imprensa — “O Imparcial”. 

Presidente Prudente, 14 de maio de 
1969. » 

PLINIO ALESSI 
Escrevente Autorizado 

  ) 
FAZ SABER que pretendem casar- 

-Se e apresentaram os documentos exi- 
gidos pelo artigo 180, n.os 1,2, do 
Código Oivil Brasileiro, MANOEL LO- 
PES e Srta. TEREZA DE SOUZA. le 
nascido em Montalvão, desta Comarca, 
a 5 de março de 1.935, de profissão mo 
torista, estado civil solteiro, residente 
nesta cidade, filho de Antonio Lopes e 
de dona Ana Gomes. Ela nascida nesta 
cidade de Presidente Prudente, aos 2 de 
dezembro de 1943, de profissão prendas 
domésticas, estado civil solteira residen 
te nesta cidade, filha de José Domingos 
de Souza e de dona Dolores Lara. S. al. 

guém souber de algum impedimento 
eponha-a na forma da lei. Lavro o pre- 
sente para ser afixado neste cartório 
durante o prazo legal e publicado pela 
imprensa — “O Imparcial”. 

Presidente Prudente, 13 de maio de 
1969. 

  

: 
PLINIO ALESSI 

Escrevente Autorizado 

FAZ SABER que pretendem casar- 
-Se e apresentaram os documentos exi- 

gidos pelo artigo 180, n.0s 1,2, 3 e 4, do 
Código Civil Brasileiro, EMILIO JOÃO 

BATISTA RIBDO e Srta. DEJANIRA 
ANTUNES DE SOUZA. Ele nascido em 
Pirajui, dêste Estado, a 28 de noventbro 

de 1.932, de profissão motorista, estado 

civil solteiro, residente nesta cidade, fi. 

lho de João Batista Riedo, falecido e de 

dona Francisca Portilho Riedo. Ela nas 
e'da em Mandaguari, Estado do Paraná, 
aos 5 de abril de 1952, d: profissão pren 

das domésticas, estado civil solteira re- 

sidente nesta cidade, filha de José An- 

tunes de Souza e de dona Ernestina Ma 

ria de Jesus. Se alguém souber de algum 

  

impedimento aponha-o na forma da lei. - 
Lavro o presente para ser afixado neste 

cartório durante o prazo legal e publica. 

do pela imprensa — “O Imparcial”. 

Presidente Prudente, 14 de maio de 
1969. , a 

PLINIO ALESSI 
Escrevente Autorizado 

FAZ SABER que pretendem casar- 

-Se e apresentaram os documentos exi- 

gidos pelo artigo 180, n.os 1,2.3€ 4 do 

Código Civil Brasileiro, VALDIVINO 
FERREIRA DA SILVA e Srta. HILDA 
'PRODORO. Ele nascido em Eneida, des- 
ta Comarca, 5 de qutubro de 1.947, de 

profissão viajante, estado civil solteiro, 
residente nesta cidade, filho de Benedi. 
to Ferreira da Silva, falecido e de dona 
Maria José, Ela Nascida em Regente Fei 
jô. dêste Estado, aos 19 de maio d= 1952. 

de profissão doméstica, estado civil 
solteira residente nesta cidade, filha de 

Reduzino Antonio Teodoro e de dona 
Maria Teodoro. Se alguém souber do al- 
gum impedimento opônha-o na forma 

da lei. Lavro o presente para ser afixa- 

de neste cartório durante o prazo legal 
e publicado pela imprensa — “O Im. 

parcial”. 
Presidente Prudente, 14 de maio de 

1969. Ê 
PLINIO ALESSI 

Escrevente Autorizado 

FAZ SABER que pretendem casar- 
-Se e apresentaram os documentos exi- 

gidos pelo artigo 180, n.os 1,2, 3 € 4, do 
Codigo Civil Brasileiro, ISAIAS CANDL- 
DO e Srta. BURIDES ALVES DE OLI. 
VEIRA. Ele nascido nesta cidade de Pre 

sidente Prudente, a 14 de outubro de 
1.949, de profissão sapateiro, estado ci- 
vil solteiro, residente nesta cidade, fi- 

lho de Jurandir Candido e de dona Du- 

virgem Moreira Candido. Ela nascida 
em Flórida Paulista, dêste Estado, aos 
27.de agósto de 1949, de profissão pren- 
das domésticas, estado civil solteira re- 

sidente nesta cidade, filha de João AI- 
ves de Oliveira e de dona, Delourdes de 
Lima Oliveira. Se alguém souber de al; 
gum impedimento oponha-o na forma 
da let. Lavro o presente para ser afixa- 
do neste cartório durante o prazo legak 
e publicado pela imprensa — “O Impar, 
cial”. 

  

   

Presidente Prudente, 14 de maio de 
1969. A 

PLINIO ALESSI t 
Escrevente Autorizado 

eo 
  

FAZ SABER que pretendem casar- 
-Se e apresentaram os documentos exi- 
gidos pelo artigo 180, n.os 1,2,3 e 4, do 

Código Oivil Brasileiro, JAIR ESTEVO 
DA SILVA e Srta. CREUZA MARIA DE 
SOUZA. Ele nascido nesta eidade de 

Presidente Prudente, a 1] de agósto de 
1.947, de profissão comerciário, estado 

civil solteiro, residente nesta cidade, fi- 
Ino de João Estevo da Silva, falecido e 
de dona Lazara Bernardina da Silva. 
Ela nascida em Governador Valadares, 

Estado de Minas Gerais aos 24 de abril 
de 1949, de profissão prendas domésti- 
cas, estado civil solteira residente nesta 
cidade, filha de Joaquim Calixto de 
Scuza e de dona Dolores Josefa do Ro- 
sário. Se alguém souber de algum im- 

pedimento aponha-o na forma da lei. 

Lavro o presente para ser afixado neste 
cartório durante o prazo legal e publi 
cado pela imprensa — “O Imparcial”. 

Presidente Prudente, 14 de maio de 

1969. , 
ALESSI 

Autorizado 
PLINIO 

Escrevente 

Declaração 
IRMÃOS KANEKO & CIA. declara 

que foi extraviado o Certifidado de 

Propriedade n.o 343.285, de 17 de março 

de 1969, pela Delegacia Regiorjal de 
Polícia de Presidente Prudente do vei 

culo marca Mercedes Benz ano 1964 

tipo Caminhão de cor Beije, motor n.6. 

OM 321 '819 '2:090 0449. 

Fica o referido: Certificado sem 
efeito visto estar sendo providenciado 

segunda via do mesmo. 

Presidente Prudente, 16 de 

de 1969. 

As) — IRMÃOS KANEKO & CIA 
18-20-21.05-69 | 

maio 

  

  

SERVICO 
PROCESSOS E E ae 

“Dalbiná Ottrmi ii 
Ed. AGIR 

Destina-se o livro acs diversos profis 
nais-gu= trabalham como. assistentes socis 
aos administradores que desejom conhecer e 
saher com: anlicar e como -funcionu c Servino 
Sccial, aos.assistentes sociais, pr-ifessóres nas 

Escolas de Serviço Social e acs alunos, que no- 
derão utlizar q livro: como livio de tevto o 
ainda a todos aqueles que têm ihterêsse pelos 
assuntis sogiais, 

Esta obra apresenta q essencial sôbre o 
Serviço Social, seus processos e funcionamen- 
to, assim coma as difersnças com os cutros 
processa, técnicas e campos licados ao Ser- 

viço Secial 8 freguentemente confundidos com 
ele. Procurando dar um cunho prático à obra, 
avós cada epnítulo, em: que são apresentados 
cemegiios principais e funcionamento dos pro- 
cessos, foi anexada uma Iustração prática: 

são situações reais, vividas por pessoas, gru- 
po e comunidades no Brasil nestes últimos 
anos, x 

    

A autora dêste livre dinlomen-sa na Es- 
cola dz Serviço Social da FUO e sspesializou- 
se nos Estados Unidos e também na Alemanha 
como Assistente Sopial da UNRRA. no progra- 
made renatriamanto de deslorados  Eraroay 
funepes de ehefia e assessoramente na Poli- 
clínica de Potafosri no Donartamanto Nenjo- 

nal do SESC e na Caritas Brasileiras, Grun- 
demente conhecedora d- assunto não sá na 
teoria como na sua pratica, Ralhina Mttoni 
Visira lança agrira seu RI fruto de seus es-> 
tudos < 

  

  

  

  

  
  

  

  

  

    

    
        
São Paulo — Lux Hotel 

Praça Júlio Mesquita, q4 — Teletcnos: 
99-53 87 ra 34/11/55 | 

vi as ' 

  

E 
NA AVENIDA lado JOÃO 

    

  

ALUGA-SE 
Aluga- -se três mesas d2 SNOOKER — 3 

salões comerciais e 2 moradias. 
Sito à rua Venceslau Braz. 110 : 120, 

E mais ? salões comerciais, sito à rua dr. 
José Foz, ARO e 1184, 

  

  

ALUGA-SE 
Um salão na Rua 15 de Novembro n.º: 

1531 medindo 11 x 20. : 
Dois salões na Rua Tte. Nicolau Maffei 

n.0 972 medindo 5 x 4 cada, Tratar no | 

mesmo endereço. . | 

    
  

      AUTORIZADO 

      PRES. PRUDERTE



      

  

  

PRES. PRUDENTE — TDOMINGO) — 18 de maio de 1.969 

  

REPORTAGENS 
  

    

AUTO.PLAN INCREMENTA 

NEGOCIOS DE AUTOMOVEIS 

2 Em apenas um ano de atividade o 

Auto Plan-Lar Sociedade Civil Ltda. 

impós-se no conceito geral ca região 

no estilo de fundo mútuo nos negocios 

automobilisticos. Do fundo participam 

1.131 mutuários dos quais quase duas 

centenas e meia já retiraram o seu 

. velculo. O: Auto Plan-Lar é hoje uma. 

instituição de âmbito regional dês 

participando cidadãos da Ata Sorqca- 

bana, Alta Paulista e agora até co 
norte do Paraná e do Sul de Mato 

Grosso. & um dos planos mais bem or- 
ganizados e por isso resistiu aos rigó. 
res da fiscalização que autoriza o fun. 
cionamento dos “fundos mútuos”. O 
elevado número de participantes deter. 
minou a realização de dua- assemblsias 
mensais. Gostraiamos Ge destacar que 
se encontram à frente do Auto Plan. 
Lar nosso amigo Arivaldo Pauloti, de. 
cididamente um novo prudentino ce 
coração; Osvaldo Martins, Mario Mar- 
tins e Valkir Monteiro de Carvalho. 

  

ESTA CRIANÇA QUER UMA 

CADEIRA DE RODAS 

Juracy Morato é aluno do Grupo Es. 
colar da Vila Planalto, já concluindo a 
curso primário. O nrenino apresenta gra 
ve atrofiamento das pernas e é Se arras 
tando que diariantente vai de sua casa 
Na rua Quatro, n.o 75 para frequentar 
as aulas. E isso êle faz com a maior re- 
gularidade porque não deseja perder ne- 
nhuma aula. Segundo o testemunho do 
diretor José da Silva Pontes Filho, Ju- 
racy “em classe é bom aluno, estando 
no rol dos melhores”. É preciso agora dar 
-lhe uma cadeira de rodas para aliviar 
a “via crucis” que repete diariamente. 
Juracy quer ser alguém na vida e não 
quer interromper os seus estudos. Aque- 
le veiculo custa tão pouco que com a 
Pequena ajuda de cada um vamos pro- 
porcionar grande alegria ao menino 
Juracy. Envie o seu donativo para esta 
coluna e tenha a satisfação íntima de 
ter ajudado alguém. 

LIONS CINQUENTENARIO 

AJUDA G.E. DR. JOSÉ FOZ 

O depoimento é da Prof.a Lucy 

Saad, diretora do Grupo Escolar Dr. Jo- 

o Lions Clube Cinquentenário, presidi. 

sé Foz, profundamente agradecida com 

do pelo Dr. Marcelo Rosas, pela sua 
campanha em favor dos seus alunos. 

Estes, portadores de deficiência visual 

estão reecbendo tratamento do oculista 
Dr. Dino de Aguiar, do Lions-Presidente 

Prudente. Sessenta alunos estão rece- 
bendo óculos. contribuindo assim para a 
elevação do nível de aproveitamento na 

escola. Parabéns ao Lions Cinquentená- 
rio. 

Aniversário em “Cosa! 

Completou vinte e um anos de 
idade no dia de ontem o nosso bom 
companheiro de servico Antonia, 

Carlos Rosa, cuja presença diária 
em nossas cficinas é parte da ca- 
maradagem existente entre todos os 
colegas. Filho de nesso velho Ami- 
go. Júlio Rosa; o Antonio foi alvo de 
nossas mais calorosas homenagens, 
pele merecimento que o aniversá- 
riante faz jús, como colega amigo e 
prestativo de tôódas as horas. Fe- 
licidades, “negrão”. 

  

  SOCIAIS 

des de Carvalho, Deise Rodrigues, Moa- 

eyr Fernandes, Terezinha Lázuro, Eduar 

do Karan e Cary Ribeiro, integram a 

linha de interpretação dos papéis. O 

“Teatro Infantil está se apresentando 
pela primeira vez em Presidente Pru- 

dente sob os auspícios da Delegacia Re- 
gionai de Cultura e da FETAS, objeti- 

vando a popularização do Teatro n-. 

fantil, ; all 

O ALMOÇO DA PRUDENTINA: 

34 PRATOS DE FRIOS ad 

Já se tornou um hábito entre os as- 
sociados da Prudentina: no domingo a 
presença no seu almoço, na nova orien- 

tação de sua cosinha pelos Srs. David 
Sayeg e Antonio Macca. 

Quem chegar mais cêdo (11 horas) 

apanna a roda do aperitivo. É a hora do 

Date-papo dos amigos se encontrando no 
Tim de semana. O almoço tem conto en- 

trada uma imensa gama de pratos frios 
que inclue 34 variedades. Para hoje a 

cosinha da Prudentina já estabeleceu: 

lombo com souflé e arroz. 

  

CAMPANHA CULTURAL DO CORAL 

O CORAL MASCULINO SANTO 

IGNACIO DE LOYOLA, no próximo mês 

de julho, participará de uma Promoção 

Cultural em Salvador, no Estado da 
Bahia convidado que foi pelo Coral San- 

to Antônio daquela Capital. Tal empre 

endimento irá fazer com que o nome de 

Presidenie Prudente seja levado e bem 

representado pelo “CORO GROSSO” na 

Estado Baiano. 

A partir do próximo domingo, os 

elementos que compõem o Coral, esta- 

rão incrementando a vendagem de seu 

segundo disco (um compacto duplo) 

cuja renda terá q finalidade de cobrir 
as despesas de viavem. 

Assim sendo, apelamos para os bons 
prudentinos para que colaborem nesta 

Campanha Cultural, adquirindo um dis- 

co do Coral, tornando possível q. divul. 

gação de Presidente Prudente além São 
Paulo. 

  

O DESTAQUE DA SEMANA 

Há um ditado que diz “Não se apre- 

senta quent é tanto conhecido”. E ao 
fa êste destaque não queremos apre- 
sentar ninguém mas apenas lembrar 

uma figura realmente admirável. Ela é 

a professóra Luiza Salvador  Damato, 

prudentina de nascimento. Ele tem es- 
tado presente com seu entusiasmo que 
é contagiante, com” sua imaginação que 

é fértil e com uma simpatia que é ca- 
tivante, em todos os problemas da co- 
munidade. 

Seria difícil lembrar numa simples 

nota o quanto dona Luizinha tem feito 

pela cidade. Há uma instituição que ja 

mais se esquecerá de uma de suas ini 
ciativas: o Asilo Vicentino. Anualmente 
centenas de estudantes do IE - abaste- 

cem a cosinha daquele Lar. E o fazem 
estimulados por dona Luizinha. No se- 
tor artístico ela é presença obrigatória 

pela fecundidade de suas criações. 
No campo das às plásticas são 

centenas as técnicas que domina na pin, 

tura e modelagem em gêsso. 

ra talentosa, espôsa aman- 
tissima e nrãe dedicada, dona Luizinha 

Salvador Damato é sensível à dor hu- 

Mana e faz o quanto pode a sua résis- 
tência para minorar o padecimento dos 
menos dotados pela sorte. 

        

  

    

HÉLIO ATHIA 

  

  

UM CIDADÃO ÚTIL E 

DE FINO TRATO 

Dir-se-ia quee teria nascido para a 

diplomacia e de certa forma êle tem se 

transformado em grande propagandista 
das coisas do Brasil. Durante as viagens 

para O exterior (e o faz com regularida- 
de) aproveita a oportunidade para divul 

bar o Brasil, e o seu povo e o seu de- 
senvolvimento. Ainda recentemente em 

“Tokio, entrevistado numa cadeia de te- 
levisão realçou o progresso de nossa. 

Pátria, testemunhando a integração 
dos japoneses na comunidade brasilei- 

ra. Nem seria preciso dizer que nos 
referimos ao Sr. Giro Shimanoe, agri- 
cultor e industrial em Presidente Pru.. 

dente e no norte-paranaense, membro 

estimado do Rotary Clube de nossa ci- 

dade. f 

Durante a visita do ministro Ivo 

Arzua à Maringá o Sr. Giro Shimanoe 

fez parte da mesa principal representan. 
do não apenas o setor industrial daque- 

la cidade norte-paranaense mas inclu- 

sive o setor agrícola da Alta Soroca. 

bana. 

PRUDENTE NO MISS-BRASIL 

Desta vez nossa cidade participará 

do concurso de Miss Brasil que é a fase 
semi-final da promoção internacional 

que escolherá a “Miss Universo” de 1969. 

As Secretarias da Educação e Planeja- 

mento promoverão a escolha da “Miss 
Pres. Prudente”, não só amarando ofi- 

cialmente o concurso mas dando auto. 
nomia a unta comissão organizadora. 

Esta já se encontra constituida e conta 

com os seguintes membros: Sra. Luiza 
Salvador Damato, Regina Siqueira, Ma- 

dalena Serios, Thais Ferreira Neto, Ed- 
na Delfim, Ellen Goncalves Sanches. 

Serão convidadas ainda as senhoras, pre 

sidentes do Lions e do Rotary. O con. 

curso de “Miss Presidente Prudente” be 

neficiará, no seu resultado financeiro, 
a Associação dos Pais e Amigos dos Ex- 
cepe:onais (APAE). 

   

UM CONJUNTO ULTRA SUPIMPA 

Entre as grandes promoções já 

realizadas êste ano pela direção da 

Prudentina, a apresentação do Brasi. 

lian Modern Six é tido por todos como 

a maior. Para se ter uma idéia do ga- 

barito dêsse conjunto basta dizer que 

muitos o consideram de melhor quali. 

dade que o “Modern Tropical Quintet” 

que é tido como insuperável. No instan. 

te de sua coniratação o diretor social 

Antonio Macca ouviu os srs. dr. Fer. 

nando Pereira da Silva e Antonio Ser. 

vantes, aos quais afirmou que não fóra 

o baile do aniversário do clube, q 

baile do próximo dia 31 poGeria ser 

considerado q “baile do ano”. 

Vale dizer que os associados já 

conheciam o prestigio do Brazilian 

Modern Six e tanto conheciam que 

os pedidos de reserva Ge mesas já es. 

tão se avolumando antes mesmo da 

abertura da venda na Secretaria. 

UMA ESCOLA JOVEM MAS 

DE MUITO PRESTIGIO 

A história do Colégio “Tannel 

Abbud” é muito recente e na verdade 

não se tem muito que contar de sua his- 

tória. Mas no campo das realizações 

efetivas de preparação dos nossos jo- 

ves, o “Tannel Abbud” é um dos es- 

tabelecimentos de maior prestígio no 

Estado. Um grupo de jovens profes-. 

sores abandonou conceitos superacos 

na educação e aceitando as inovações 
do ens:no renovado partiu para um pro. 

grama de aproveitamento integral da 
materia, capacitando os alunos às 

provas vestibulares mais rigorosas. Es. 

ses professores reconhecem que ainda 

pode ser feito muito mais. Por isso 

iniciaram uma campanha para anga. 

riar fundos Gestinados a instalação do 
laboratório de física, química e bíolo- 

gia. RR) 

OS 35 ANOS DO TENIS 

O grupo associativo do Tenis Clu- 

be comemorará no próximo dia 31 com 

um baile Ge gala o seu 35.9 aniversá- 

rio de fundação. Será efetivamente 

um desfile de elegância das damas e 

-E ninguém vai descansar as entre- 
-danças porque quando acaba unta 

seleção do Pop's 5 entra o Modern 
Sound, dois grandes conjuntos musicais. 

CURSO OBTEM EXITO 

Termina hoje o “Concurso de Pla- 
nejamento na Linha da Educação Co- 
munitaria”, realizada sob os auspícios 
da Secretaria da Prontoção Social e do 
SESI. Este curso é já uma preparação 
para a instalação da Delegacia daquela 
importante Secretaria em Presidente 
Prudente, segundo o desejo expresso do 
Seu titular, deputado José Felicio Caste. 
lano. 

Dête participaram entre outros cida 
dãos o padre Francisco Leão, o padre 
Gervásio Labré, o inspetor Darcy Lima, 
o vereador Thomé Atalla, o Dr. Sebas. 
tião Gahiaceo Prata, o Dr. José Jor; 
Nogueira de Melo, a Profa Zilá Maria 
Ribeiro, a Prof.a America Costa Sando- 
Val, o Dr. Vicente de Paula Juliani, a 
Sra. Maria Edite Tenorio Perrone, a 
Sra. Candida Martins de Oliveira Cos- 
ta, dona Helia Cerávolo, a madre Expedi 
ta Greghi e várias assistentes sociais. O 
eurso está sendo ministrado nas depen 
dências do CIESP gentilmente cedidas 
Pelo delegado Belmiro Jesus. Mais de 60 
alenos receberão hoje O certificado de 
frequência atestando o grande êxito da 
promoção da Secretaria da  Pronrtoção 
Social. As aulas foram ministradas pelo 
sociologo Prof. Ney da Rocha Cunha. 

A coordenação foi realizada pelas 
assistentes sociais Dorotéa Franco Ca- 
margo, Sonia da Rocha Campi e 
mem Berni Nascimento. 

  

  

  

Car- 

I SALÃO INFANTIL DA 

FOTOGRAFIA EM PRUDENTE 

O “Atelier Euclides”, de Lins > um 

dos mais reputados em todo o Estado. 
Os seus fotografos (ou | artistas) 

são chamados a realizar as coberturas 

dos acontecimentos mais importantes, 

devido o esmero e a arte de seus tra. 

balhos. Basta dizer que quase todos 

os bailes das debutantes realizados no 

Estado têm a presença garantia do 
“Atelier Euclides”. O seu “relações 

publicas” esteve em contato com o sr. 
Luiz Mauricio Sandoval, Secretário do 

Flanejamento para encontrar um local 
onde será armado o I Salão Infantil de 
Fotografia de Presidente Prudente. A 
equipe do “atelier” contará com 26 tec. 
nicos em fotografia. 

O salão é de uma dinâmica im. 
pressionante. De três em três cias 
todo o “stand” é renovado, incluindo- 
se as fotografias à côres. Pode-se di. 
zer que é o maior laboratório ambulan. 
te de fotografia do país. 

UNIFICAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO 

DE DAMAS DE ROTARIANOS 

O governador do Rotary Clube do 

aistrito 461, sr Maximiano Ferber, 

concebeu a unificação das Associações 
de Senhoras de Rotarianos, nas cida. 

des que contem com dois ou três clu. 

bes. Essa unificscão já foi feita na 
Capital e os clubes do interior estão 
sendo ouvidos. Sexta feira, na séde 
do Sindicate Rural estiveram reunicos 
os presidente do Rotary Clube Presi. 

dente Prudente, do Rotary Sul e Rota- 

ry Norte, mais as presidentes das As- 

sociaões de Senhoras de Rotarianos, 
respectivamente Gr. Carlos Ferreira 
Neto, sr. Felix Ribeiro Marcondes, dr. 

Luiz Gonzaga Lemcs, Sra. Thais Fer. 
reira Neto, representante da sra. Mat- 
lene Bandeira; Yolanda Damasceno e 
Flavia Lemos. Represontou o governa 

dor na reunião o Dr. José de Salles 
Macuco, que transmitiu o desejo do 
sr. Maximiano Ferber de ver unicas 

aquelas Associações. A idéia foi aceia 
por unanimidade pela Associação do 

Rotary de Presidente Prudente o mes- 
mo não ocorrendo com o Rotary Sul 
que em assembléia desaprovou a inicia- 

tiva. Não se manifestou o Rotary 
Norie cuja Associação não foi ainda 
constituida. O assunto fica assim para, 
novos debates futuramente. 

  

DUSTRIA E' AMPLIADA 

A incustria de Sorvetes Cremone 

dos Irmãos Grandi está ampliando 

suas instalações para proximamente 

lançar no mercado uma linha de refri. 

gerantes cuja embalagem foi por êles 
criada e patenteada. A bebida será pro. 

duzida de suco natural e segundo pes. 

quisa de mercado já realizada, terá 

colocação garantida an Capital do Es- 

tado além do mercado da região ces. 

te do Estado e parte do Paraná e de 
Mato Grosso. 

NÃO MANDEM OS DONATIVOS 

Nas primeiras noticias da coluna 

de hoje fizemos um apélo aos corações 

generosos para que nos enviassem Go- 

nativos para a aquisição de uma ca- 

deira de rodas destinada ao estudante 
Juracy Morato. Esta página já estava 

entrando na máquina impressôra quan- 

«o completamos a importância de NCrt$ 

461,70 arrecadada entre muitos amigos, 

Era intenção publicar aqui a rela- 
cão dos Goadores mas foram tantas as 
contribuições que tomariam grande 

espaço da coluna. Deus, na sua infi. 

nita bondade saberá recomipensar ja 

todos. A campaha foi aberta na Ra- 
dio Comercial e pessoalmente na rua 
fizemos as arrecadaões. Foi a campa- 

nha mais rápida de que participamos. 

Em apenas 18 horas conseguimos o 

necessário para aquisição daquela cadei- 

ra. 

  

Este moço que os leitôres vêem na 

coluna é uma das revelações mais ful- 

gurantes da sua geração em Presidente 
Prudente. Desde muito cêdo manifestou 

uma personalidade marcante de quem 

sabe o que quer q para onde vai. Seus 

primeiros estudos foram feitos de for- 

ma a aproveitar todo o tempo e dar sa- 

tisfação ao incentivo que recebia dos 
pais, Quando a maioria dos amigos se 

divertia, êle estudava. 

Muito cêdo passou a trabalhar. Era 

ainda muito jovent e já orientava impor 

tantes empresas comerciais de Presiden- 

te Prudente. Formou-se contabilista e 
entremeando com essa formação técnica 
aprêndia o inglês e a taquigrafia. Depois 

atraiu-o a vida política, atividade que 

exercia sem preocupações de realçar pro 

va de prestigio ou de popularidade. Na 
vereança decidiu sempre com indepen. 

dência e bom senso. Depois veio o pri= 

meiro concurso público e por êle passou 
com brilho. Depois veio o segundo e se 
houve com igual êxito. Hoje, mercê de 

sua capacidade de trabalho e dominio 

amplo da profissão em que se expeciali- 

zou, “é umia das figuras de relêvo na 
Delegacia Regional da Fazenda em São 
Paulo. Ainda assim continua modesto 

e simples. Amigos dos amigos e mais 
prudentino ainda. 

Tem sido sempre unta honra privar 

da amisade de Ippo Watanabe, 

RÁPIDAS 

* Já está em preparação o proje- 

to para costrução da sauna da Pruden- 

tina que será localizada nos antigos 
vestiários do setar de futebol * A 

piscina do mesmo clube, a segunda, 

está quase concluida * Hoje em Pi. 
rapozinho, no Clube Municipal, quer- 

messe em benefício da Caixa Escolar, 
às 20 horas * Ontem em Alvares 

Machado no Clube Urcon, o “Baile das 

Flóres”, animago pelo conjunto Som 

Jovem * No dia 23 no Cube Recrea- 

tivo de Regente Feijó, Milton Pavezzi 

animando uma baile * Eleito presi. 

dente do Lions Ciquentenário o sr. 
Antonio Macca. Já anunciou a primeira 

promoção: o Scratch do Radio, cuja 

Renda será destinada à APAE, ao Lar 
dos Meninos (Pe. Leão) e Casa Paro- 

quial da Matriz Nossa Senhora Apare- 

cida, da Vila Marcondes * O prefeito 
está anunciando a instalação da Coca 

Cola em Presidente Frudente * Sexta 

feira a cidade o Sr. Domingos de Léo do 

alto “staff” da Cia. Antartica Paulista 
* E o prsente do Onassis à Jacque- 

line, hein? Por hoje é só. Até terça 

feira. 
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SEGUNDO TABELICNATO DE PROTESTOS 
Cassio de Almeida Sampaio 

     

  

a “EDITAL DE PROTESTO” 
Acha-se no cartório a meu cargo, 

ihstatado no Edificio do Worum (Palácio 
da Justiça), desta cidade e comarca de 

Frcsidente Prudente, para ser protesta- 

Ê por falta de pagamento a DUFLI- 

SATA da importância de NCr$ 539,00 

tQuinhentos e trinta e nove cruzeiros 
Bovos) vêncida em 30 de abril de 1969 

+ Devida pelo Snr. CLAUDEMIRO 
AMERICO'DE OLIVEIRA. 

Por não ter sido possível intimar 
Fessoalmente o referido devedor Snr. 
CLAUDEMIRO AMÉRICO DE OLIVEI. 

RA, pelo presente edital o intimo a vir 
em cartório pagar a importância cons- 

tente da mencionada Duplicata, ou dar 

às razões porque não o; faz e na falta o 
notifico do competente protesto. 

Presidente Prudente, 17 de maio de 

1969. 

    

O Oficial Interino 

“WALTER AFONSO 

Acha-se no cartório q meu cargo, 
instalado no Edificio do Forum, (Palácio 

da Justiça), desta cidade e comarca de 

President Prudente, para ser- protesta. 

da por falta de pagamento a Duplicata 
da importância de NCr$ 50000 (Qui- 

Dhentos eruzeiros novos) Vencida em 25 

de setembro de 1968 — Devida pelo Snr. 

REDAIME MIRANDOLA. 

Por não ter sido possível intimar 
pessoalmente o referido devedor Snr. 
REDAIME MIRANDOLA, pelo presente 

edital o intimio'a vir em cartório pagar 
a impertância constante da: menciona. 

a Duplicata ou dar as razões porque 

não o faz e ha falta o notifico do com- 
petento protesto, 

Presidente Prudente, 17 “de . maio 
1969. Ê 

O Oficial Interino 

WALTER AFONSO l 

Pera! Jr 

  

Acha-se:no: cartório a meu, cargo, 
instalado nó Edificio do Forum (Palácio 

da Justiça), desta cidade e comarca de 

President» Prudente, para ser protesta- 

da por falta de pagamento 1 (uma) Du- 

plicata da importância de NCr$ 1.000:00 

(Um mil cruzeiros novos) Vencida em 
20 dé Setembro de 1968. Devida pelo 
Snr. (REDAIME MIRANDOLA.. 

Pornão ter sido possível  intimar 

pessontmente o referido devedor Snr: 
REDAIME "MIRANDOLA, melo presente 

edital-o intimo: a vir em cartório pagar 
a: impórtânéia constante da menciona- 
da Duplicata ou dar as razões porque 
pe o faz e na falta o notifico do com. 
pktente protesto, 

     

| Presidente Prudente, 17 de maio 

1969 
| O Oficial Interino 
H WALTER AFONSO À 

Ach: no cartório a meu cargo, 

instalado no Edificio do Forum (Palácio 

da Justiça), desta cidade e comarca de 

Presidenta Prudente, para ser protesta- 

da por falta de pagamento 1 (uma) Du- 

plicata da importância de NCr$ 2.714,39 
(Dois mil setecentos c quatorze cruzei- 

ros novos e trinta e nove centavos) 
Vencida 30 de dezembro de 1968, Devida 
pclo Snr. SARKIS YOUSSEF YOUNAN. 

Por não ter sido possível intimar 
pessóalmênte o referido devedor Snr. 

SARKIS YOUSSEF YOUNAN, pelo pre- 

sente edital o intimo a vir em cartório 

pagar a importância constante da men- 

cionada Duplicata, ou dar as razões por 

que não o faz e na falta o notifico do 

competente protesto. 

Presidente Prudente, 17 de maio 

1969, 

O Oficial 

WALTER 

Interino 

AFONSO 
  

Acha-se no cartório a meu cargo, 

instalado no Edificio do Forum (Palácio 
da Justiça), desta cidade e comarca de 

Presidente Prudente, para ser protesta. 
da por falta de pagameito 1 (uma) Du- 
rlicata da importância de NCr$ 314,17 

(Trezentos e quatorze cruzeiros novos 

e dezessete centavos) — Vencida em 28 

de abril de 1969 — Devida pelo Snr. 

PEDRO SOARES VICTOR. 

Por não ter sido possível  intimar 

ssoalmente o referido devedor Snr. 
EDRO SOARES VICTOR, pelo pre. 

ente edital o iritimo a vir em cartório 

avar a importância constante da men 
ionada Duplicata ou dar as Tazões por- 

ue não o faz e na falta o notífico do 
ompetente protesto. 

Presidente Prudente, 17 de maio 

[069 j 

| | | 

i 

O Oficial Interino 

WALTER AFONSO 
  

Acha-se no cartório a meu - cargo, 
instálado no Edificio do Forum (Palácio 
«da Justiça), desta cidade e comarca de 

President. Prudente, para ser protesta. 
da por falta de pagamento 1 (uma) Du- 

. plicota da importância de NCr$ 729,00 
(Setecentos e vinte e nove cruzeiros 

novos) vencida em 14 de maio ds 1969 

Devida pelo Snr. CLAUDEMIRO 

. da Justiça), 

AMERICO Dc OLIVEIRA. ã 
Por não ter sido ível intimar 

Pessoalmente o referido devedor Snr, 
CLAUDEMIRO AMERICO DE OLIVEIL 
RA, pelo presente edital o intimo a vir 
em cartório pagar a importância cons. 
tante da mencionada Duplicata, ou dar 
as razões porque não o faz e na falta o 
notifico do competente protesto. 

Presidente Prudente, 17 de . maio 
1969. 

  

O Oficial Interino 

WALTER AFONSO 

  

Acha-se no cartório a meu cargo, 
instalado no Edificio do Forum (Palácio 
da Justiça), desta cidade e comarca de 
President, Prudente, para ser protesta- 

da por falta de aceite e pagamento — 
1 (uma) Duplicata da importância de 
NCr$ 999,10 (Novecentos e noventa e 
nove cruzeiros novos e dez centavos) 
Vencida em 30 de abri de 1969 Devida 

pelo(a) Firma PRÓ-AGRICOLA  PAU- 
LISTA LTDA. ; 

Por não ter sido possível intimar 
pessôalmente a referida firma Devedo- 

ra:- PRÓ-AGRICOLA PAULISTA LTDA, 

pelo presente edital o intimo a vir em 
cartório pagar a importância constante 

da mencionada Duplicata ou. dar as' ra- 
zôss porque não o faz e na falta O noti. 

fico do competente protesto. 

Presidente Prudente, 17 de | maio 

1969. 

O Oficial Interino 

WALTER AFONSO 

  

Acha-se no cartório a meu cargo, 

instalado no Edificio do Forum (Palácio 
desta cidade e comarca de 

Presidente Prudente, para ser protesta 
da por falta de pagamento 1 (uma) Du- 

plicata da importância de NCr$ .... .s 
14.000,00 (Quatorze mil cruzeiros novos) 

Vencida em 15 dp abril de 1.969. Devi- 

da pela PREFEITURA MUNICIPAL DE 

“THEODORO SAMPAIO e aval de JOSÉ 

NATALICIO DOS SANTOS e” SEBAS- 

TIAO FURLAN. 

Por não ter sido possível | intimar 
pessoalmente a reférida PREFEITURA 
MUNICIPAL DE THEODORO SAMPAIO 

e aval de JOSE NATALICIO DOS SAN- 

TOS e SEBASTIÃO FURLAN, pelo vre- 

sente edital o intimo a vir em cartório 

pagar a importância constante da men- 

cionada duplicata ou dar as razões por 
que não o faz e na falta o notifico do 

competente protesto. 
Presidente Prudente, 17 de maio 

1969. É 

O Oficial Interino 

WALTER AFONSO 
Acha-se no cartório a meu cargo. 

instalado no Edificio do Forum (Palácio 

da Justiça), desta cidade e comarca de 

Presidente Prudente, para ser protesta- 

da por falta de pagamento 1 (uma) Du- 

plcata da importância de NCr$ .... .. 

19.786,42 (Dezenove mil setecentos e oi- 
tenta e seis cruzeiros novos e quarenta 

é dois centavos) vencida em 15 de abril 
de 1969. Devida pela PREFEITURA MU. 

NICIFAL DE 'THEODORO SAMPAIO e 

aval de JOSE NATALICIO DOS SANTOS 

e SEBASTIÃO FURLAN. 

For não ter cido possivel intimar 

pessoalmente a referida PREFEITURA 
MUNICIPAL DE THEODORO SAMPAIO 

e aval de JOSE NATALICIO DOS SAN- 

TOS e SEBASTIÃO FURLAN, pelo pre- 

sente edital o intimo a vir em cartório 

pagar a importância constante da men- 
cionada duplicata, ou dar as razões por 

que não o faz e na falta o notifico do 

competente protesto. 

Presidente Prudente, 17 de maio 

1969. 

O Oficial Interino 

WALTER AFONSO 

  1 

Acha-se no cartório a meu cargo, 

instalado no Edifício do Forum (Palácio 
da Justiça), desta cidade e comarca de 

President. Prudente, para ser protesta. 

do por falta de pagamento 1 (um) Che. 

que da importância de NCr$ 1.740,00 

(Um mil setecentos e quarenta cruzei- 
ros novos) Emitido em 30 de janeiro de 
1968, — pelo Snr. FRANCISCO CUNHA 

LEITE. 

Por não ter sido possível intimar 

psscalmente o referido Emitente Snr. 
FRANCISCO CUNHA LEITE, pelo pre. 

sente edital o intimo a vir em cartório 
pagar a importância constante do men- 
cionado Cheque ou, dar as razões por 

que não o faz e na falta o notifico do 
competente protesto, 

Presidente Prudente, 17 de maio 

1969. 

O Oficial Interino 

WALTER AFONSO 
  E Mia O 

  

Ecificio do Forum, (Palácio da Justica), 

Acha-se no cartório a meu cargo instalado no 
desta ci? 

dade e comarca de Presidente Prudente, para ser, 

protestada por falta de pagamento 1 (uma) DU. 

PLICATA, da importância ce NCr$ 154,00 — (cen. 

vo e cinquenta e quatro cruzeiros novos), vencida 

em 24 de abril de 1.969, devida pelo snr. JOSZ 
ILTON MONTEIRO á x 

Por nãa ter sido possivel intimar pessoalmen- 

te o Snr. JOSE ILTON MONTEIRO, pelo presente 

edital o intimo a vir em cartório pagar a impor- 
tância constante da mencionada DUPLICATA ou 

car as razões por que não o faz, e na falta o noti. 

fico do competente protesto. 

Presidente Prudente, 17 de maio de 1969 

O Oficial Interino 

WALTER AFONSO. 

Acha-se no cartório a meu cargo, inato no 

Ecifício do Forum (Palácio da Justiça), desta cida- 

de e comarca de Presidente Prudente, para ser pro- 

testada por falta de pagamento 1 (uma) Duplicata 

da importância de NCr$ 418,35 (saldo) (Quatrocen- 

tos e dezoito cruzeiros novos e trinta e cinco cen- 

tavos) Vencida em 30 de dezembro de 1968 devida 

pelo Snr. ABDULLAH ABULLAD DUL JAWWAD. 

Por não ter sido possivel intimar pessoalmen. 

te o referido Devedor Snr.'ABDULLAH ABULLAD 

ABDUL JAWWAD, pelo presente edital o intimo a 

vir em cartorio pagar a importancia constante da 

mencionada Duplicata, ou dar as razões porque não 

o faz e na falta-o notifico do competente protesto. 

Presidente Prudente, 17 de maio de 1969 

O Oficial Interino 

WALTER AFONSO 

Acha-se no carvorio a meu cargo, instalaão no 

Edificio do Forum (Palácio da Justiça), desta ci. 

dade e comarca de Presidente Prudente, para ser 
protestada por falta de pagamento 1 (uma) DU. 

PLICATA, da importancia de NOr$ 627,20 (Seiscen, 

tos e vinte e sete cruzeiros novos e vinte centavos) 

vencida em 3 de fevereiro de 1969 devida pela sr. 

CICERO GARCIA. 

Por não ter sido possivel intimar pessoalmente 

o referico Devedor Snr. CICERO GARCIA, pelo 

presente edital o intimo a vir em cartorio pagar à 

importancia constante da mencionada Duplicata 

on dar as razões porque não o faz e na falta o no. 

tifico do competente protesto. 

Presidente Prudente, 17 de maio de 1969. 
O Oficial. Interino 

WALTER AFONSO 

Acha-se no cartorio a meu cargo, instalaão no 

Edificio do Forum (Palácio da Justiça), desta ci- 

dade e comarca de Presidente Prudente, para ser 

neotestada por. falta de pagamento 1 (uma) DU- 

PLICATA da importancia Ge NCr$ 627,20 (Seiscen. 

tos e vinte e sete cruzeiros novos e vinte centavos) 

vencida em 3 de março de 1969 devida pelo sr 

CICERO GARCIA. 

Por não ter sido possivel intimar pessoalmente 

o referico Devedor Snr. CICERO GARCIA, pelo 

reesente edital o intimo a vir em cartorio pagar à 

importancia constante. da mencionada Dupicata - 

es da» as razões porque não o faz e na falta o no. 

tifico do competente protesto. 

Presidente Prudente, 17 de maio de 1969. 

O Oficial Interino 

WALTER AFONSO 

Acha-se no cartório a meu cargo instalado no 

Edifício do Forum (Palácio da Justica) desta cida. 

de e comarca de Presidente Prudente, para ser pro 

testada por falta de pagamento 1 (uma) NOTA 

PROMISSORIA RURAL, da importancia Ge Ncr$ 

21.384,00 (Vinte e um mil trezentos e oitenta e 

quatro cruzeiros novos), emitida em 20 de abril de 

1969, avalizada pelo Snr. MAURICIO LOPES DA 

SILVA. 

Por não ter sido possivel intimar pessoalmen- 

te o referido avalista, Snr. MAURICIO LOPES DA 

SILVA, pelo presente edital o intimo a vir em car- 

tório pagar a importancia constante da mencionada 

NOTA PROMISSORIA RURAL ou dar as razões por 

que não o faz e na falta o notifico do competente 

protesto. 

Presidente Prudente, 17 de maio de 1969. 
O Oficial Interino 

WALTER AFONSO 

Acha-se no cartório a meu cargo instalado no 

Edifício do Forum (Palácio da Justica) desta cida. 

de e comarca de Presidente Prudente, para ser pro 

testada nor falta de pagamento 1 (uma) NOTA 

PROMISSORIA RURAL, da importancia Ge NCr$ 

32.848,20 (Trinta e dois mil e oitocentos e qua- 

renta e oito cruzeiros novos e vinte centavos) ava- 

lizada dgo. emitida. em 12 de abril de 1.969 aval. 

zada pelo Snr. MAURICIO LOPES DA SILVA. 

Por não ter sido possivel intimar pessoalmen- 

te o referido avalista, Snr. MAURICIO LOPES DA 

SILVA. pelo presente edital o intimo a vir em car. 

tório pagar a importancia constante da mencionada 
NOTA PROMISSORIA RURAL ou dar as razões por 
que não.o faz e na falta o notifico do competente 

protesto. | 
Presidente Prudente, 17 de maio de 1969, 

O Oficial Interino 
WALTER AFONSO 

Acha-se no cartório a meu cargo instalado no 

Edificio Co Forum (Palacio da Justiça), desta cida 

de e comarca de Presidente Prudente, para ser pro 
testada por falta de pagamento 1 (uma) NOTA PRO 
MISSORIA, da importancia de NCr$ 3.400,00 (treis 

mil e quatrocentos cruzeiros novos), emitida em 24 
de abril de 1969 pelo Snr.: ALBERTO ROCHA NO- 

VAES. 

Por não ter sido possivel intimar pessooalmen 

te o referido Emitente, Snr, ALBERTO ROCHA NO 

VAES, pelo presente edital o intimo a vir em carto 

rio pagar a importancia constante da mencionada 

NOTA PROMISSORIA, ou de quem mais direito ti 

ver toda a importancia dela, (com) e na falta o 
notifico do competente protesto 

Presidente Prudente, 17 de maio de 1969. 
O Oficial Interino 1 
WALTER AFONSO 'T|m do RA Tdi | 

  

COMUNICADO 
A Comissão do Orçamento Pro- 

grama da Diretoria do Setor de Ti- 
nanças da Divisão Regional da Se- 
cretária da Educação, está convor 
carón tâde= as autoridades e ensi- 
no primário e Secundário da Alta 
Sorocabana, a partir de João Ra- 
vralho « da Alta Paulista a partir do 
Rinópolis, constante da XKX.a Re- 
gião de Estadr: com sede em Pres. 
Prudente para uma reunião a se 
realizar no Teatro Municipal desta 
cidade, às 14 horas do próximo dia 
20 — Terça-feira. 

O comparecimento tem caráter 
obrigatório dada a importância dos 
assuntos a serem tratados relativos 
as verbas orçamentária da Edu- 
cação. 

Pres. Prudente, 16 de mais de 
1969. É 

Prof. LUIZ DE CARVALHO 

GOMES 
Irsp. Ens. Sec. e Normal 

Resp. p| expediente do 20:a 1-R 

Ampliemos es 

Horizontes du 

Indústria Pesmengire 
HUMBERTO DANTAS 

São Paulo — SSI — O Sr. Attilio 
Giusti tratou, numa das últimas reu- 
nijões da Fiesp, de um problema muito. 

atual, qual seja o de uma das mais no- 
vas e promissoras atividades industriais 

de São Paulo. Trata-se da Indústria pes 

queira que compreende a captura do 
pescado e sua industrialização. Até há 

poucos anos atrás essa atividade fabril 
praticamente inexistia em nosso Esta- 
do. O govêrno possuia uma estrutura 

administrativa de natureza educativa 

que já se constitui num precioso nucleo 
de arranque para o futuro. O Instituto 
Oceanográfico também vem procurando, 

no plano de pesquisas, dar sua  contri.. 

buição. 
Tudo isso, . porém, não era ainda 

suficiente. Foi a revolução de março de 

1964 que trouxe um novo alento q essa 

atividade economica, através dos incen 

tivos fiscais. Em virtude dessa provi- 

dencia, surgiram como que por milagre 
dezenas e dezenas de empresas, algumas 

do sólida base econômica, que stão dan. 

do dimensões inéditas a essa indústria, 
Está, portanto, São Paulo se aparelhan+ 

do convenientemente para explorar es-. 
sa indústria que tem caráter prioritário 
pela sua importância. 

A humanidade busca cada vez mais 
as áreas ricas do ntar para desenvolve-. 

-las e explora-las. Com O | crescimento. 

Cada vez maior da população mundial, 
eresce em importância o problema do 
aproveitamento do pescado e da explo- 
ração dasi riquezas minerais que . jazent 
no fundo do mar. O passado, o futu- 
ro e o presente das leis que regem os 
mares e seus recursos vêm. sendo discu- 
tidos, analisados, visando caracterizar- 
-Se precisamente a quem pertence o fun 
do do mar. Essa questão é de primordial 
importância para o Brasil, dado que fo- 
ram descobertas jazidas de petroleo de 
rendimento econômico comprovado na 
chamada plataforma continental” brasi- 
leira. 

A entidade da indústria paulista, 
conforme deixou acentuado seu diretor 
Sr. Attilio Giusti, acha-se preocupada 
com êsse assunto. Já demos um passo 
avante criando condiçõed para que re. 
Ursos possam ser mobilizados visando 
à criação de uma prospera indústria pes 
queira » Isso já se encontra em fase pro- 
missora de desenvolvimento, mas. ainda 
não é tudo. E muito importante, se ete- 
tivamente lograrmos montar uma sólida 
indústria pesqueira, mas não a deixa de 
ser menos legislarmos sôbre as águas 
territoriais e a plataforma submarina, 
assegurando aos nacionais que exploram 
Os minerais e o pescado que abundam 
nessas águas, a devida proteção das 
leis, 

Já se cogita de se criar um organis- 
mo sindical para aliciar os industriais 
do ramo e coordenar seus interêsses e 
reivindicações. E uam providência in- 
dispensável a que a Fiesp vemt dando 
todo o apio. Calcula-se que na platator 
ma se situe um terço das reservas totais 
do petróleo do mundo, « o Brasil foi do. 
tado pela Providência de uma extensa 
faixa maritima que se prolonga por cer 
ca de 7.000 quilometros, ainda couco. 
onhecida quanto ao seu exato potencial 
de riquezas minerais e alimentícias. 

E matéria vital para nás, especial- 
mente agora quando estamos assistin- 
do a eclosão de uma nova indústria pes- 
queira, cujo campo de exploração neces- 
sita ser onsiderâvelmente ampliado, co- 
mo miutas outras nações estão fazendo, 
protegendo o tragalho e o espirito de 
iniciativa de empresários que estão, ent 
boa hora, carreando recursos é esforcos 
numa atividade que embora sendo das 
mais recentes, é das que apresentam 
maiores possibilidades reais de êxito, 
dentro de um futuro muito próximo. 

    

SAMELLO: UM NOVO 
CARTÃO DE VISITAS 

(Conclusão da Erimeira Página) 

      

Desde ontem, Presidente Prugente passoe a f 

contar com um novo estabelecimento comercial, 

indiscutivelmente o mais moderno e funcional da. 

Rua Nicolau Maffei. 
Prata-se da nova Loja Someilo, 

ao público sem protocolo mas deslumbrando a to | 

dos que por alí passaram ou a visitaram. ; 

Para que Presidente Prudente pudesse pagar 

com mais êsse ornamento para sua via principal. 

uma equipe Ge elementos especializados, sob 0 co- 

mando do decorador Sérgio Freitas, permaneceu, 

15 dias trabalhando diuturnamente, 
Mas valeu a pena. Os elogios ouvidos no ins- 

tante da abertura de suas portas e o grande nú 

mero de pessoas presentes ao local, comprovou o su 

cesso do lançamento. 

Quem entra hoje, na Loja Samelo, é tomado | 

logo de início de uma sensação de confórto e bem 

pois a loja foi planejada exatamente para fazer com 

que o cliente fique completamente à vontade. E 

| 

aberta ontem á 

  

   
   

  

FLEXIL E N 

Para os prudentinos e cariocas foi reservada | 

uma surpresa agradável, o lançamento do calçado | 

Flexil, criação Go famoso estilista frances Vadin. É 

O calçado Fexil, uma nova concepção em con- | 

fórto e elegância para os pés masculinos, teve O | 

seu lançamento apenas em Presidente Prudente e. 

no Estado da Guanabara. 

Trata-se de uma homneagem que a diretoria, 

da Calçados Samello desejou prestar aos nomens E: 

de bom gôsto de Presidente Prudente, onde sua, 

vlientela é númerósa. Ê 

Falando a reportagem, o sr. Elvecio de Sou. 

za, gerente da Loja Samello, afirmou que foi in. 

tensa a curiosidade despertada entre os represen- | 

tantes do chamado sexo, forte. 4 

Isto vem provar que também os homens se in. 

teresam pelas coisas que realçam a sua elegân- 

cia e personalidade. 4 

A partir de amanhã as 8,00 horas a Loja Sa. 

mello estará com suas portas abertas para receber a 

todos, dentro de um ambiente propício para se. 

escolher tranquilamente o artigo que deseiar. ! 

S DESOCUPADOS NAS 
FEIRAS-LIVRES E 

Já se tornou um suplício ir às feiras-livres de 

Presidente Prudente. Não bastasse o intenso tran | 

sito de pedestres que alí se encontram para abas- 

tecer suas despensas há os desocupados. E em nú- 

mero quasi maior. Feira não é lugar de passeio e 

se alguns o usam como ponto de Givertimento é 

porque têm estranho mau gosto. : 

Não é preciso fazer o que sugeriu há muitos. | 

anos um vereador: quem não estiver com sacolas , 

ou carrinhos devem ser postos para correr, pela | 

Polícia. 1 iS 

A medida que sugerimos é policial, 

      

evidente. 

mente. A polícia deve estar alí presente as quar. 

tas feiras à noite, na quinta pela manhã e aos sá. 

bados e domigos. Um feirante foi morto estupi. 

damente na sua banca de vencas justamente Pora y 

um desses desocupados. ! 

A uma senhcra ou senhorita que passa não | 

faltam os chistes de engraçadinhos e tipos mal. 

encarados que em grupos de dois ou três atravan. 
cam as passagens. E 

Se o sr. Comandante da Força Pública aten. | 

der êste nosso apêlo. que o faça por completo, Des: 

taone nas feiras-livres, não apenas um dos mili. 

cianos. Distribua-os em cinco ou seis ao longo 
das bancas, principalmente nos locais menos ilu.. 

minados. Não custa abordar êsses indivicuos, pe 5 

dir sua documentação e incagar sôbre o que fazem 

alí. As famílias prudentinas precisam estar tran. 
quilas de que não vão ser incomodadas. 
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qualidade, segundo porque é uma 

adquirida. 

Brasimac e peça uma demonstração em sua 
casa, sem compromisso . 

Brastemp: 
UMA PROMOÇÃO DE 
LOJAS BRASIMAC 

Já está à disposição de tôdas as donas dz 

casa, nas Lcjas Brasimac, a srta, Maria Tgnês, 
demonstracrra da máquina de lavar roupa 
Brastemp, aguardando a sua visita. 

A máquina de lavar roupa Brastemp faz 
parte de um espetacular plano de vendas lan- 
gado por Lojas Brasimac e que já é atração 
entre-as senhoras prudentinas. 

Frimeiro porque o produtc é de primeira 

promoção 
Brasimac e por último porque os interessados 

»cderão solicitar uma demonstração das qua- 
lidades da Lavaroupa Brastemp em sua residên 
:la, pagando-a em suaves pagamentos, se fôr 

  

Tr'sfone amanhã: mesmr: para as Lojas 

  

CAIU E MORREU 
Era pequenino com seus dois 

anos e mein; de idade. Sôbre o po- 

co, como fazia sempre, a caixa de 
madeira não suportou seu pêso, 

Uma tápua rachou ao meio. Em 
pcucos segundos, mais uma vida 

se apagava, De nada adiantou sua 
mão tentar salvá-lo sózinha. O 
menino Elias Martins Rodrigues 
residia com seus pais à rua do Ce- 
aro. n.0 1553, na Vila Formosa de 
nossa cidade. 

Assim, às 17h05 e anteontem, 

o Cirpo de Bombeiros (cabo Feli- 
policias Henríque, Basílio, Ge- 

Xaxisr e Rubens), além de 
um ampnlância da Santa Casa e 
uma viatura da Radio Patrulha, 
Mas já era «arde demais: a polícia 

| constatou apenas que havia sido 
| mesmo acidente. 

  

    

  

  
  

  

  

  

REUNIÃO COM O 
| COMANDANTE DO I8 BP 

A Sociedade Amigcs da Cidade de Pres, 
Frudente convidou o Tte. Ccl. Juvenal Lopes 

da Silva, Comandante da 18.0 Batalhão Po- 
licial para um diálogo na próxima segunda 

feira, às 20 horas na Associação Crimercial. 
Nossa oportunidade serão tratados im- 

portantes assuntos sôbre o Batalhão e que se- 

rão abordados na próxima, edicãr) dêste jor- 
nal 

Por nosso intermédio a Sociedade convi- 
da a tados os interessados, aos prudentinos de 
boa vontade para comparecerem. 

Campeonato Regional de 
Pesca em Pres. Vences.qu 

Na localidade de Catagalo, neste município, 
no cia de junho às-8 horas, vai realizar-se « I 
Campeonato Regioal, de Pesca da Alta Sorocaba- 

a, promovido pelo Departamento de Espurtes, Cul. 

tura e Turismo Municipal daquela cidade e qee 

conta com a colaboração da Secretaria de Cultura 

Esportes e Turismo do Estado, 

O Sr. Antonio Jorge Neto, diret:'r do Depair- 

tamento de Esportes, Cultura e Turismo de Pres. 

Venceslau, que esteve conferenciando com o Se. 

cretário do Turismo badeirante, deputado Orlan. 

do Zancaner, informou que se acham abertas as 

inscrições para o campeonato na sede Go Depar- 

tamento sito à rua D. Pedro II, 275, naquela cidade 

Aos classificados nos primeiros cinco lugares serão 

oferecidos cinci troféus, medalhas, varas de car., 

retilha e outros lauréis.. O campeonato abrange 
teda a região compreendida na Alta Sorocabana, 
aguardanco-se o comparecimento de diversos ama- 

dores de:se esporte, inclusive de outros Estados. 
A Comissão organizadora é composta dos se. 

guintes elementos: Atonio Julião dos Santos, Mi. 
chel Abraão Chaim e Nereu de la Corte. '   

A SAB JARDIM PAULISTA 
COM O PREFEITO MUNICIPAL 

Na tarde de ontem a Sociedade Amigos 
do Bairro Jardim Faulista, representada por 
seus Diretores acompanhados pelo vereador 
Jesé Alves Sobrinho, teve encontro com o Pre- 
feito Antonio Sanval Netto. 

Estiveram presentes os seguintes diretrr 
res:  Professôres Feliciano Ribeiro, Joaquim 
Elíseo Mendes e João Bazzo, Dr. Dilson Athia, 
Cap sirano de Vasconcelos, Constantino 

Chanquini e José Fernandes Martins, que tra- 
taram sôbre cs seguintes assuntos: constru- 

ção do prédio do ginásio do Jardim Paulista, 
ecnstrução de jardim público e pisos e ban- 
cos abrigos de ônibus. 

CONVITE PARA REUNIÃO 
A Diretoria da Sociedade Amigos do Bair- 

ro Jardim Paulista convida os membros do 
quadr”, os moradores do bairro e pessoas in- 
teressadas para comparecerem domngo, às 10 
horas no G.E. Rural “Dr. João Franco de 
Godoy”. em reunião que será realizada, onde 
será, tratado = importante assunto: conclu- 
são da igreja do bairro, 

FRIGORIFICO VOLTARA” ÀS 
“SUAS ATIVIDADES 

O Frgorífico Luizari cujas atividades estão pa- 

ralizadas há vários meses retornará ay funciona- 
mento normal de abate muito brevemente, 

Os proprietários caquela indústria associaram. 
se a um grupo de pecuaristas locais permitindo 
assim o Teinício de suas atividades . 

Perto de 200 operários despedidos com o te- 
chamento do Frigorífico Lcizari, terão agora opor. 
tunidade Ge retornar ao emprego. 

A indústria é uma das mais bem instaladas no . 
interior do Estado e a suspensão do abate ocorreu 
por uma decisão de seus proprietários. 

  

  
  

- Eoudente não teve «   

rente às 2 horas no Teatro Mun. 

SHIMOMOTO.,. | 

Certos do comparecimento, antecipamzs nossos agradecimento” | 
Scciedade Religiosa SEICHO-NO-IE 

    

    

CONVITE 

  

  

Convidamos V.S- e Exma. Família para prestigiarem com vossas 
presenças a conferência s/ psicologia, que fará realizar-se em 20-do cor- 

cipal com o conferencista ' HATIRO 

ma prmoção do Clube 220. 
Nos últimos anos Presidente 

te da cidade não foi fejta. 
Assim, por falta de apôio e de 

centivo, Presidente Prudente deixa 
ter a sua “Boneca do Café”. 

“Jeza da mulher negra 
venceu o tradicional concurso. 

Presidente Venceslau com a 
portentosa agricultura os seus 

so constante nasceu em 1921 

uma pequena estação da 

mia no campo agricola, já que o 

30 unidades escolaras.   
tes locomotivás verde e brancas. 

  

  

in- 

de 

A ausência 
| € lamentável quando se sabe que a be- 

prudentina já 

Pres. Venceslau: Uma 
Localização Estratégica 

sua 
trinta 

e cinco mil habitantes e o seu progres. 

quando 
se inaugurou no povoado de Coroados, 

Sorocabana. 
O massapé do terreno se mostrava fa 
vorável a cultura do amendoin e o al 
godão que lhe fez o alicerce da econo- 

seu 
rebanho: avaliado em 8 bilhões de cru 
zeiros velhos constitui a sua mais im- 
portante fonte de renda. Tem mais de 

| Beneguinka do Café 69 
A “Boneca do Café” de 1969 foi es- 

colhida ontem, no salão da ala interna. 
cional do aeroporto de Congonhas, nu- 

Pru- 
dente vinha participando deste concur- 
so, mais por um esforço de divulgação 
do nosso redator José Vinicius Barbosa 
da Silveira. Este ano, cansado de traba. 
lhar com à colaboração de um ou dois 
companheiros, a escolha da representan 

Presidente Venceslau é uda das ci 
dades onde a ligação com o resto da 
Pais é facil. Sua posição geografica fa 
Cilita esse interligantento de forma que 
onbus partindo do centro vão até Mato 
Grosso, passando por suas principais ci, 
dades e chegando à capital do Estado 
vizinho. Existe condução para todo o 
Estado bandeirante para o fim da Alta 

Sorocabana, Presidente Prudente « para 
a capital paulista. A pequena estação 
de Coroados foi substituida por uma 
portentosa construção onde em vez das ( 

| “Marias Fumaças” transitam as potens 

VERBA ERA PARA MÁQUINAS 
MAS PREFEITO FAZ TEATRO 

O preísito Dalto Faranaguá, de Londrina, 
solicitou à Câmara Municipal que transfira à 
destinação de verba superior a 100 cruzeiros 
n-vc5, antes consignada à compra de máqui- 
nas de escrever, e deixe que êle, com ela, cons- 
trua um teatro para a cidade. A Prefeitura 
mudou de séde e no Orçamento de 1969 há 
um item ccm verba vultosissima para a com- 

pra de máquinas de escrever. 
O prefeito, sensibilizando com a declara- 

çãri de atores teatrais, de que bons espetaculos 
não vinham a Londrina por faia de teatro, 
resolveu procurar na sua programação de gas- 
tos um item que pudesse ser reformulado ; 
visitou demcradamente trdas as salas da nos- 
sa Prefeitura e contatou que novos datilogra- 

tos são desnecessarios, For isso, quer usar a 
verba: para construir um teatro. 

Edita! de Chamamento N.o 64 
SECRETARIA DO GOVERNO E PLANEJA- 

MENTO DIVISAO DE ADMINISTRAÇÃO 
O SECRETARIO DO GOVERNO E PLA- 

NEJAMENTO a Prefeitura Municipal de P. 
Frudente, Estado de São Paulo, faz saber que 
ANTONIO MOREIRA DE LIMA, servidor con- 
tratado, Trabalhador Braçal, lotado na Turma 

de Calcetziros, que, tendo sido verificad;: o seu 
não comparecimento ao serviço, sem causa jus 

fificada, por 60 (sessenta) dias consecutivos, 
fica. pele preente Edital, e, pelo prazo de 20 
fvinte) dias, contados da sua publicação, con- 
vidado a fazer prova que o afastamento se fun 

da em motivo de fôrça maior ou coação ilegal, 
scb pena de demissão por abandonc; de car- 
go. 

  

  

  

  

Pres. Prudente — “Paço Florivaldo Leal”, 
15 de maio de 1969. 

LUIZ MAURICIO SANDOVAL 
Secretário do Govêrno e Planejamento 

  

SERVIÇO DE 

| OTILIDADE PÚBLIC» 

| “BANCOMINAS” 

e = doble 
| Curso de Nutrição e Dietética 
| De 4 a 17 de junho próxim: será reali- 
|-zado em nossa cidade um CURSO DE DIE- 
| TÉTICA E NUTRIÇÃO EM HOTEIS E RES 
TAURANTES, cujas inscrições encontram- 

| se abertas na Secretaria da Asscc ação Co- 
| mercial e Industrial, no horário comercial, 
|O referido Curso será ministrado pela ins- 
trutora do SENAC, prof. Estar Fernandes 
Maciel. 

| CONVITE 
A ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E IN- 

DUSTRIAL DE PRES. PRUDENTE e a As- | 
: sociação Profissional dos Contabilistas farão | 
| realizar no próximci dia 21, às vinte horas, 
+ um encontro entre as classes empresarial e 
!ecntábil com o Sr. GERALDO GAMA, alto 
' funcionário do Ministério da Fazenda. Es- 
| se encontro dar-se-i na sede da Associação! 
| Comercial e Industrial. 

  

  

  

  

  

  

Letras de Cambio B.M,G. 

Alta rentabilidade: — consulte-nos, 
Resgato inédito em quaisquer agências do 

Banco de Minas Gerais S/A. 
Incentivos Fiscais. 
Aplique Parte de Seu Impôsto de Renda 
Nas Areas da SUDAN — SUDENE 

SUDEPE — EMBRATUR 
PESSOA FISICA — 12% 

PESSOA JURIDICA — 5% 

Procure o BANCO DE MINAS GERAIS 

P/ suas aplicações ou qualquer   
informação o respeito 

Rua Barão do Rio Branco, 426 
“AGORA TAMBÉM ESTAMOS 

RECEBENDO IMPOSTOS DO INES”.     
  

Vendidas 3 Séri do 2.c1 Prêmio em Prudente 
1.0) — 07.762 S.C. 

2.0) — 21.978 P. Frudente 
3.0) — 21.781 S.P. 

4,0) — 40,829 SP, 
5.0) — 38.357 S.P. 

LOTERIA FEDERAL DO BRASIL 

TOTAL das 3 Séries NCr$ 120.000,00 

POR QUE NINGUEM OLHA... 

Os professores portanto, «ão “valiosa colabora- 

ção, e no momento, e no anonimato, sem alarde 

porém ressaltamos o trabalho do Professor Felicia. 

no que reside no local e é o braço pela do Pa- 

dre João Goetz, inclusive, para arranjar dinheiro, 

formou um grupo teatral e se apresentou em ci- 

dades vizinhas. 

MANUTENÇÃO 
foge 

Não podendo ser cobrada anuigade à altura 

das necessidades, pois a importância cobrada é 

relativamente pequena, e ainda tendo em vista 

como acima explicamos, que muitos não pu 

dispor de recursos para, tanto, o seminário tem 

feito campanhas rurais, a fim Ge obter uma parte 

da alimentação necessária . Entretanto, no cor- 

rente ano, as campanhas fracassaram por falta 

de um padre que possa dedicar-se ao serviço ex- 

terno, pois o Padre João não pode deixar a parte 

interna e por essa razão, 0 povo preiisaria fazer 

um movimento tomando consciência da atual si- 

tuação precária do mesmo, e ajudando a mantê. 

lo. 

ESTUDOS - 

Atualmente o seminário tem sete (7) classes, 

formando o Seminário Menor e com a instalação 

do Seminário Maior, os alunos não precisarão ir 

para outras cidade fazer o curso, às vezes, não se 

adaptando como é o caso dos que estão na Cidade 

de São Carlos: Com o Seminário Maior, Presicen- 

te Prudente também passará a formar sacerdotes 

para sua diocese, que aliás está carente, e aos 

que se ordenarem poderão realizar um bom traba. 

lho, porquanto de ante-mão, já tem conhecimento 

dos problemas e do meio 'a ser trabalhado. 

NECESSIDADE 

Não tecendo considerações a respeito &o final 

da construção (ultima parte) a qual precisa ser 

terminada, mas compete à Diocese, o Seminário 

está necessitando urgentemente de uma série de 

benfeitorias, as quais possam oferecer aos estudan- 

tes um ambiente completo e sadio em todos. os 

sentidos para que realmente possam decicar-se 

aos estudos. 

ESPORTE ! 

Os alunos não tem oportunidade de praticar 

esporte, lembrar do célebre provérbio latino. — 

“MENS SANA IN CORPORE SANO”, tanto que 
há poucos dias os professores Feliciano e Dilson 

Athia, resolveram fazer uma pequena quadra de 
futebol de salão. Mas além dessa” quacra precária, 

necessita de quadra de tenis, campo de futebol. Já. 

foi enviado à prefeitura um ofício, para colaborar 

com a máquina arrumando o terreno, entretanto, 

a municipalidade ainda não atendeu. O esporte faz 

falta aos alunos Go seminário. 

ACESSO 

Outro probema muito sério é o acesso ao semi- 

nário, pois q único caminho que vai até lá, está 

precaríssimo e nos dias de chuva, os professores 

necessitam deixar seus carros perto do cemitério, 

e não tendo um cavalo para levá-los, necessitam 

ir a pé. Quando não chove, é a poeira. 

Alguns dias atrás, o Professor Dilson Athia 

levou o Secretário de Obras, y qual imediatamente 
mandou passar uma máquina, porém, a questão não 
ficou totalmente resolvida. Esperam que a muni- 
cipalidaçe, nêsse particuiar, resolva o problemã 
do acesso, facilitando a ida diária dos professóres 
e daqueles que se interessam em visitar os alunos 
e o próprio estabelecimento. 

CAPELA 

A conclusão da obra da Igreja, que futura. 
mente se tornará paroquia, aliás, enorme está 
suspensa impedida em parte pelo excesso de atér- 
ro acumulado e que não pode ser removido por 
meios braçais. E' uma obra gigantesca, mas infe: 
lizmente está parada, : 

TELEFONE 

Outro problema sério, é a falta de telefone. 

Distante da cidade, é necessário um telefone, 

pois a título de exemplo consignamos uma fato: 
Domingo último um menino sofreu acidente, 

de certa gravidace, na quadra de futebol de salão 
e se por acaso não estivesse presente o Professor 
Feiciano com sua perua levando o menino imedia- 
tamente para a Santa Casa, seria um problema 

sério para chamar uma condução. 

Assim sendo, já foi feito um apêlo ao Senhor 
Attilio Fabbris, presidente da Empresa. Telefênica 
Paulista, homem filantropo por excelência, colabo- 
rando em entidades assistenciais, o qual ficou de 
estudar com urgência com José Olivetti Fabbris. 
a possibilidade de instalar telefone no Seminário. 

Breve, dará resposta a respeito do pedido e 
naturalmente Attilio Fabbris dará parecer favo- 
rável. 

CONCLUSÃO 

E' certo que o grande público não tem eónhe- 
cimento dêsse gravíssimo problema, e por isso 

todos estão convidacos a visitar o Seminário, aos 
domingos, pois q Padre João Goetz, com aquela 

simpatia especial tem prazer em receber a todos, 

inclusive os Professóres Feliciano e Dilson Athia, 

dois abnegadíssimos. Na última quinta-feira leva 

ram até.o Seminário uma proeminente figura de 

nossa cidade (no momento não vamos citar o no- 
me), o qua, impressionadíssimo com a situação 

vai convidar um'grupo Ge boa vontade — senho- 

res e senhoras, a fim de formar uma comissão, pa- 
ra “arregaçar” as mangas e trabalhar pelo Seminá- 
rio, que infelizmente está esquecido.


	P-0001
	P-0002
	P-0003
	P-0004
	P-0005
	P-0006
	P-0007
	P-0008
	P-0009
	P-0010
	P-0011
	P-0012
	P-0013
	P-0014
	P-0015
	P-0016

